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V  EDICION DE LOS 
PREMIOS FEDETO

Rodríguez París /  Hotel 
Beatriz /  A ries Toledo y 
Talavera /  A ntonio  
Navam uel Esperanza /  
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Em iliano M adrid  e Hijos 
/  Planes de Excelencia 
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Talavera /  Aceites Toledo

Fernández M orales /  
Asociación de 
Empresarios de la 
M adera /  M olduras 
Hermanos G arcía.

Los Duques de Lugo inauguraron en 
el Museo Santa Cruz, en Toledo, la c 
exposición de cerámica "Carranza"
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Vuelves del tra b a jo  - Tu m a rid o  se co n e c ta  al fú tb o l - El m a yo r pega al m ediano - El m ed iano  decora 
las c o r t in a s  con p in tu ra  de dedos - ¡Goooooool! - El pequeño no p a ra  de l lo ra r  - ¡Buaaaaaaa! - Vas 
a la c o m p ra  - ¡M am á m ocooos! - No e n c u e n tra s  una m oneda p a ra  el c a r r i t o  - ¡Buaaaaaaa! - Te ha 

to ca d o  el c a r r i t o  que c h ir r ía  - ¡ñ iiic .ñ iiic .ñ iiic .ñ iiic ...! Los h é ro e s  de cada día, los de ve rdad , n e c e s ita n  un coche  com o el nuevo 
H yunda i M a tr ix .  Un m o n o vo lu m e n , d ise ñ a d o  p o r  P in in fa r in a , e n o rm e  p o r  d e n tr o  y lleno  de d e ta lle s  ú t i le s .  En versiones 
g a s o lin a  o t u r b o d ie s e l  de in y e c c ió n  d i r e c t a  C o m m o n  R a il. D e s d e  1 . 9 5 3 . 0 0 0  p t a s * .  ( 1 1 . 7 3 7 , 7 7  euros)

PARA LOS HEROES DE CADA DÍA
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SUMARIO
EL BILBAO EUMINÓ EN LA PRÓRROGA AL 
CD TOLEDO CON GOL DE URZAIZ
El CD Toledo no pudo repetir la hazaña de un 

año antes cuando elim inó al Real M adrid . Sin 
em bargo lo mereció tanto como entonces por
que jugó más y mejor que su rival, sobre todo 

en un gran segundo tiempo. Al f in f l lp y ó  por 
2-3 después de una emocionante prórroga.

LOS DUQUES DE LUGO PRESIDIERON LA 
INAUGURACION DE "CARRANZA"
La infanta Elena y su esposo, Jaime de Marichalar, estu

vieron en Toledo el pasado lunes día 26 con motivo de la 
inauguración de la colección de cerámica "CarrcMiza", 

que durante las dos próximas décadas estará ^ g & s ja  en 
el Museo de Santa Cruz. Fue un neto sencillo e n f i  que 
Carranza fue el protagonista.

• Sumario, 3 • Cartas, 4 • Editorial, 5 • Cayeron sin merecerlo, 6 • La semana, 8 • Los duques 

de Lugo abren “Carranza”, 14 • Más medidas de alejamiento contra maltratadores, 16 • “Bono 

se niega a recibirme”, 18 • Por fin, agua de Picadas para todos los barrios, 20 • Una carpa 

acogerá instalaciones de la televisión regional, 21 • Palacio de Congresos: el auditorio tendrá 

1.200 butacas, 24 • Toledo, 26 • Talavera. Siguen las movilizaciones contra los 38 despidos 

en "Nicanor Flores” 28 • Más quejas a las oposiciones “imposibles" de aprobar, 32 • La 

provincia, 38 • Ecos de sociedad, 40 • Carlos Madero: “¿Labores domésticas? Me lavo los 

dientes y me pongo los zapatos, 42 • Deportes. El Talavera no regalará nada, 44 • Fernando 

Cirujano: “Ahora estamos mejor que Polígono", 46 • En cartelera, 52 • Motor, 54 • Agenda, 57
o

ESPECIAL PREMIOS FEDETO
• Angel Nicolás: “Nos hemos visto con la Cámara para hacer una lista conjunta", 60 • 

La fiesta de los empresarios, 66 • Primera organización con ISO 9901 en el área de 

formación, 70 • Rodríguez París, S.L.: “El premio ha sido una sorpresa, pero nosotros 

también hemos sorprendido” , 74 • Emiliano Madrid e Hijos: “Hay que saber aprovechar 

los aspectos positivos de la empresa familiar, 76 • Hotel Beatriz: "Con este premio se 

reconoce a la gente que empieza de cero”, 78 • Plan de Excelencia Turística de Toledo 

y Plan de Dinamización Turística de Talavera: Proyectos para buscar la calidad turística, 80

• Aries Toledo-Talavera: “Trabajar por el medio ambiente no es un capricho", 82 • Antonio  

Navamuel Esperanza: “En enero tendrem os la norm a de calidad ISO 9002” , 

84 • Fundación Cultura y Deporte: “El premio es una buena muestra de la modernidad del 

mundo empresarial, 86 • Aceites Toledo: Calidad y servicio al cliente, claves del éxito, 

88 • Ventura del Alamo López: “En este trabajo hay que tener cabeza, corazón y coraje”, 

90 • Isabel Fernández Morales: “Ser empresario es un vocación como otra cualquiera” , 

92 • Uniarte: “El potencial de nuestros productos está en la calidad, el precio y el diseño, 

94 • Asociación de Empresarios de la Madera: "Ofrecemos una respuesta a los cambios 

del mercado, 96 • Molduras Hermanos García: “Mi padre empezó en un pajar alquilado”, 98
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FIN DE LA VIOLENCIA Es contradictorio 
celebrar que la humanidad ha entrado en el 
siglo de los avances, de la técnica, de la inves
tigación... y observar que la violencia de 
género sigue existiendo. Tal vez las aparien
cias de modernidad justifiquen los vítores polí
ticos y económicos, pero la realidad es otra. 
Una sociedad no puede declararse avanzada 
mientras el respeto, la equidad y la libertad 
no formen pane de la vida de los hombres y 
las mujeres que lo conforman. Nuestra socie
dad sólo será digna, si los derechos de las 
mujeres son reconocidos e instaurados como 
forma de vida. En este 25 de noviembre tene
mos que seguir denunciando la violencia de 
la que somos objeto las mujeres en multitud 
de ámbitos y de forma especial la que 
muchas mujeres sufren en su entorno más 
cotidiano. En el estado español, en Castillaía 
Mancha y en la provincia de Toledo, las cifras 
se disparan cuando analizamos la violencia 
que las mujeres padecen diariamente a 
manos de sus maridos, exmaridos, novios, 
compañeros... por aquellos que se sienten 
dueños o poseedores de derechos sobre la 
mujer con la que comparte o ha compartido 
vida.Y esta sociedad y las instituciones políti
cas que la representan, tienen la responsabi
lidad de tomar cartas en el asunto. No pode
mos dejar en la indefensión a las mujeres que 
son objeto de violencia, ni permitir que esa 
falta de actuación concluya en desenlaces 
aún más dramáticos: más de... mujeres han

muerto ya en el año 2001, muchas más han 
sido gravemente heridas, y aún más viven 
bajo el terror de sentirse "la próxima”.

Pero en una sociedad donde aprendemos 
que la posesión, la fuerza y la guerra son más 
eficaces y certeras que el diálogo, la solidari
dad o el respeto, difícilmente se puede deste
rrar la violencia y esperar que la autoridades 
políticas y judiciales se tomen en serio su erra
dicación. En este 25 de noviembre tenemos 
que lamentar doblemente el triunfo de la vio
lencia sobre el diálogo, de la fuerza sobre la 
razón.Tenemos que convivir con la "nonnali- 
dad” que supone ya en nuestras vidas la gue
rra, la ejercida por esta sociedad hipócrita
mente democrática.

Las mujeres del estado español seguimos 
solidarizándonos con las mujeres afganas y 
como ellas exigimos que cese la violencia, que 
termine las guerra. Lo que las mujeres nece
sitamos es que invadan nuestras vidas, de 
punta a punta del mundo, pero de respeto, 
no de desolación.

AREA PROVINCIAL DE LA MUJER 
IU Toledo

¿QUE ES UNA FAMILIA? Raimundo 
Vidales Sánchez-Vidales es un toledano de 
33 años casado y sin hijos que, estamos con
vencidos, no duda en constituir junto con su 
mujer una unidad familiar (de nuevo, Entre
vista Irreverente del número 344 de ECOS).

bis y Miguel son dos madrileños que lle
van conviviendo en unidad de afecto y amor 
desde épocas en las que un sólo guiño de 
cariño entre ellos hubiese constituido la cárcel 
en este país. Ellos han demostrado ser una 
unión familiar, una familia basada en el afec
to, la Ínter-responsabilidad y el cuidado 
mutuo, que desafiando las conversaciones 
sociales, tiene voluntad de continuidad, res
ponsabilidad y compromiso.

Es verdad que no toda unión es una fami
lia por mucho que tengan bendiciones socia
les ylo eclesiales. Si pusiésemos tanto empe
ño en amar y ser auténticos en nuestras vidas 
como en intentar guardar las formas ante la 
sociedad, no dudaríamos tanto en definir qué 
es una familia con todas las de la ley.

Por eso, Lesbianas, Gays,Transexuales y su 
entorno, animamos a tod@s l@s toledn@s, 
sea cual sea su orientación sexual, a unirse en 
una sola voz en defensa de la tolerancia; y 
recordamos a tod@s que hoy en Toledo hay 
gente con miedo a salir del armario y vivir su 
condición afectivo-sexual con naturalidad. 
Para conocernos mutuamente y avanzar jun
tos os animamos a que os pongáis en con
tacto con nosotr@s en el teléfono 699 541 
41 Oyen elApdo.de Correos 678- 45080 de 
Toledo.

BOLOBOLO 
Colectivo de Lesbianas y Gays 

de Toledo
CARTAS A “ECOS” POR INTERNET: ecosrevista@infonegocio.com
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www .m itsub ish i-m otors.es

Equipamiento Boss: defensa delantera, funda rígida de la rueda de repuesto y cargador delantero de CD. Además, con todo el equipamiento de un Montero GLS' 
con°r uDoelJnu fCCIÓn d'reCta 32  DI' D de 165 CV SuPer-Select 4WD' diferencial trasero de bloqueo 100%, diferencial de deslizamiento limitado, ABS multimodo con 
EBD y HBB, doble airbag SRS, climatizador, llantas de aleación, estribos laterales, inserciones en madera impresa, volante en piel y equipo estéreo con 6 altavoces.
•3 anos de garantía sin lim.to de kilometraje. Asistencia 24h. en toda Europa. Incluye transporte, I.V.A. e impuesto de matriculación. Promoción válida hasta fin de existencias basada en el Montero 3p GLS.
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Mar G. Illán

Las oposiciones “imposibles”

Tras leer la carta que le ha escrito el presidente 
de la Junta en contestación a la suya de octubre, 
Agustín Conde sólo llega a una conclusión: "Bono no 
quiere recibirme"M

iles de candidatos a 
ocupar una plaza en 
propiedad en la fun
ción pública castella- 
no-manchega andan 
revolucionados ante 
la imposibilidad de aprobar los exámenes 

previos.
El asunto ha saltado a la opi

nión pública regional por las 
protestas de los aspirantes a 
sanitarios locales de la Junta, 
pero la situación que éstos 
denuncian es general entre 
quienes han intentado sacar 
adelante una oposición para la 
administración autonómica en 
los últimos tiempos.

Lo que cuentan los candidatos, incluso 
admitiendo que es información de parte, es 
para, por lo menos, preocuparse, porque es 
evidente que algo no se está haciendo bien.

En algunos casos ni siquiera se cubren las 
plazas que se ofertan. Es lo que ha ocurri
do, por ejemplo, con los sanitarios locales. 
De 19 plazas que se sacaban en este con

curso-oposición, sólo ha habido 
siete aprobados... de entre 
varios miles de aspirantes.

Es casi estadísticam ente 
imposible que pueda producirse 
un resultado así. Y menos que 
sea casi habitual en buena parte 
de las diferentes oposiciones 
convocadas.

Además de la frustración 
lógica de quienes suspenden, gran parte de 
la preocupación y protestas de los aspiran
tes se concentran en las quejas por los cues
tionarios a los que tuvieron que enfrentarse.

Por un lado, dicen que se incluyen pre
guntas de su especialidad casi “imposibles” 
de contestar o sobre cuestiones que jamás 
van a encontrarse trabajando en Castilla-La 

Mancha. Y, por otro, han de 
acertar con definiciones que, 
aunque no tienen que ver con 
su cualificación, la respuesta 
pesa lo mismo que las que sí 
miden sus conocimientos.

Por ejemplo, invito a quienes 
estén leyendo esta página a 
explicar con precisión que es 
un “pixel” . O un “ploter”. Y así 
sucesivamente.

De tal manera que, ponga
mos por caso, un excelente 
veterinario puede quedarse sin 
plazas por no dominar temas 
que no tienen que ver con su 
trabajo y un veterinario medio
cre con algo más de inquietud

informática puede aprobar ese examen.
Y eso lo exige la misma administración 

que pide máquina de escribir en las oposi 
dones de auxiliares administrativos. Estos 
sólo van a trabajar con ordenador, pero del 
uso de este aparato no se les examina. Debe 
ser que, como a los toreros, el valor se les 
supone.

Y una contradicción más: algunas o 
muchas de las personas que a juicio de los 
actuales tribunales examinadores no están 
capacitadas para ocupar en propiedad las 
plazas que se ofertan, sí pueden desempe
ñar el trabajo de hecho ocupando un puesto 
de interino en el que se pueden pasar media 
vida. Es más, ahí van a seguir otros cuantos 
años más, porque, como nadie aprueba, las 
plazas seguirán sin titular.

Como digo, alguien en la administración 
autonómica tiene que reflexionar y, ade
más, pronto.

Cómo ha reflexionado el presidente 
regional del PP, Agustín Conde, sobre la 
carta que le ha mandado José Bono y de la 
que informábamos la pasada semana.

Leída la misiva, el líder “popular” sólo 
llega a una conclusión: “Bono no quiere 
recibirme” y por eso no concreta fecha para 
una reunión entre ambos, como le solicita
ba Conde hace casi dos meses.

A no ser que ahora que se ha complicado 
lo de la transferencia de las competencias 
sanitarias se haga necesario un encuentro 
que refuerce a base de unanimidad política 
la defensa de los intereses de Castilla-La 
Mancha en materia de salud.

Un palacio de congresos 
más razonable

Todas las informaciones apuntan a que se va 
abriendo camino el consenso en torno al futu
ro palacio de congresos de la ciudad de 
Toledo. El acuerdo llega después de que las 
presiones de los empresarios y de la oposi
ción hayan obligado a replantear el edificio 
para sacarle la máxima utilidad. Ahora ya 
caben 1.200 plazas en el plenario y una 
caja escénica, dos de las principales recla
maciones de quienes no acababan de ver 
claro el gasto de tan millonario presupuesto.

ecos
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Cayeron sin 
merecerlo

En la foto central aparece Pedro Alberto en el momento de lanzar el penalti que suponía el momentáneo empate a un gol. Arriba a la izquierda se 
observa cómo los jugadores abandonan cabizbajos el estadio. Debajo la alegría por el gol de Borja que daba paso a la prórroga definitiva donde 

decidió Urzáiz, abajo a la izquierda, uno de los protagonistas del Bilbao junto a Julen Guerrero, en página de la derecha.

Esta vez no hubo gesta, pero a veces el regus
to de la derrota lejos de ser amargo mes como 
un brindis al optimismo. El Bilbao se llevó la 
eliminatoria, es cierto, pero tuvo que esperar a 
una angustiosa prórroga y salvar no pocos 
momentos de sufrimiento. El desenlace lo 
marca el resultado, aunque siendo sinceros fue 
el Toledo quien jugó más y mejor porque su 
segunda mitad fue realmente buena y por 
momentos fue capaz, incluso, de dotar a su fút
bol de instantes magníficos.

Y eso que la cosa no empezó bien porque a 
los 13 minutos Ezquerro aprovechó un error

de entendimiento de la retaguardia toledana 
para hacer el primer gol. El Toledo acusó el 
golpe y por momentos perdió el 
sitio en el campo. Guerrero 
campaba a sus anchas por la 
inmensa llanura de la media 
punta y desde ahí llevó a su equi
po a controlar la situación. Pero 
no hubo ni angustia ni nerviosis
mo. En cuanto Sérvulo entró en 
juego el cambio fue radical por
que sus compañeros agradecie
ron el aire fresco que el cantera- 

no provoca con cada 
una de sus acciones.
Llegó el penalti, el gol 
de Pedro Alberto y desde entonces 
el partido tuvo un sólo dueño. 
Villalobos, inmenso trabajo el suyo, 
acabó con Julen y el Athlétic no 
tuvo más alternativa que encomen
darse a Aranzubía. A medida que 
avanzaban los minutos crecía el fút
bol de los toledanos, libres ya de ata
duras y sin respeto a tan histórico 
rival. Hubo fases de gran fútbol y 
momentos de euforia que hubieran

alcanzado el éxtasis de las grandes citas sin el 
propio Sérvulo no hubiera errado un gol can

tado a tres metros 
de la portería. Era 
el minuto 67 y ahí 
estuvo la clave del 
partido y de la eli
minatoria. Porque 
pese a que poco 
después el cole
giado anulaba un 
gol al mismo 
Sérvulo por un 
más que riguroso 
fuera de juego, el 
Bilbao logró reha

cerse con la entrada de Urzáiz y Tiko. Y ense
ñó sus garras justo cuando más duele, es decir, 
cuando el rival te tiene a merced y contra las 
cuerdas. Fue en el minuto 82 cuando el joven 
Tiko emuló a Guerrero con un antológico 
libre directo. Aquello parecía perdido, pero el 
Toledo no se entregó e insistió en su fútbol de 
toque que tanto daño hacía al conjunto vasco. 
Cerca del final llegó la mejor jugada con una 
triangulación perfecta de todo el ataque verde 
que concretó Borja. En pleno delirio y con el

B Toledo cayó en la 
prórroga después 
de realzar una 
magnífica segunda 
parte y merecer 
bastante más

ecos
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Llenazo: 5.500 espectadores y 
12 millones de recaudación

Hubo lleno y extraordinario ambiente. El tumulto inicial provocó algunos errores de organización en 
lo referente a la ubicación de los medios de comunicación. Como casi siempre pagamos los medios 
locales y punto. En la grada más de 1000 seguidores del Athlétic de peñas provinciales que rivali
zaron con la afición toledana a la hora de animar a sus colores, e incluso llegaron a superarla en 
muchas ocasiones. Hubo ambiente y cordialidad. Sólo el árbitro desafinó en aquel concierto. Como 
consecuencia del llenazo, las arcas blanquiverdes recaudaron 12 millones de pesetas.

30 de Noviembre 2001

auxiliar anunciando el descuento apa
reció Dani Hernández para inven
tarse una vaselina larga y telegráfica 
que era gol pero se encontró con el 
larguero. El Bilbao, aturdido y enco
gido respiró y encontró bálsamo en la 
prórroga. En el tiempo extra la cosa 
apenas cambio pese al cansancio 
toledano. Con el partido dormido y 
con ambos contendientes esperando 
la lotería de los penalties llegó la pun
tilla. Fue Ezquerro quien le ganó la 
espalda a Ferrer, incapaz de sobre-

En pleno
descuento y con 
empate Dani 
Hernández envió 
su disparo al 
iravesaño

ponerse a tan larga inactividad, y su 
centro al corazón del área lo remató 
Urzáiz sin oposición. Quedaban 12 
minutos pero la hombrada se asumió 
como algo imposible.

El Athlétic ganó porque aprove
chó a la perfección los dos o tres 
regalos del Toledo, ya que su juego 
no gustó. Llegó incluso a tener 
miedo cuando los locales trenzaron 
varias jugadas al primer toque y 
apertura a banda de las que no se lle
van incluso en primera. Pero no le 
remató cuando tuvo la ocasión y 
acabó por pagarlo.

Teo Díaz 
Fotos: Carlos Moreno

n .0£í

"Los hombres no podrán volar nunca,
porque el vuelo está reservado para los ángeles'
Milton Wright, padre de los herm anos Wright. 1903.

Nada detiene :/ 
una ¡dea ¡n n o va d o ra .

Para volar, el hom bre tuvo que intentarlo durante m ilenios  
hasta conseguirlo. En el caso  de los autom óviles. Audi ha 
invertido décadas de investigación para disertar una berlina 
realm ente avanzada a su  tiem po. Para desarro llar una 
tecnología que reinterpretase el motor diesel, com o la de los 
revolucionarios TDI V6. Para asegu rar el control total del 
vehículo ante cualquier circunstancia, creando la tracción  
integral quattro*. Nuevas soluciones que no hubieran existido 
sin tener la constante inquietud por m ejorar las cosas.

A u d i A 6

Carfesa Concesionario Oficial Audi 
Autovía Madrid-Toledo km. 63 
Tel.: 925 353 425
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la sanaría----------------------
í 0.000 millones de pesetas y el Hospital de Parapléjicos tienen la culpa

Castilla-La Mancha se levanta de la mesa 
cuando estaba a punto de aceptar la Sanidad

No pudo ser. A pesar de que todo hacía 
presagiar el acuerdo, Gobierno central y cas- 
tellano-manchego no se pusieron de acuerdo 
en la reunión de la ponencia técnica de trans
ferencias de sanidad que ha tenido lugar esta 
semana en Madrid. Los consejeros de 
Sanidad, Fernando Lamata, y de

Para el PP el Gobierno 
regional "tiene miedo 

a asumir las 
competencias 

sanitarias porque 
son Incapaces de 

gestionar"
Economía, María Luisa Araújo, se levanta
ron de la mesa de una reunión que “comenzó 
con una propuesta restrictiva del Gobierno 
central”, según el consejero portavoz, 
Emiliano García-Page. Las “restricciones” 
tienen un marcado carácter económico y 
según ha podido saber ECOS se cifran en 
unos 1 ().()()() millones de pesetas que el

Gobierno central dejaría de 
transferir del coste total del tras
paso. Una cifra que el vicepresi
dente del Gobierno regional,
José María Barreda, presente 
en la reunión, no ha querido 
desvelar, por lo que, hasta el 
momento, se desconoce la ofer
ta de gubernamental.

Esas restricciones de 10.000 
millones se traducen en una 
serie de inversiones de carácter 
menor no ofertadas por el 
Ministerio de Sanidad en la reu
nión de la ponencia y en la 
transferencia del Hospital 
Nacional de Parapléjicos sin 
dotación de fondos.

García-Page manifestaba que “el Gobierno 
de Castilla-La Mancha había ido a la reunión 
con la confianza de obtener un acuerdo” aun
que añadió que las diferencias no son insal
vables. Barreda se mostró optimista también 
pero recordó que “no se puede dar por hecho 
que Castilla-La Mancha asumirá las transfe
rencias sea como sea porque eso no lo vamos 
a hacer”. No obstante, y por el momento, es 
difícil saber si se mantiene la fecha del uno 
de enero próximo como fecha para conseguir

Firmado con el sindicato Comisiones Obroras
Acuerdo salaria l para 10.700 
trabajadores del Insalud

La Federación de Sanidad de Comisiones Obreras 
ha suscrito un acuerdo retributivo que supone subidas 
salariales para 10.700 trabajadores del Insalud de 
Castilla-La Mancha y que oscilarán entre el l l ,6 por 
100 y el 3,85 por 100.

Este acuerdo se suma al del pasado mes de agos
to sobre productividad variable, con un aumento de 
4.000 millones de pesetas con respecto al año 
2000, cantidades que se van a consolidar com pro
ductividad fija para el año 2002.

El Consejo de gobierno estudiará, con toda probabilidad, en su 
próxima reunión lo sucedido en la reunión de esta semana que 

ha provocado el desacuerdo entre ministerio y consejería.

la firma del acuerdo.
Por su paite, el diputado regional y vice- 

portavoz del PP, Leandro Esteban, ha ase
gurado que “tienen miedo a asumir las com
petencias en materia sanitaria porque son 
incapaces de gestionar; a la reunión del pasa
do miércoles se asistió o con la intención de 
no firmar nada”. Para Esteban “esta postura 
del Gobierno de Bono se va a utilizar como 
confrontación con el Gobierno de España y 
como señuelo electoral para las próximas 
elecciones”. Además añadió que es posible 

que esa negativa a firmar el traspaso 
de competencias sanitarias obedez
ca a “una consigna del PSOE a nivel 
nacional, lo que sería mucho más 
grave”.

SOBRE FARMAINDUSTRIA.
El Consejo de Gobierno ha anuncia
do la decisión de recurrir el acuerdo 
firmado entre el Consejo 
Interterritorial de Salud y 
Farmaindustria por entender que, en 
la forma, vulnera la autonomía de 
las comunidades, a las que debería 
haber consultado antes de tomar una 
decisión porque forman parte del 
citado consejo. El Gobierno regio
nal entiende que se está favorecien
do exclusivamente al sector farma
céutico.

ecos
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La Junta tendrá 
cuatro nuevas escalas 

de funcionarios

El Consejo de
Gobierno ha aprobado el 
proyecto de ley por el que 
se modifica la Ley de 
Ordenación de la Función 
Pública, consecuencia del

acuerdo de funcio- 
narización alcan
zado con los sindi
catos Comisiones 
Obreras y ANPE 
el pasado 27 de 
julio y, por el que 
se crean cuatro 
nuevas escalas de 
funcionarios.

Las nuevas 
escalas previstas 
por esta Ley que 
revisará la ya exis
tente, son las del 

cuerpo superior de servi
cios sanitarios, cuerpo 
técnico de servicios sani
tarios, cuerpo educativo y 
cuerpo de administrativos 
de archivos y bibliotecas.

La  C á m a r a  r e d u c i r á  a 
l a  m i t a d  l os  t r á m i t e s  

p a r a  a b r i r  u n a  e m p r e s a
El próximo día 5 de diciembre el 
Gobierno de Castilla-La Mancha, el 
Ministerio de Administraciones 
Públicas y las cámaras de comercio 
de la región firmarán en el Palacio 
de Fuensalida un convenio para la 
implantación de "ventanillas únicas" 
en toda la región. El citado conve
nio, que será ratificado por José 
Bono, Jesús Posadas y José 
Manuel Fernández Norniella, 
servirá para reducir prácticamente a la mitad los trámites que 
deben realizar los particulares para constituir una nueva empresa. 
Actualmente son unos 70. Además todos podrán realizarse en este 
lugar lo que también supondrá una notable reducción del coste y 
los plazos en los procedimientos. Posteriormente se procederá a la 
inauguración de la "ventanilla única" de Toledo que en ese momen
to comenzará a funcionar.

^ O F I C I N A S  
ÉmHBU LEV A R

Nace en Toledo "OFICINAS BULEVAR", un Centro de 
Negocios con la mejor ubicación, Avda. de Europa, 
5.500 m2 de oficinas inteligentes que ponen a su disposición :

OFICINAS DIÁFANAS, FALSO TECHO CON PERFILERÍA DE 
ALUMINIO LACADO, SUELO TÉCNICO PARA 
CANALIZACIONES, AIRE ACONDICIONADO FRÍO-CALOR, 
VENTILACIÓN NATURAL, PROTECCIONES EXTERIORES 
PARA EVITAR LAS RADIACIONES SOLARES QUE 
PERMITEN LA EXISTENCIA DE CLARIDAD DENTRO DE LAS 
OFICINAS, ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS 
EN TODOS LOS RECORRIDOS Y POR SUPUESTO 
PLAZAS DE GARAJE.

A partir de 1 70 nrr, usted podrá disponer de las 
mejores instalaciones para su empresa; en 

"OFICINAS BULEVAR" tendrá lo que usted se merece.

COTOjU..
TLF.: 925  25  63  04
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SEVAI, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL

Unase a la nueva generación Jaguar y venga a conocer el nuevo X-Type
Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,300 - 45280 Olías del Rey (Toledo) - Teléfono: 925 35 49 58 - Fax: 925 35 39 99 
C/. Francisco Aguirre, 448 - 45600 Talavera (Toledo) - Teléfono: 925 72 25 65 
www.jaguar-toledo.com - E-mail:sevai@jaguar-toledo.com

La nueva generación Jaguar | Desde 5.675.000 ptas
Jaguar X-Type.
Manual o automático.
V6 con magníficas prestaciones:
194 CV el 2.5 litros y 231 CV el 3.0 litros.

Línea Jaguar: 902 200 509 
www.x-type.com
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Dentro de sus Planes de Cooperación para 2002

La Diputación destina 2.500 
millones a inversiones

El presidente de la
Diputación Provincial de 
Toledo, Miguel Angel 
Ruiz-Ayúcar, acompaña
do por el vicepresidente 
de la Institución provin
cial, Angel Pedro 
Aguado, ha presentado 
las inversiones previstas 
en los municipios de 
Toledo , inlcuidas en el 
Plan Provincial de Obras

Junta a estas 
líneas, el presidente 

de la Diputación 
Provincial, Miguel 

Angel Ruiz-Ayúcar; a la 
derecha, el vicepresidente 

de esa Institución, 
Angel Pedro Aguado.

y Servicios para el 2002.
Estos Planes de 

Cooperación contemplan 
una inversión de algo más 
de 15 millones de euros 
(unos 2.500 millones de 
pesetas) distribuida de 
forma equitativa entre las 
204 localidades de la pro
vincia de Toledo.

La financiación y el 
incremento de 6 millones

de euros (casi 1.000 
millones de pesetas) sobre 
el año anterior, debido a la 
posibilidad de los munici
pios de unir varias anuali
dades, convierten a estos 
Planes de Cooperación 
para el 2002 en uno de los 
más importantes de los 
últimos años, debido al 
volumen de inversión pre
visto.

Premio “Ciudad 
de Toledo” para 
el periodista de 
ECOS J.F. Moreno
El Ayuntamiento de la capital regional 
ha fallado los premios "Ciudad de 
Toledo" que tienen como finalidad pro
mover y estimular la creación literaria, 
el arte fotográfico,la investigación histó
rica y artística, el folclore y el periodis
mo. Los ganadores en esta edición han 
sido: Oscar Villaroel en el apartado 
de "Temas Toledanos"; Arturo 
Jaram a López en el de teatro; 
Carmen de Silva Velasco en poe
sía; Esther Solo González en nove
la corta; Alejandro Rived y Alberto 
Poires Víñez en fotografía; Joaquín 
A. López López, María del Mar 
Nodal Llobera y Francisco 
Rodríguez Márquez en arquitectu
ra; José Florencio Moreno 
Domínguez, redactor de esta revista 
en periodismo; y Moisés Soto López 
en fotografía de prensa.

Do "H Cigarral de las Mercedes" 
Medina, ganador del V 
Concurso Provincial 
de Cocineros

Javier Medina, cocinero del restauran
te "El Cigarral de las Mercedes" se alzó 
con el máximo galardón del "V 
Concurso Provincial de Cocineros" orga
nizado por la Asociación de Empresarios 
de Hostelería, el pasado día 27.

Mujeres para la Democracia premia 
a la periodista Ester Esteban

La periodista toledana
Ester Esteban ha sido 
galardonada con el premio 
Olivo 2001 que concede la 
asociación Mujeres para la 
Democracia de Toledo que 
preside Maribel Ruano. El 
galardón será entregado este 
viernes 30 de noviembre en 
el transcurso de una cena a la 
que asistirán 200 personas.

Ester Esteban es, en la 
actualidad, directora adjunta 
y tertuliana del programa 
“El primer café” de 
Antena3; tertuliana de “La 
Brújula”, de Onda Cero,

colaboradora del diario”El 
Mundo”, donde tiene asig
nada la entrevista política y 
columnista de la agencia 
Europa Press.

Mujeres para la 
Democracia ha valorado la 
trayectoria profesional de 
Ester Esteban a la horade

galardonarla con su premio 
anual destacando, igualmen
te, la defensa que la perio
dista hace del papel de la 
mujer, en todos los ámbitos 
de la sociedad en la que ella 
ha dado ejemplo de compro
miso con los derechos de las 
mujeres.

El premio Olivo 2001 será 
entregado en el transcurso 

de una cena a la que 
asistirán 200 personas

ecos
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Juan Manuel de la Fuente 
podría abandonar la 

Empresa de la Vega Baja
El concejal de Hacienda del 
Ayuntamiento de Toledo, Juan Manuel 
de la Fuente (en la imagen de la derecha), 
podría cesar en su puesto de consejero en 
la Empresa Municipal de la Vega Baja. 
Este viernes 30 de noviembre se cele
bra una reunión en la que se tratará el 
contrato por el que el Ayuntamiento 
vendió a la EMVB una parcela situa
da en la Vega Baja por 88 millones de 
pesetas cuando su valor era de 425.
Ese contrato es, al parecer, “nulo de 
pleno derecho” y las consecuencias 
pueden recaer en el actual concejal de 
Hacienda y hasta hace unos meses res
ponsable del Area de Urbanismo en el 
Ayuntamiento toledano.

Durante los últimos días este asunto 
se ha convertido en tema espinoso en 
el seno del propio Gobierno munici
pal. El contrato está lubricado por 
José Manuel Molina como alcalde

El contrato de venta 
de una parcela en la 
Vega Bp|a por parte 

del Ayuntamiento 
a la EMVB podría 

ser "nulo de 
pleno derecho"

pero no como presidente de la EMVB, 
además, la cesión de esa parcela no 
tiene, en principio, que llevar implíci
to ningún tipo de contraprestación.
Por todo ello, y según las fuentes con
sultadas el contrato sería “nulo de 
pleno derecho”.

Desde el PSOE se quiere que en 
este caso se asuman responsabilidades 
y todo apunta a que pueda ser Juan 
Manuel de la Fuente el que se vea for
zado a cesar en ese cargo que ocupa de 
consejero de la EMVB, aunque al cie
rre de esta edición todavía no se habí
an producido ningún movimiento en

ese sentido.
En la mencionada parcela, de unos 500 

metros cuadrado, está prevista la construc
ción de 70 viviendas, dentro del plan 
urbanístico de la Vega Baja.

Nuevo Compact

316ti (115 CV)
318t¡ (143 CV)
325ti (192 CV) 
320td (150 CV)

Compact

Nuevo C om pact 320td con 150 CV.
Si quedas p lenam ente satisfecho, devuélvenoslo.

Si quieres probar el nuevo Co m pact 320td, sólo tienes que acercarte  a nuestras instalaciones.
Te espera un coche con unas prestaciones fuera de lo común. Un motor que incorpora el sistema 
Common Rail de segunda generación con bomba de inyección de alta presión. Unos avances que 
permiten optimizarla potencia del mismo y reducir el consumo de combustible. El único inconveniente 
es que cuando termines de conducirlo tendrás que devolverlo.

Alonso Pineda, S .L.
Ctra. N-401 Madrid-Toledo, Km. 63,4 
Tel.: 925 35 37 75 
Olías del Rey

Avda. Portugal, 52 
Tel.: 925 81 49 98 
Talavera de la Reina

www.bmw.es/alonsopineda
alonso.pineda@ apineda.net.bmw.es
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Los duques de 
Lugo abven 
^Carranza”

La infanta Elena y  su esposo, Jaime de M aricha la r 

fueron los invitados de honor al acto inaugural de 

la exposición perm anente de  la colección 

Carranza, que desde el pasado 2 6  de noviembre 

ocupa la sala superior del Museo de Santa Cruz.

“En recuerdo de nuestra visita. Con afecto: 
Elena, infanta de España; Jaime de 
Marichalar, duque de Lugo”, con estas pala
bras la hija mayor de los reyes de España y su 
esposo rubricaban su asistencia a la inaugura
ción oficial de la colección Carranza, que tenía 
lugar el pasado lunes día 26 en el Museo de 
Santa Cruz de Toledo.

Se trataba del “día más importante” en la 
vida de Vicente Carranza y de su familia, 
según manifestó el coleccionista durante su 
intervención en el acto de inauguración, al que 
asistieron cerca de 3(X) personas de la vida 
política, militar y cultural de la ciudad de 
Toledo, entre los que se encontraban los alcal
des de Toledo, José Manuel Molina y José

Francisco Rivas, respectivamente; el delega
do del Gobierno, Juan Ignacio Zoido; el pre
sidente de la Diputación, Miguel Angel Ruiz- 
Ayúcar; el deán de la catedral, Santiago 
Calvo, y el jefe superior de Policía de Castilla- 
La Mancha, Alejandro Espejo-Saavedra. 
“Hoy -manifestó el coleccionista- me siento 
orgulloso de dos cosas: ser español y Quijote

en mi tierra”. Con la donación de una paite de 
su colección cerámica, considerada la más 
importante de España en manos privadas, 
Calianza refrendó su convicción de que “las 
artesanías deben recuperarse para disfrute no 
de una sola familia, sino que tenemos la obli
gación de devolvérselas al pueblo, porque for
man paite de su patrimonio”. Un gesto, éste,

Con las palabras "En recuerdo de nuestra visita. 
Con afecto", la infanta Bena dejaba constancia en el 

libro de honor del Museo de Santa Cruz de su 
asistencia a la inauguración de la colección Carranza

Junto a estos líneas, Vicente 
Carranza dirige unas palabras a 

los asistentes al acto inaugural de 
la colección que lleva su nombre 
y podrá verse durante los próxi

mos 20 años en el Museo de 
Santa Cruz. Junto a él, el presi
dente regional, José Bono, y los 

duques de Lugo, la infanta Elena 
y Jaime de Marichalar. A la dere

cha, Carranza con su esposa.
Arriba, los duques de Lugo 

durante su visita a la exposición.

ecos
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Arriba, a la izquietda, la llegada de la 
infanta Elena y su esposo, recibidos por 

José Bono y  Ana Rodríguez En el centm, 
la esposa del alcalde de Toledo, Pilar 

Moraleda, saluda a los duques de Lugo. A 
la derecha, el público toledano apostado en 

la puerta del Museo de Santa Cruz

Ahora,Diesel de Inyección Directa 
y Gasolina 16v al mismo precio...
... y todos con el equipamiento de serie más completo: Aire Acondicionado, ABS con EBD, 4 Airbags, Dirección Asistida Variablo, 
etc. Y con la mejor de las garantías: la calidad y fiabilidad de los productos Mazda.

aplaudido públicamente por el presiden
te regional, José Bono, que en su inter
vención dirigió unas palabras de agra
decimiento hacia el coleccionista dai- 
mieleño que con su “perseverancia, 
curiosidad, paciencia y sensibilidad”, y 
con el apoyo de su familia, ha consegui
do atesorar, a lo largo de 45 años, una 
colección que forma parte de “su vida”.

Tras la firma de los duques de Lugo 
en el libro de honor del Museo de Santa 
Cruz, los asistentes recomieron, por gm- 
pos, la Sala Carranza, ubicada en la 
planta superior del Museo, en la que 
pudieron admirar las más de 300 piezas 
de cerámica y azulejería, de los siglos 
XV al XVIII, en su mayor paite proce
dentes de Talavera de la Reina, pero 
también de Puente de Arzobispo, 
Manises, Teruel, Cataluña, Portugal y 
Holanda, de manos del coleccionista y 
del comisario de la exposición, Alfonso 
Pleguezuelo.

Sencillos y elegantes, como el acto, 
los duques de Lugo abandonaban el 
Museo de Santa Cruz pasada la una y 
media de la tarde, después de degustar 
un vino espumoso y unos mazapanes 
elaborados para la ocasión por las mon
jas de clausura de los conventos toleda
nos. En la puerta, aguardaban expectan
tes los toledanos que se acercaron a los 
aledaños del Museo para ver de cerca a 
los invitados de honor.

Inmaculada Sánchez 
Fotos: Carlos Moreno

Mazda 626
Su equipamiento y dinamismo le convierten en 
una berlina excepcional. Podrás d isfru tar la 
versión Exclusive DVTD 110cv y Touring 2.0 16v 
136cv por el mismo precio, 3.195.000 ptas*, 
ambos con Climatizador. Además, la versión 
gasolina incluye Llantas de Aleación, Volante 
de Cuero, Ordenador de a bordo...

Mazda Premacy

Alma de turismo, cuerpo de monovolumen. 

Conduce la versión Exclusive DVTD 10Ocv o la 

versión Touring 1.8 16v 115cv, ahora al mismo 

precio, 2.830.000 ptas*. Además, la versión 

gasolina incluye Llantas de Aleación, Volante de 

Cuero, Ordenador de a bordo...

Mazda 323

Un turismo que parece un deportivo. Por el mismo 

precio, 2.525.000 ptas*, elige entre la versión 

Comfort DVTD lOOcv o Exclusive 1.8 16v 10Ocv. 

Además, la versión gasolina incorpora TCS, 

Elevalunas Eléctricos Traseros, Faros Antiniebla...

M u t a
Oip.CA.C'K

www.mazda.com
902 345 456

' PVP recomendado en Península y Baleares. IVA, Transporte, Impuesto de Matriculaclón, Plan Prever y Descuento Promocional incluidos.

NIPON TOLEDO, S.L. • TEL.: 925 35 33 89 FAX: 925 35 40 82
Autovía Madrid - Toledo, km. 63,300 • 45280 OLÍAS DEL REY
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Junto a estas líneas, una imagen de 
las mujeres que asistieron en Toledo 
a la jornada del Gobierno regional 

para conmemorar el Día 
Internacional contra la Violencia 
sobre las Mujeres. Abajo, el presi

dente de la Junta en un momento de 
su intervención.

Más medidas de alej amiento 
contra maltratadores

La a p r o b a c ió n  y a p l ic a c ió n  de la Ley
regional contra los malos tratos a mujeres ha 
provocado movimientos en las decisiones 
judiciales que afectan a las denuncias por 
violencia doméstica.

Según datos que ha hecho públicos la 
directora general de la Mujer, L lan o s 
M oreno , en Castilla-La Mancha se han 
incrementado a lo largo del año las-medidas 
cié alejamiento que dictan los jueces para 
impedir que los hombres denunciados por

agresiones puedan acercarse a sus víctimas y 
persistir en la violencia. Incluso, ha habido 
medidas de alejamiento de carácter provin
cial y hasta regional, la primera en España. 
De acuerdo con esta decisión judicial, el 
denunciado no puede acercarse a la víctima 
en la distancia marcada por la justicia, que 
como citábamos en algunos casos se ha lle
gado a establecer en la provincia donde ésta 
habita y, por primera vez y en un caso, a la 
comunidad autónoma.

Bono insiste en que el 
80 por 100 de los 
ciudadanos está a 

favor de la publicidad 
de las sentencias 

contra maltratadores
Asimismo, ante 700 mujeres reunidas en 

la sede universitaria de San Pedro Mártir, el 
presidente de la Junta, Jo sé  Bono, destacó 
que desde la entrada en vigor de la ley cas- 
tellano-manchega ha habido un incremento 
sustancia de denuncias y que, a pesar de la 
polémica desencadenada el año pasado, el 
80 por 100 de los españoles apoyan la 
norma, incluida la publicidad de las senten
cias castigando a los maltratadores.

La jomada contra la violencia sobre las 
mujeres incluyó la presencia del consejero 
de Bienestar Social, T om ás M añas, la 
escritora S o led ad  P u érto la s , el periodis
ta F erm ín  Bocos y J a v ie r  B alaguer, 
director de “Solo mía”, película sobre malos 
tratos que fue proyectada a las asistentes.

Ecos
Fotos: Carlos Monroy

Crítica a la 
Just ic ia  y al 

PP por no 
acudir  al acto

Durante su intervención, el presidente de la Junta 
criticó la ausencia de representantes del Partido 

Popular, así como de jueces o fiscales en el acto 
organizado por el Gobierno regional para con

memorar el Día Internacional contra la Violencia 
hacia las Mujeres. En este sentido se refirió a 

que seguro habría "bofetadas" por coger sitio en el acto que unos días después 
habría en Toledo, con la presencia de los duques de Lugo.

ecos
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Crear empresas 
en Toledo es más fácil

i Ventanilla Empresarial
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www.chrysler-jeep.

Conde: "La carta está 
escrita desde la 

soberbia. Esperaba 
más temple y sangre 
fría del presidente 

de la Junta"
Según ha declarado a esta revista, el líder 

“popular” se siente decepcionado por la res
puesta del presidente. Considera que la carta 
“está escrita desde la soberbia de quien lleva 
20 años en el poder, esperaba más temple y 
sangre fría del presidente de la Junta, y pen
saba que habría entrevista” .

También señala que en la contestación le 
llama mucha la atención “la recopilación de 
agravios” que Bono hace, citando declara
ciones del jefe de la oposición contra su per
sona. “No hay ningún insulto desde el deba
te de investidura (julio, 1999) hasta la fecha; 
no tenía ni idea de que llevaran un inventa
rio de agravios con tanto detalle, eso revela 
que tiene mucho rencor acumulado”.

Así las cosas, “la escena de sofá” tendrá 
que esperar.

Man G. Illán 
Fotos: C. M.

de claro le ha quedado al 
presidente regional del 
Partido Popular,
Agustín Conde, la con
testación que el presi
dente de la Junta le dio a 
su carta de primeros de 
octubre en la que solici
taba un encuentro con el 
mandatario autonómico 
para serenar el crispado 
ambiente político del 
momento.

Como publicábamos 
la semana pasada (Ecos 

El presidente del PP considera que la carta de Bono a su solicitud de 344, pág. 5), José Bono
entrevista es una negativa a concedérsela. Sobre estas líneas, Bono y  dice en su misiva que las

Conde conversaban en el Palacio de Fuensalida. (Imagen de archivo). puertas de su despacho
están abiertas, aunque

“Mndt'iido Iti contestación de Bono a mi no concreta si acepta o no la solicitud de 
carta como una negativa a recibirme”. Así entrevista.

100% práctico.
Desde: 18.000 euros.

Ahora desde 18.000 euros o 2.994.948 ptas

Chryslerptcruiser Todo d e n tro  de un PT C ru ise r está d ise ñ a d o  p e n sa n d o  en t i.  La su a v id a d  de sus m o to re s  1.6 y 2.0. Su c o m p le to  e q u ip a m ie n to , desde a ir 
a c o n d ic io n a d o  hasta CD con 6 a lta vo ce s. La v e rs a t ilid a d  de su e sp a c io  in te r io r  con a s ie n to s  a b a tib le s  y e x tra íb le s  y  hasta 2.150 lit ro s  de 
capa cidad  de carga. Por a lg o  es el m e jo r Coche del A ñ o  2001.

118 punios de venta oficíeles ChrysIenJeop en Esperte. Para más información, llame al 902 352 352.
Chryslor-Jeep Iberia es el importador autorizado para distribuir los productos Chrysler y Jeep en Esparta.

ATOR MOTOR, S.A. Autovía de Madrid-Toledo, km. 62,800. 45280 OLIAS DEL REY. Tel. 925 35 49 10. www.atormotor.com

MEJOR COCHE I
d e l a ñ o  2001 I

Bono se niega
•  n  •  ^  ^

a recibirme
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30 de Noviembre 2001

a c i e n c i a  i n c i e r t a
T o l e d o ,  c a p i t a l  de  l a  C e r á m i c a
La historia se repite. Así comencé la pasada semana y 
así tengo que comenzar ésta. Los duques de Lugo 
inauguraron en la Ciudad Imperial una magna expo
sición de la colección que reúne buena parte de lo 
mejorcito que se ha cocido en la Ciudad de la 
Cerámica. La realeza no hace otra cosa que enaltecer 
con parafemalia la realidad de siempre: en Talavera se 
cuece y Toledo se enriquece. ......................

Darle vueltas a hechos consuma
dos es tontería. Lo más vistoso de la 
famosa y valiosa Colección 
Carranza está definitivamente asen
tado en las cercanías del Alcázar 
toledano, paite irá también a los 
Alcázares de Sevilla, otra importan
te paite partirá para Daimiel y 
Talavera puede en todo caso aspirar 
a mostrar algunas de las piezas 
sobrantes en el reparto. Eso es así 
porque así lo han querido Vicente 
Carranza y los gestores públicos 
(fundamentalmente Bono y 
Valverde) que a decir del coleccio
nista supieron valorar la mercancía 
que donaba mejor que las autorida
des talaveranas a las que se les ofre
ció durante años. Desconozco los 
entresijos de las estériles negocia
ciones que pudo haber mantenido 
Carranza con los jerifaltes munici
pales y culturetas de la Ciudad de la 
Cerámica, y entiendo perfectamente 
que el coleccionista manchego pro
clame a los cuatro vientos el dolor 
que le produjo la incomprensión a la 
que al parecer le sometieron los 
enterados que pudieron y no quisie
ron o supieron llevar' la Colección 
Carranza al Museo Ruiz de Luna.
Pero lo que no acabo de captar es 
por qué las autoridades regionales, 
que lo son de toda la región y no 
sólo de Toledo y Daimiel, decidie
ron que las muestras del botón (que 
no botín) fuesen a parar' a esas dos 
ciudades y dejasen de lado a 
Talavera. Puestos a hacer gestiones, 
que se acuerden de que el Museo 
Ruiz de Luna es “el” museo de cerá
mica. aunque en el Ayuntamiento 
talaverano lo ignoren más de lo 
debido.

Al fin y al cabo, el toledano Santa

Cruz, que sin duda es un enclave privilegiado para 
exhibir las grandezas artísticas de Talavera (como lo 
sería El Prado, el Guggenheim, el Louvre o la Capilla 
Sixtina) es el museo matriz del Ruiz de Luna, qite se 
pretendía que fuese el principal expositor de cerámi
ca de la región, y no el receptor de segundos platos 
que no caben en la nueva “capital de la Cerámica”. Arturo Marqués

f

E S Modelo: M" So ria
Miss Provincia de Toledo 2000
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Por fin, agua de Picadas 
para todos los barrios

Una pequeña obra realizada por el Ayuntamiento de 

Toledo permite a todos los barrios de la ciudad recibir

agua de Picadas.

Desde hace unos días todos los vecinos de 
Toledo reciben agua del embalse madrileño 
de Picadas. Y eso es posible gracias a una 
obra que, aunque provisional y urgente, ha 
permitido la conexión y el bombeo del agua 
desde los depósitos de Buenavista (a donde

La obra realizada por el 
Ayuntamiento bombea el 
agua desde los depósitos 
de Buenavista a los del 

Cerro de los Palos
llegan las conducciones de Picadas) hasta 
los del Cerro de los Palos. De esa manera 
los barrios de Santa Bárbara, Santa María de 
Benquerencia y parte del Casco Histórico 
han cambiado el agua del Torcón y del 
Guajaraz, que recibían hasta ahora en sus

grifos, por el del embalse 
madrileño.

El proyecto que ha posi
bilitado esa conexión 
resuelve, por el momento, 
los graves problemas de 
potabilidad que han sufrido 
miles de toledanos durante 
las últimas semanas. Hay que recordar que 
desde hace más de 20 días el agua del 
Torcón y del Guajaraz se convirtió en no 
potable debido a la presencia de algas y que 
durante los últimos días se han cruzado acu
saciones y críticas por parte del Gobierno 
municipal, la oposición en el Ayuntamiento 
y los responsables de Sanidad en la Junta de 
Comunidades. Unas críticas que para los 
vecinos sólo han supuesto mayor confusión 
sobre la conveniencia o no de consumir el 
agua que llegaba hasta sus hogares.

Por el momento, las aguas vuelven a su 
cauce y a unos parámetros aceptables para 
el consumo humano. No obstante, el cruce

de declaraciones no se detiene y esta misma 
semana el director general del Agua, 
Enrique Calleja, responsabilizaba al 
Ayuntamiento de que todavía no esté cons
truida la infraestructura que permitiría abas
tecer con agua del embalse de Picadas a 
toda la ciudad. Esa obra, supondría una 
inversión de 471 millones de pesetas de los 
que un 75 por 100 serían abonados por la 
Consejería de Obras Públicas y el resto por 
el Consistorio toledano. Pero por el momen
to su construcción seguirá esperando.

José Florencio Moreno 
Fotos: Carlos Moreno

SISTEMAS DIAZ. S.L.
MUEBLES de OFICINA

MESAS • ARMARIOS • SILLONES
LAMPARAS - ARCHIVADORES - BIOMBOS ■ CORTINAS Y COMPLEMENTOS

Av. Boladlez, 153 - TOLEDO (Pol. Industrial) TEL. 23 07 60
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Cam bio del vehículo*.Prueba dinámica del vehículo.

ISO puntos 
de revisión 
en todos 
los vehículos.

Asistencia  
en carretera.\  .

Vehículo 
de sustitución*. H asta 24 meses 

de garantía.

Más de 200 vehículos en stock de todas las marcas,

•Según co nd ic iones  c o n tra to  O cas io n es  del L eón d e  P eu g eo t.

30 de Noviembre 2001

La Televisión de Castilla-La Mancha, que tiene previsto 

inaugurar sus emisiones el próximo día 15 de diciembre, 

comenzará en breve la instalación de una gran carpa en el 

Polígono donde ubicará algunas dependencias provisionales.

Una carpa acogerá instalaciones 
de la televisión regional

Los responsables de la Televisión de 
Castilla-La Mancha están ultimando la instala
ción de una gran carpa con módulos prefabri
cados en la fase V del barrio de Santa María de 
Benquerencia en el que, de forma provisional, 
se ubiquen algunas de sus dependencias. Al 
parecer, se trata de una carpa de grandes 
dimensiones que se levantará frente al edificio 
que alberga la Escuela de Gastronomía y 
Hostelería de Toledo y que durante los próxi
mos meses dará cobijo a dependencias de

CMT (Castilla-La Mancha Televisión).
Mientras tanto, se mantiene la fecha del ló 

de diciembre como la elegida para poner en 
marcha las emisiones del canal autonómico. 
Preparando esa puesta en marcha, y desde 
hace semanas, redactores, cámaras y técnicos 
trabajan en la elaboración de informativos en 
los locales habilitados en el edificio que la 
empresa de telefonía móvil Vodafone (ante 
Airtel) ocupa en el barrio de Santa María de 
Benquerencia. La intención de CMT es

atrancar con dos informativos (uno a medio
día y otro por la noche) de algo menos de una 
hora de duración. Para la presentación de 
esos espacios se cuenta con algunas caras 
conocidas del panorama televisivo nacional. 
Es el caso del periodista José Antonio 
Gavira que se ha ocupado recientemente de 
la presentación de informativos de Antena 3.

José Florencio Moreno 
Fotos: Carlos Moreno

Sólo esta combinación 
abre la puerta

de nuestros coches de ocasión.
En Ocasiones del León de l ’eugeot le ofrecemos coches revisados hasta el mínimo 

detalle. Sólo la calidad y el trabajo X ' T ' J v  *J'en hecho nos han perm itido 

conseguir el certificado Caldekra, que I *  * ]  a usted le garantiza que el vehículo 

de ocasión que elija cumple con todas las normas de calidad para su venta.

En su vehículo de ocasión exija la máxima garantía, la que le ofrece Peugeot.

H .V IÑ A R A S  T O L E D O

Ctra. M adrid - Toledo km. 63,200 
Tel.: 902 307 607 - 607 197 221 

OLIAS DEL REY (Toledo)

PEUGEOT 106 MAX l . l  
por 990.000 fitas.

« 3035 YZ

PEUGEOT 406 coupe 3.0 
por 4.400.000 fitas.

PEUGEOT 306 1.9 diesel 
por 1.850.000 fitas.

PEUGEOT 206 1.9 diesel 
por 1.685.000 fitas.

PEUGEOT 806 fiort aventura 
fiar 2.890.000 fitas.

PEUGEOT 406 SR HDI 
por 2.675.000 fitas.

W  PEUGEOT
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Vino Mont'v de sobar 
< (fiutado muy smveyfrusta, 
elaborado con liras 
seleccionadas de nuestros 
mofares pagos da Atren. 
Embotellado al a la tuzar su 
fdenitiid y  madurez, 
li'infh'mtuni <# seivato 9“

Vino Unto seco de color 
anuíate muy suave y  cálido, 
elaborado con utas 
seleccionadas de nuestros 
mejores pagos de Concibe!. 
Embotellado al alcanzar su 
plenitud y  madurez. 
Htmporaluni deservido 18“

C/ Santa Leonor, 65 28037 • MADRID 
Tel.: 91 304 32 40 • Fax: 91 304 07 13 

E-mail: casa@cosecherosabastecedoressa.es
/  osecheros 
bastecedores, s.a.
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La s obras de la autopista Madrid- 
Toledo se  licitarán en 2002
Los trabajos de la nueva vía de peaje están muy 

avanzados, según el secretario de Estado de 
Infraestructuras, que se reunió con Molina

Los trabajos de la futura autopista 
de peaje que unirá Toledo con Madrid 
van por buen camino, según aseguraba 
hace unos días el secretario de Estado 
de Infraestructuras, Benigno Blanco, 
quien mantuvo una reunión con el 
alcalde de la ciudad, José Manuel 
Molina. Según aseguraba éste último, 
para el próximo año podría ponerse en 
marcha el proceso de licitación de esas 
obras.

La nueva vía de comunicación entre 
las dos ciudades permitirá aligerar de 
tráfico intenso que soporta la actual 
autovía y realizar en media hora el trayecto 
por carretera. La entrada de la autopista se 
realizará por la zona del Salto del Caballo y

enlazará con las futuras autovías de 
Castilla-La M ancha (Maqueda-Toledo- 
Cuenca) y con la de los Viñedos.

Comienzan a 
funcionar los 

autobuses directos 
entre capitales

La Consejería de 
Obras Públicas, 
al frente de la 
que se encuentra 
Alejandro Gil, 
ha puesto en mar
cha el servicio 
de autobuses 
"Ciudad Directo" 
que unirá las 
cinco capitales de provincia, 
Talavera y Puertollano. Desde el 
pasado día 26 ya funciona la línea 
Toledo-Ciudad Real-Puertollano con 
los salidas de la capital regional a 
las 7,00h y 16,30h de lunes a vier
nes y 20,00h los domingos

V _5l

H '
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irlsm

i

1er Galardón a la Empresa más respetuosa 
con el Medio Ambiente

Concesionario RENAULT

ARIES TOLEDO-TALAVERA, S.L.
Ctra. M adrid-Toledo, Km. 63,5. Tel.: 925  35 31 47  

45001 Olías del Rey (Toledo)
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Palacio de Congreso: el 
auditorio tendrá 1.200 butacas

El nuevo proyecto plantea la construcción de 
un recinto ferial que se levantaría en la zona 

de las antiguas huertas de Safont

El futuro palacio de congresos, 

sobre el que PP y PSOE han 

acercado posturas, contará con 

un auditorio con capacidad 

para 1.200 personas e 

incluirá un recinto ferial.

El proyecto del palacio de congresos que se 
levantará en el paseo del Miradero ha sufrido 
en las últimas semanas una serie de modifi
caciones que, en principio, han servido para 
acercar posturas entre el PP y el PSOE. Así, 
el auditorio o sala principal que iba a tener 
una capacidad para 800 personas podrá pasar 
a disponer de 1.200 butacas. El resto de las 
salas adicionales y complementarias servirán 
para dar cabida, por su parte, a al menos otras
1.000 personas. Además, se incluye la caja 
escénica y el foso para la orquesta, que antes 
no aparecían en el proyecto.

Junto a esta importante modificación el 
equipo técnico que trabaja en el proyecto, al 
frente del cual se encuentran los arquitectos 
Joan Biisquct y Rafael Moneo, ha dedicado 
buena parte de las últimas semanas a incluir

y complementar lo que era el palacio de con
gresos con espacios que posibiliten la cele
bración de ferias y grandes eventos expositi
vos. Al parecer, la opción elegida ha sido pro
yectar ese futuro recinto ferial y de exposi
ciones en la zona inferior del paseo del 
Miradero, terrenos en los que se abren las

huertas de Safont, muy cerca de la Estación 
de Autobuses. También se incluye un nuevo 
aparcamiento en superficie y, por supuesto, el 
remonte mecánico que subirá hasta las inme
diaciones de la calle Armas y para el que se 
cuentan con 900 millones de pesetas de 
financiación del Banco Europeo de 
Inversiones.

Aunque el acuerdo entre el PP y el PSOE 
no se ha cerrado, lo cierto es que las modifi
caciones planteadas y las nuevas propuestas 
han sido del agradado del grupo mayoritario 
en la oposición del Ayuntamiento toledano.

Hay que recordar que hace unos meses se 
lanzaron fuertes críticas al proyecto que se 
preparaba en el paseo del Miradero. Las falta 
de un auditorio con capacidad para más de 
1.000 personas y los altos costes del proyec
to fueron algunas de las críticas lanzadas por 
los responsables socialistas del Ayuntamiento 
contra el proyecto.

ecos
Fotos: Carlos Moreno

LOS EMPRESARIOS APOYAN LAS 
NUEVAS PROPUESTAS DEL PROYECTO

Los empresarios toledanos, que desde hace varios lustros han acariciado la 
idea de ver cómo se levanta un palacio de congresos en la capital regional, se 
muestran muy favorables a las nuevas propuestas que sobre el proyecto pri
mitivo se han realizado en las últimas semanas. Las mayores dimensiones de 
la sala principal, las mejoras y la posibilidad de que se construya y habilite un 
recinto para la celebración de ferias y grandes exposiciones hacen que el pro
pio presidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto), Angel Nicolás, 
se muestre partidario del proyecto en el Miradero tal y como ha quedado dise
ñado tras los últimos cambios.

ecos
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SOCIEDAD FRANQUICIADA ŜlTS CclITS Red de 

Centros 

M ultim arca

VEHICULOS CERTIFICADOS, GARANTIA Y FINANCIACION
Cira. Madrid-Toledo N-401 km.63. 
Olías del Rey (Toledo)
Tel.: 925 35 40 02 - Fax: 925 35 36 75

Cira. Madrid-Toledo km. 37,300 
Ríeseos (Toledo) 

Tel.y Fax: 9255412 58

VEHICULOS NUEVOS, KMO, SEMINUEVOS - ¡CON SERVICIO TECNICO Y RECAMBIOS!

SEAT IBIZA 1.9 SDI FORD FOCUS DTI OPEL VECTRA DTI lOOCv

AUDI A4 TDI 110 Cv MERCEDES CL 500 MERCEDES C220 CDI

Oliauto Motor
TENEMOS LAS MEJORES MARCAS EN AUTOMOVILES

CONCESIONARIO OFICIAL
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Los concejales del PSOE en el 
Ayuntamiento de Toledo, Roberto 
López y Enrique Lorente, se han reu
nido con los presidentes de la Cámara de 
Comercio, Jesús Santolaya, y con el 
de Fedeto, Angel Nicolás, para tratar y

analizar su postura ante la ordenanza 
que el equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Toledo ha aprobado 
sobre la rehabilitación de comercios en el 
Casco Histórico que gestionará el 
Consorcio de la Ciudad.

ecos
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Tendrán nuevo mobiliario, una fuente, césped y un quiosco

20 millones para recuperar los 
abandonados jardines del A lcázar

Más de 20 millones de pesetas se van a inver
tir, a través del Plan de Excelencia Turística, 
para recuperar los deteriorados y abandonados, 
jardines del Alcázar, situados junto a la piscina 
cubierta del Casco Histórico.

Se trata de uno de los pocos espacios verdes 
con que cuenta esa zona de la ciudad pero que 
en estos momentos presenta un lamentable 
aspecto siendo utilizado incluso como aparca
miento a pesar de los pivotes instalados para 
evitar el acceso de vehículos.

El proyecto que se va a realizar es obra del

arquitecto técnico municipal, José 
Enrique Calvo Corrocher, y
supondrá la completa remodelación 
de los jardines. Una nueva acera de 
tres metros y medio de anchura 
conectará la calle de la Unión con la 
escalera imperial que da acceso al 
nivel superior del parque. Sobre esa 
acera se levantará una pequeña fuen
te ornamental y a cada lado se sem
brará una pradera de césped de seis 
metros de ancho. También se cons
truirán dos areneros para juegos 

infantiles y un quiosco con marquesina. Las 
obras prevén, igualmente, la instalación de 
papeleras, iluminación, reposición de setos, 
arbolado y nuevas plantaciones.

Para la protección de los jardines, infraes
tructuras y amueblamientos se pretende insta
lar un cerramiento de fábrica de manipostería 
ordinaria, rematado con una verja metálica 
hasta coronar un total de dos metros y medio 
de altura. La intención del Ayuntamiento es 
mantener cerrados los jardines por la noche 
para evitar los actos vandálicos.

El PSOE, con la Cámara y Fedeto para 
tratar las ayudas del Consorcio

Destrozos por 
las obras en la 
calle Tendillas

La Hermandad de 
Santa Bárbara 
celebra su festividad
Desde el viernes 30 y hasta el pró
ximo día ó de diciembre la 
Hermandad de Santa Bárbara 
celebra la festividad de su patrono 
con numerososos actos y activida
des. El día grande de las celebra
ciones será el día 4 con la tradi
cional procesión. Los actos se suce
derán teniendo como escenarios 
principales el Centro Cívico de 
Santa Bárbara y los salones parro
quiales de la iglesia. Este viernes 
30 se inaugurará la Exposición de 
Pinturas de Artistas del Barrio, 
Labores de Cruz y Manualidades 
en ese Centro Cívico.

.....

En las últimas semanas las obras 
han inundado la calle Tendillas. 
Hasta cuatro importantes proyec
tos de remodelación, rehabilita
ción y construcción de aparta
mentos se desarrollan allí en 
estos momentos. Junto a los tras
tornos y las lógicas molestias, el 
paso de camiones y maquinaria 
ha producido graves daños en 
los muros y paredes de varios 
inmuebles de la calle. El deterio
ro es especialmente acusado en 
el tramo que conduce desde la 
plaza de las Capuchinas hasta 
la calle de la Merced.
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Autovía Nacional 401, km. 63, 300 - Tel. 925 35 32 41 - Toledo
PVP recomendado (Incluye IVA, Impuesto Matriculación, Transporte, Nissan Assistance, Campaña Promocional y 5 años de Garantía sin límite de kilometraje). Precios válidos para Península y Baleares y unidades en stock.

ALOMOTOR, S.L.

/ 1 Z \
N I S S A N

-TR EM E LIFE

i  '

\  SISTEMA DE TRACCION
ELECTRÓNICO ALL MODE 4X4 

\ 4  AIRBAGS
\  ABS. EBD (DISTRIBUCIÓN 

ELECTRÓNICA DE LA FRENADA)
\  NISSAN BRAKE ASSIST 
\  ESP+(CONTROL ELECTRÓNICO 

DE ESTABILIDAD. SÓLO GASOLINA) 
\  4 FRENOS DE DISCO 
\  TECHO SOLAR PANORÁMICO XXL 
\  MALETERO AMPLIO Y LAVABLE 

DOS MODERNOS MOTORES:
\  2.2L COMMON.RAIL T-DIESEL 

INTERCOOLER DE 6 MARCHAS.
\  2.0L 16 VÁLVULAS GASOLINA 

(DISPONIBLE EN CAMBIO MANUAL 
O AUTOMÁTICO)

X-TRAIL

ANOS DE 
GARANTÍA
SINLiMriEDEKM
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Siguen las movilizaciones contra los 

38 despidos en “Nicanor Flores”
El pasado mes de m arzo "Nuevas 

G ale rías"cerraba sus puertas al púb li

co. 38  trabajadores, despedidos por 

carta sin previo aviso, han in iciado 

ahora unas movilizaciones que conti

nuarán hasta que les lleguen los despi

dos y  las liquidaciones que reivindican.

despido ni liquidación. Ellos dicen que sí 
han pagado, pero es mentira y tiene que 
enterarse todo el mundo”.

Las delegadas de estos 38 trabajadores 
despedidos han intentado, sin éxito, nego
ciar con la empresa. Comisiones Obreras 
denuncia que “Nicanor Flores” intenta elu
dir sus responsabilidades y no ha aportado 
ninguna documentación económica que 
acredite las causas y razones para los despi
dos. El lunes 26 representantes de las traba
jadoras se reunieron, en Toledo, con el 
delegado provincial de Trabajo para que 
medie en el conflicto. Pero mientras llega 
ese momento, continuarán las movilizacio
nes.

“Hay que tomar cartas en el asunto, por
que si esto les sale bien hay muchos talleres 
de confección en Talavera que están en la 
cuerda floja y que pueden seguir su mismo 
camino. Y no se puede consentir este terro
rismo empresarial”, asegura una de las 
afectadas.

La situación económica de los despedi
dos no es halagüeña, y aún menos de sus 
familias. Y a todo esto, los 38 trabajadores 
tachan de “prepotentes” a los propietarios 
de “Nicanor Flores”, una empresa con una 
dilatada vida en la ciudad hasta ahora.

Lidia Yanel 
Fotos: José Peña

La tensa situación que en estos momen
tos atraviesan 38 familias talaveranas 
empezó a fraguarse en marzo, cuando 
cerró “Nuevas Galerías”, el establecimien
to comercial situado en la céntrica plaza de 
la Trinidad y emblema del grupo de empre
sas de confección y textil “Nicanor Flores” 
propiedad de los hermanos Pineda Flores.

Aquel cierre fue un primer aviso de lo 
que hoy está sucediendo. A principios de 
noviembre, aprovechando unos días de 
vacaciones de sus empleados y según 
cuentan éstos, “Nicanor Flores” despidió, 
por carta, a 38 trabajadores, en su mayoría 
mujeres y muchas de ellas con una anti

güedad en la empresa de hasta 25 y 30 
años.

Las trabajadoras no dan por perdida la 
batalla y el día 23 iniciaron las moviliza
ciones, apoyadas por el sindicato CC.OO. 
y, en particular, por el secretario comarcal 
del mismo, Julio López. Otras formacio
nes, como IU, también han expresado su 
solidaridad.

La empresa reabrió hace unas semanas el 
establecimiento en la plaza de la Trinidad, 
el viejo “Nuevas Galerías” con reformas en 
su interior y sin ningún rótulo en el que 
figure su denominación. Allí está vendien
do los artículos que las trabajadoras despe

didas han confeccio
nado. Las concen
traciones, con pan
cartas y pitos, se 
desarrollan ante las 
puertas de esta tien
da y el taller que 
“Nicanor Flores” 
tiene en la calle 
Duque de
Wellington.

Una representante 
del Comité de 
Empresa explica lo 
ocurrido de forma 
clara: “Nos han 
echado a la calle sin

MICAUORTAlltfAW Qüe 
, wo lstaMos »
U s a  d e c n a  a t a  / a

cc.ooJ

En las imágenes, una de las concentraciones que diariamente realizan 
en Talavera los trabajadores de “Nicanor Flores ” .
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Angel Nicolás comparte, en esencia, su postura

García Moya considera que los trabajadores 
también deberían ser multados

García Moya considera que los trabajado
res también deben ser multados. La última 
propuesta del presidente de la Federación 
Empresarial de Talavera (FEPEMTA), Jesús 
García Moya (en la imagen), es, cuanto 
menos, polémica. Considera que los empresa

rios no son los únicos responsa
bles de la elevada tasa de acciden
tes laborales que se produce en el 
país y que los trabajadores tam
bién tienen su paite de culpa. Por 
ello, pide la unión de otitis federa
ciones, asociaciones y empresa
rios para conseguir revisar el 
Estatuto de los Trabajadores y se 

|  establezcan multas, impuestas por 
la Inspección de Trabajo, para los 
trabajadores que incumplan la 

normativa en materia de seguridad laboral.
Para García Moya, el Estatuto de los 

Trabajadores “protege en exceso” a los traba
jadores y, además, apunta que se redactó 
“hace 20 años y en este tiempo nos hemos 
hecho todos mayores y no hace falta tanta

protección”.
El presidente de la patronal talaverana mos- 

tró, no obstante, la preocupación del sector 
empresarial por la “siniestralidad laboral’', 
pero fue muy crítico con los sindicatos que 
“siempre arremeten contra las empresas 
como responsables únicas y en esto no esta
mos de acuerdo”.

Por su parte, el presidente de Fedeto, Angel 
Nicolás, se mostró de acuerdo, en esencia, 
con la postura de García Moya y recordé) que 
hace tiempo la confederación nacional de 
construcción se percató de que no había nin
guna responsabilidad para el trabajador. En su 
opinión “sí se puede incriminar de alguna 
manera y responsabilizar” al trabajador cuan 
do actúe imprudentemente, algo que ahora no 
se contempla.

Descubre qué s ign if ica  Joy Machine.

Vimahesse T.L., S.L.
Autovía Madríd-Toledo, Km. 62,9. Te!. 925 35 30 18. OLIAS DEL REY. Toledo.

D ive rtirse  es m uch o  m ás que  p a s á rs e lo  b ien a q u í o a llá . Tam bién es p a s á rs e lo  b ien  m ie n tra s  vas de a q u í p a ra  a llá . P ru é b a lo  con  el 

nuevo H o n d a  HR-V. Un a u to m ó v il que  te  lleva  d e sd e  la te c n o lo g ía  m ás a va n za d a  h a s ta  el d is e ñ o  m ás in n o v a d o r. D esde  los 124 

ca b a llo s  de p o te n c ia  de su m o to r  VTEC* ha s ta  el m ín im o  co n su m o . D esde la d iv e rs ió n  h a s ta  la d iv e rs ió n .

,anos 
O de 
garantía

Nueva gama HR-V 3 y 5 puertas 1.6i 16V 105 CV y 1.6¡ 16V VTEC 124 CV. Desde 2.745.369 ptas. (16.500 euros).
Precios finales recomendados, IVA, transporte e impuesto de matriculación incluidos. Plan Prever no incluido. Garantía de 
3 años sin límite de kilometraje en Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en España.

* Según versiones.
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Bn el campus universitario

Un repaso a la vida y la 
época de Pablo Iglesias

Hasta el inicio del "puente" de la 
Constitución y la Inmaculada el cam
pus universitario acogerá una exposi
ción sobre la vida, personalidad, tra
yectoria y época de Pablo Iglesias, 
fundador del PSOE y UGT. Se trata 
de una iniciativa de Juventudes 
Socialistas en Talavera.

La exposición, que también ha esta
do una semana en la sede de UGT, 
consta de 26 paneles y un vídeo 
sobre Pablo Iglesias. Se realizó el año 
pasado, coincidiendo con el 150 ani
versario de su nacimiento y 75 de su 
muerte, y fue adquirida por 
Juventudes Socialistas en Castilla-La 
Mancha que ha iniciado en Talavera 
su recorrido itinerante por otros muni
cipios de la provincia y la región.

Traslado provisional 
de la sala de lectura
Desde el día 26 la sala municipal 
de revista y lectura está instalada 
en la planta baja del antiguo edifi
cio del Banco de España, en la 
calle Carnicerías. Esta sala estaba 
hasta octubre en la Casa de la 
Cultura, que ya ha cerrado para 
las obras de remodelación que se 
llevarán a cabo durante un año. 
Cuando concluyan la vieja Casa 
de la Cultura será la nueva biblio
teca municipal.

A  V u e l a p l u m a

M an ip u la c ió n  p a r t id is ta
Es una vulgaridad utilizar las instituciones públicas con fines partidistas y per
der la compostura y hasta la dignidad del cargo para intentar sacarle ventaja inno
ble al adversario político. Se trata de una práctica tan generalizada entre los políti
cos que no supone ya sorpresa alguna, aunque no por ello tengamos que denun
ciar comportamientos tan poco ejemplares y faltos de rigor cuando nos encontra
mos con ellos.

Y el caso ha sido que recientemente el alcalde de Talavera, José Francisco 
Rivas, nos ha brindado un par de ejemplos que conviene reseñar. Rivas, que pide 
rigor a los demás con más frecuencia de la estrictamente necesaria, tal vez debe
ría repasar su catálogo de conductas éticas y, frente a las directrices estratégicas 
de su partido, saber mantener su posición institucional a salvo de gastadas y visi
bles demagogias que tanta desconfianza provocan en los ciudadanos. El primer 
ejemplo de esta clara manipulación partidista de una institución, en este caso el 
Ayuntamiento talaverano, lo ofreció Rivas cuando visitó hace algunos días a los 
estudiantes encerrados en el cam
pus en protesta por la Ley de Rivas se sube al carro de
oficial de Alcaldía confirmó que la campaña orquestada
! £ « £ £ £ ” w su partido contra el
como simple ciudadano, sino Gobierno central
todo lo contrario: lo hacía como
máximo representante municipal. Que otros se comportasen antes de forma tan 
poco respetuosa no le resta al alcalde ni un gramo de su responsabilidad, aunque 
frente a las críticas de la oposición, sólo se le ha ocurrido mostrar su orgullo por 
el gesto. El alcalde de todos se sube al cairo de la campaña orquestada por su 
partido contra el Gobierno de Aznar e involucra en ella a un Ayuntamiento de 
75.000 habitantes. Bien vamos.

El segundo caso se conoció a raíz del anterior a raíz de una denuncia del PR 
Según ha reconocido el concejal socialista de Hacienda, Carlos Angel Devia, el 
14 de diciembre de 2000, hace menos de un año, el actual Gobierno talaverano se 
tomó por su cuenta la decisión de no descontar a los empleados municipales que 
ese día se sumaron a la huelga nacional de funcionarios, el 85 por ciento de los 
trabajadores del Ayuntamiento, el salario correspondiente a esa jomada en la que 
no trabajaron en protesta por la política del Gobierno central. Ese descuento, que 
si no me equivoco viene obligado por la ley, hubiera supuesto un ahorro para el 
municipio de algo m-s de cuatro millones de pesetas, según cálculos realizados 
por el PP. Aquí ya no es sólo la institución municipal la 
que se utiliza con fines partidistas, también es el dinero 
público, a mayor abundamiento.

Me pregunto por la actitud de Rivas si el Gobierno 
de la Nación en lugar de ocuparlo el PP estuviera en 
poder de su partido. O si las protestas hubiesen ido 
dirigidas contra Bono en lugar de contra Aznar.
¿Hubiera ido el riguroso y responsable Rivas al encie
rro? ¿Hubiera donado esos cuatro millones a los huel
guistas de ese día?

Evidentemente, todas estas preguntas son retóricas, 
queridos lectores.

n
Eusebio Cedena
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En cerámicas La Oliva exponemos cara a cara la mejor garantía de calidad y la excelente presencia para desarrollar una amplia 
gama de ladrillos “cara vista". Las técnicas más avanzadas, junto a un equipo de profesionales altamente cualificados, otorgan a 
nuestros productos gran resistencia, rapidez de colocación y un coste económico capaces de cubrir las expectativas más exigentes.

CERAMICA

P t i t l U t s  <f«‘ .

http://www.ceramicalaoliva.esInfórmese en el 925 554 700 • e-mail: laoliva@laoliva.com
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El Partido Popular de Castilla-La M a n ch a  sos

pecha que la Junta busque "co lo ca r" en el 

Sescam m ediante un concurso de  m éritos a 

los sanitarios suspensos cuan do  consiga las 

transferencias. S an idad asegura que si no se 

cubren las p lazas ha b rá  nuevas oposiciones.

Más quejas a las oposiciones 
"imposibles" de aprobar

La última oferta pública de empleo de la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha 
continúa en el punto de mira de sindicatos y 
oposición. Opositores y sindicatos afirman que 
las pruebas de acceso fueron extremadamente 
dificultosas y, en muchos casos, con preguntas 
que tenían poca relación con el trabajo a desa
rrollar. Es el caso que ha denunciado el sindi
cato CSIF con el concurso para los sanitarios 
locales: médicos, veterinarios y ATS. Según 
fuentes del sindicato 20 opositores han impug
nado el cuestionario y la composición del tri
bunal habiendo quedado anuladas, de momen
to, 12 de las preguntas que lo conformaban.

1.a diputada en el Parlamento regional por el 
PP, Carmen Riolobos, calificaba de “preocu
pante'' la situación y pedía una solución urgen
te e inmediata para los cerca de 6.(XX) afectados 
que, posiblemente, firmaron la oposición. 
Además, encontraba “elementos sospechosos” 
en todo este asunto. Por un lado, el hecho de 
que los presidentes de los tres tribunales exa
minadores (médicos, ATS y veterinarios) no 
son sanitarios locales en ejercicio sino médicos 
funcionarios de la Consejería “que sólo reali
zan trabajo administrativo y que no conocen el

día a día de la atención primaria”, manifestaba 
Riolobos. De otro lado los populares dicen 
conocer que está circulando un borrador sobre 
el futuro estatuto marco de los trabajadores del 
Sescam (Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha) en el que se contempla la posibilidad 
de que médicos, ATS y matronas que no sean 
personal estatutario (comparable al personal 
laboral en el resto del funcionariado), podrían 
acceder a esta calificación mediante un con
curso de méritos y una memoria valorada. Por 
todas estas razones los populares han pedido la 
comparecencia de los consejeros de Sanidad y 
Administraciones Públicas en el Parlamento.

“La Junta quiere que este personal les deba 
después el favor”, afirmaba 
Riolobos, quien entiende que 
la solución sólo pasa por con
vocar de nuevo la oposición en 
los mismos términos.

El consejero de Sanidad,
Fernando Lamata, ha mani
festado que “en el caso de no 
cubrirse las plazas se convoca
rán de nuevo” las oposiciones.
Afirmaba también que un

fl Partido Popular cree que la solución 
para los cerca de 6.000 afectados por 
este concurso es volver a convocarlo 

en los mismos términos

temario no es motivo para impugnar.
Mientras tanto algunos de los opositores se 

echan las manos a la cabeza con los cuestiona- 
ríos de los exámenes. Preguntas como “¿Qué 
es un pixel?” (unidad de nitidez de imagen de 
una foto en informática) dan idea de ello por
que los sanitarios locales no manejan imágenes 
en ordenador. O cuestiones como el diámetro 
de una “fracción respirable” (partículas de un 
estornudo) cuyas respuestas son tan parecidas 
en mieras que es prácticamente imposible 
reconocer cual es la cierta.

Prado Arriero  
Fotos: Carlos Moreno

IJW EIVT; J\E€xvili¿zaLcic>rL&s 
e n  c H c i & m b r &

Lo anunciaba esta sema
na el secretario regional 
de UGT, Femando 
Campos: "Si después 
del 'puente de la 
Constitución' no hay 
avances sobre las trans
ferencias del INEM ten- 
sionaremos el ambien
te".

Campos se manifesta
ba culpable "de que 
dejáramos pasar una 
oportunidad de ponerle

las orejas coloradas" al 
secretario de Estado de 
Empleo, Juan Chozas,
el día de la inauguración 
de las nuevas dependen
cias del INEM.

El sindicato es de la 
opinión de que las trans
ferencias deben firmarse 
con los mínimos ofreci
dos y  que debe hacerse 
antes del mes de marzo 
(seguramente para evitar 
períodos preelectorales).

ecos
32

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ecos de Toledo. #345, 30/11/2001.



« ¡ * T

► D e c i r  q u e  l o s  m o t o r e s  C DI o  K o m p r e s s o r  

s o n  ú n i c o s  e n  p r e s t a c i o n e s  y  c o n s u m o s  n o  

e s  a l g o  q u e  u s t e d  n o  s e p a .  H a b l a r l e  d e l  

p r o g r a m a  e l e c t r ó n i c o  d e  e s t a b i l i d a d  E S P  o 

d e  l o s  6  a i r b a g s  e s  r e c o r d a r l e  u n a  s e g u r i d a d  

q u e  p r o b a b l e m e n t e  u s t e d  y a  i n t u í a .

► I n s i s t i r  e n  q u e  la  C l a s e  E e s ,  s e g u r a 

m e n t e ,  u n a  d e  l a s  b e r l i n a s  m á s  c o n f o r t a b l e s

q u e  e x i s t e n ,  y  e x p l i c a r l e  l a s  v e n t a j a s  d e  s u  

v o l a n t e  m u l t i f u n c i ó n ,  s u  o r d e n a d o r  d e  v i a j e  

o s u s  8  a l t a v o c e s ,  e s  p u r a  r e p e t i c i ó n .

► P e r o  h a y  a l g o  m á s ,  a l g o  q u e  s e  p e r c i b e  

k i l ó m e t r o  a k i l ó m e t r o :  l a  a l t a  c a l i d a d  d e  

M e r c e d e s - B e n z  e n  la  f a b r i c a c i ó n  d e  u n o  d e  

l o s  a u t o m ó v i l e s  m á s  e x i t o s o s  d e l  m e r c a d o .

► S a b e m o s  q u é  e s p e r a  u s t e d  d e  u n  g r a n

:C l a s e  E 2 0 0  C D I  ( 3 1 . 1 3 2  € )  P.V.P. recomendado para Península y Baleares. IVA e IM incluidos.

c o c h e .  Y la  C l a s e  E ,  e n  v e r d a d ,  l o  e s .  

A h o r a  d e s d e  5 . 1 8 0 . 0 0 0  p t a s . *

Mercedes-Benz

www.mercedes-benz.es
DA VISA, S.A.

Concesionario Oficial Mercedes-Benz
Cira, de Madrid-Toledo, Km. 63,8. Tel.: 925 35 34 16. 45280 OLIAS DEL REY (Toledo)

¿Y si dijéramos lo que pensamos?
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HPS es líder en paredes 
prefabricadas de hormigón

Esta empresa de Lominchar fabrica diariamente más de 
500 metros cuadrados en un año de funcionamiento

Su gerente afirma 
que el futuro de la 
construcción pasa 
por el uso de este 

material

U rb a n iz a c ió n2a

E sos p a n e le s  de hormigón que aparecen en la foto de la izquierda formando una estruc
tura son el material del futuro en el mundo de la construcción. Están fabricados por la empre
sa de Lominchar HPS (Hormigón Prefabricado de la Sagra). Así lo afirma, al menos, el geren

te, A ngel Luis M adriga l, quien 
añade que en este momento el uso 
primero y principal de este tipo de 
estructuras están siendo los cerra
mientos de naves industriales. 
Madrigal asegura que la principal 
ventaja del hormigón prefabricado 
es su coste, más económico, ade
más de resultar ignífugo y mucho 
más sencillo el montaje.

HPS lleva funcionando un año en 
unas instalaciones de más de 
20.000 metros aladrados de los 
que 4.000 metros están destinados

a nave de fabricación. En ellas tra
bajan 12 personas.

HPS es una empresa “hermana” 
de Construcciones Metálicas 
Madrigal, dedicada a la fabricación 
de este tipo de estructuras. Las 
paredes de hormigón son el com
plemento perfeao que hace un año 
debían comprar sus responsables 
en otras zonas de España con el 
consiguiente incremento del coste 
final de la construcción.

El objetivo de HPS es incrementar 
la producción en un 30 por 100 
que ahora de es de 500 metros cua
drados diarios. Su principal merca
do es la zona centro de España 
donde no tienen competencia.

Prado A rrie ro  
Foto: Grupo Tangente

C  h a I e t s  A d o s A d o s  
4  -  5  d o R M Í T O R Í O S

INFORM ACION Y VENTA: EN URBAN IZACION LOS 
CIG AR RA LES DE VISTAHERMOSA ( J u n t o  a  La r o t o n c Ia )

HORARIO: M a r t e s  a  S a L a c í o  de 11 a  2 y  de 4 a  7.
D o M Í N q o s  y  F e s t í v o s  « J e  1 1  a  2 .

Telf. in fo rm a c ió n : 9 2 5  2 5 7  6 1 8
P R O M U E V E : V E N D E :

0
®

INMOBILIARIA

VISTAHERMOSA

INMOTOLEDO
C/. Reino Unido,3 - 45005 TOLEDO 
Telf.: 925 25 72 16 - Fax: 925 22 02 49 
e-mail: inmotole@teleline.es.
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D E  L A  A E R O N Á U T IC A

Volar hasta los confines del m undo. 
Ver cum plidas sus aspiraciones m ás 
profundas. Dejarse llevar por los jet- 
s tre a m s . S u p e ra r  su s  p ro p io s  
límites. Con su vuelta al m u ndo  sin 
e sca la s  a b o rd o  d e l Breitlinc , 
O rbiter 3, B ertrand Piccard y Brian 
Jones prosiguen  la gesta em pren 
d ida por los g randes p ioneros de la 
aeronáutica. N oble desafío. Triunfo 
del coraje y de la perseverancia. 
Breitling ha desem peñado  en esta 
fabulosa aventura hum ana y cientí
fica un  papel p reponderan te, y ha 
com partido los m om entos m ás rele
vantes de la conquista del cielo 
desde hace m ás de u n  siglo.
Y es que, no se convierte uno  en el 
p roveedor oficial de la aviación por 
casualidad.

Winds ofHope
F o u n d a t i o n

Emergengy. El p rim er reloj do tado  
de un m icroem isor de em ergencia. 
Edición limitada Brhiti ing O rbiter 3. 
1.999 ejem plares de titanio. Por 
cada ejem plar v e n d id o  se hace 
en trega de una donación a la fun
dación W íiuIf ofHope, patrocinada 
por Bertrand Piccard, Briand Jones 
y Breitling.

EL E S P ÍR IT U  B R E IT L IN G
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Ucaman ha ahondo cinco millones de euros Por el impulso a la provincia 

Barreda, premiado
In d e m n iz a c io n e s  p a r a  e l v iñ e d o  en Ciudad Real

l l r ^  *

^ '2 1

El departamento de
seguros agrarios de la Unión 
de Cooperativas Agrarias de 
Castilla-La Mancha
(Ucaman) ha abonado 
recientemente a los socios de 
cooperativas asegurados un 
total de 768 millones de

pesetas 
(4.615.773 
euros) en 
concepto de 
indemniza
ciones por los 
daños provo
cados por las 
heladas de la 
primavera 
pasada, parti
cularmente,

en los viñedos de una parte 
de la comarca de La Mancha 
toledana de las provincias de 
Ciudad Real, Cuenca y 
Albacete.

Si relacionamos dicha 
cantidad con el importe de 
las primas abonadas por los

viticultores asegurados se 
puede observar que éstos 
han percibido, de forma glo
bal, un porcentaje superior al 
500 por 100 especialmente 
la mayoría de los agriculto
res, que han visto multiplica
da, de forma incluso supe
rior, la inversión inicial de su 
seguro de helada en uva de 
vino. Hasta la fecha el colec
tivo de seguros agrarios ha 
repartido 800 millones de 
pesetas de indemnizaciones, 
entre las que se incluyen las 
compensaciones por los 
daños provocados por el 
pedrisco y la sequía en los 
cultivos de almendro, girasol 
o cereales.

L o s  e m p r e s a r i o s  d e  l a  

J V L a d e r a  h a c e  b a l a n c e

La Asociación de Empresarios de la 
M adera de Castilla-La Mancha han 
hecho balance de su trayectoria 
desde 1977, fecha en la que ini
ciaron su andadura.

Desde entonces ha estado reali
zando diversas actividades destina
das al apoyo y  modernización de 
este sector industrial. Actualmente 
cuenta con 275  empresas asocia
das de diversos sectores como la fabri
cación de sillas y  mesas, muebles 
macizos, puertas de todas clases, par
qué, mobiliario para el hogar, aserra

do y  preparación de madera y  otras 
industrias anexas, como los acaba
dos, el mobiliario escolar o los alma
cenistas.

ÍÉCNOBl? I Zi I
é h é é

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, recibió en 
Ciudad Real el premio de la 
Confederación de Empresarios de 
Ciudad Real por el impulso que ha pro
porcionado a las infraestructuras de la 
provincia y la región y por su apoyo a 
los proyectos de la organización empre
sarial. Barreda volvió a subrayar el 
avance de la región.

Convenio Agricultura-Asaja

Asaja cumplimentará 
solicitudes de ayudas
El consejero de Agricultura, Alejandro 
Alonso, y el presidente de Asaja, 
Femando Villena, han firmado un con
venio de colaboración mediante el cual 
Asaja podrá tramitar ante la Consejería 
las solicitudes de ayudas al sector agrario 
como entidad colaboradora. Asaja se 
compromete a cumplimentar las solicitu
des de ayudas agrarias y presentarlas 
ante el organismo correspondiente y la 
Consejería a formar al personal técnico 
necesario y las aplicaciones informáticas.

P r o te c c ió n  t o t a l
E G U R O S  A G R A R I O S A

sfwjro
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“La Encina” de
Sonseca Quintanar entrega sus 

premios culturales
Masiva participación en el XXII 

Motocross Villa de Sonseca
El d om in go 25 se celebró el XXII 
Maratón Villa de Sonseca, válido 
para el Campeonato de Castilla-La 
Mancha, en el circuito Villaverde.

El evento contó con una afluencia 
masiva tanto de público como de par
ticipantes de las diferentes categorías. 
Casi un centenar de corredores y 
otros tantos aficionados, compartie
ron una mañana deportiva, en la que 
no faltó la presencia de los sonseca
nos: Roberto Díaz, A lberto
Lorenzo y Antonio Toledo.

Casarrubios del Monte

Fiesta a beneficio del colegio
El Ayuntamiento de Casarrubios del 
Monte, con la colaboración de un 
grupo de jóvenes, organizó el pasado 
sábado día 24 una fiesta de “play 
back” cuya recaudación irá destinada 
a la realización de mejoras en el cole
gio de la localidad. Gracias a esta 
ayuda podrán reponerse los ordena
dores robados el pasado curso, poco 
después de ser subvencionados por la 
Junta de Comunidades.

La Asociación Santiago Apóstol 
que edita la revista "La Encina" 
entregó el pasado sábado sus pre
mios culturales para galardonar a 
personalidades quintanareñas del 
mundo del arte y la cultura. El X 
Premio "Padre Martín de Nicolás" 
fue otorgado junto a su director, el 
maestro quintanareño del impresio
nismo y crítico de arte, Tomás 
Verdugo. El XV Premio "La 
Encina" fue este año para el deca
no de los abogados quintareños, 
Julián López-Brea, cronista ofi
cial de la villa y presidente de la 
Peña Taurina "El Palenque". A la 
cena de gala celebrada en un 
conocido restaurante asistieron los 
alcaldes de la comarca y destaca
das personalidades de la vida cul
tural manchega.

UN TRAJE DIFERENTE PARA UN DIA ESPECIAL

C a lle  U rug uay, 1 Telf. 9 2 5  21 4 9  0 4  w w w .fe lixram iro .co m
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Más de 350 personas en el 
encuentro de voluntariado

un manifiesto de exalta
ción de este servicio. Los 
asistentes pudieron cono
cer también el Palacio de 
Pedro I y disfrutar de la 
actuación del grupo de 
coros y danzas 
“Valdeiama” de la locali
dad.

La presidenta provin
cial, Carm en Agulló.
presente en el acto y 
acompañada de la alcal
desa de Torrijos, 

Mercedes Giner, recordó a los presentes 
que 2001 es el año del voluntariado, reco
nocido por las Naciones Unidas, además 
del trabajo de Cruz Roja para intervenir en 
las emergencias.

El municipio de Torrijos ha sido escena
rio esta sem ana pasada del prim er 
Encuentro Provincial de Voluntariado, 
organizado por Cruz Roja, y que reunió a 
cerca de 350 personas y en el que se leyó

30 de Noviembre 2001

Carmena acoge 
la II Jornada de 
Voluntariado
Jubilados procedentes de El Casar 
de Escalona, Santa Olalla,
Alcabón, Novés, Gerindote, 
Camarenilla, Arcicóllar, Camarena, 
Portillo, Maqueda, Valmojado, 
Méntrida, Chozas de Canales y 
Almorox, entre otros pueblos de la 
provincia, se dieron cita el pasado 
día 16 en Carmena con motivo de 
la II Jornada de Voluntariado. El 
consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, fue el encargado 
de presidir la ¡ornada, organizada 
por la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Pensionistas y 
Jubilados "Los Ríos". Asimismo, el 
delegado de la Junta en Toledo, 
Javier Corrochano, visitó la 
localidad interesándose por los pro
yectos en marcha.

N o  te  p ie r d a s  e s t a  g r a n  o p o r tu n id a d

Opel Astro por sólo 1.760.000 ptas.*a
y en diesel DTi 16V por 2.046.000 ptas.*

BOpel Vectro por sólo 2.300.000 ptas.*
y en diesel 2.0 DTi 16V por 2.675.000 ptas.*

www.opel.es apEL credit ‘12j£ Opciones 1,2,3: La form a más fác il de tener siempre coclse nuevo.
'10.577,81€ Astra Club 3p 1.6 8v 84cv. 12.296.71€ Astra 3p 1.7 Dt¡ 75cv. 13.823,28€ Vectra Comfort 1.6 16v 100cv. 16.077,07€ Vectra Comfort 2.0 DTI 16v 100cv. PVP recomendado Fabricante en Península y Bnlonros 

. IVA, impuesto de matriculación, descuento promocional y plan prever para vehículos de gasolina con plomo en motorizaciones gasolina, o plan prever en motorizaciones diesel incluidos. Condiciones válidan hasta fin de mes.
x* ^ '0s o® matñculaciones fuente DGT acumulado enero-septiembre 2001.

m O P E L 0
RED OPEL DE TOLEDO

ventas en gasolina

Ben móvil
Autovía M adrid-Toledo, km 62. 

Tel. 925 35 49  12 
( O lías del Rey ) TOLEDO

Isidoro 
García S.A.

Avda. de Portugal, 70 .
Tels. 925  80 11 50 / 54 
TALAYERA DE LA REINA

Talleres
Benavent

Ctra. M adrid-Alicante, Km. 122. 
Tel. 925 18 02 48  

QUINTANAR DE LA ORDEN

Motosa
Ctra. Toledo-Avila, Km. 27 ,8  

Tels. 925 76  13 17. 
TORRIJOS
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i •- y&.-i' d e  so c rL e d a d
Solidaridad en la lucha contra 

el cáncer en Talavera
“C áritas" ce le b ra  en  

T o led o  la  reu n ió n  
d e l C o n se jo  G en era l

El Palacio de Benacazón de 
Toledo acogió el pasado día 23 
la reunión del Consejo General 
de Cáritas Española, presidido 
por el máximo representante de 
José Sánchez Faba. Entre las 
materias debatidas por el Consejo 
destacó la iniciativa "Banca 
ética", una coordinadora encarga
da de promocionar un nuevo esti
lo de banca, sin ánimo de lucro.

Aunque eran dos actividades diferentes, 
coincidieron en fechas y en el denomina
dor común: la lucha contra el cáncer. Por 
una parte, el campus universitario talave- 
rano acogió los días 22 y 23 el segundo 
curso de actualización en cirugía organi
zado por el servicio de cirugía general del 
hospital Nuestra Señora del Prado. En 
esta ocasión estuvo centrado en el cáncer 
de mama y a las ponencias acudieron 
prestigiosos especialistas de las mejores

fundaciones, institutos y centros hospitala
rios del país, entre ellos los doctores 
Tejerina, del centro de Patología de la 
Mama, y San Román, de la Fundación 
Jiménez Díaz, ambos en Madrid.

Por otra parte, el sábado 24 de cele
bró, en el centro de amigos Casino, la ya 
tradicional cena de la Asociación 
Española contra el Cáncer en la ciudad, a 
la que acudieron un buen número de ciu
dadanos.

Representación benéfica 
del “Misiiel de Cervantes"

El auditorio de Caja Castilla-La Mancha 
fue el escenario escogido por el grupo de 
teatro "Miguel de Cervantes" para la 
representación de "Una vez a la semana", 
de Jaime de Armiñán. El público pudo 
disfrutar de la representación de una diver
tida obra cuyos beneficios fueron destina
dos a la parroquia de Santa Teresa.

EL CLUB CIUDADREALEÑO "VW 
ESCARABAJO" VISITA PARAPLEJICOS

El Club "VW 
Escarabajo” de  
Ciudad Real realizó el 
pasado sábado día 
24 una visita al centro 
de Parapléjicos de 
Toledo, donde  
pudieron mostrar a 
los intemos los vehí
culos desp lazados  
desde la capital alca- 
rreña, al tiempo que 
les agasajaron con
detalles del club. Desde su creación, hace cuatro años, el club "VW Escarabajo" ha rea
lizado varias visitas a la ciudad de Toledo. Para los próximos años, este club que actual
mente integran 40 socios de todo el ámbito nacional, quiere institucionalizar la visita al 
centro hospitalario, después de que la experiencia ha sido bastante buena.

ecos
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25 55 80 97- Fax.: 925
45212 LOMINCHAR (Toledo)

n a v e s  i n d u s t r i a l e s

n u e s t r o s  I n g e n i e r o s

HORMIGONES PREFAR

II oí  m. j gón  c o n

el 1 1 ( i r é n t e s

a b a d o s  y form rKsj 

0,0 c o l o c a c i ó n

d e p e n d i e n d o  de 

c a d a  e d i f i c a c i ó n .
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CARLOS
MADERO

A lc a ld e  d e  Q u in ta n a r  
d e  la  O rd e n  

y  d ip u ta d o  p ro v in c ia l

D . N . I .
Carlos Madero Maqueda tiene 30 años, le 
quedan pocos meses para dejar la soltería y 
es licenciado en Derecho. Aunque llegó a 

ejercer durante año y medio, después de volver de un viaje a 
Estados Unidos (donde pasó largas temporadas), aprovechando 
un descanso navideño, decidió quedarse en su pueblo, 
Quintanar. Fue el momento en el que surgió la división del 
PP, "y tomé una decisión arriesgada: presentarme a las elec
ciones". Conocedor de otras culturas, "es en España donde 
mejor se vive y más a gusto se está". Se considera amigo de 
sus amigos, es forofo del Real Madrid y cree que ha llegado 
el momento de que la región cambie de signo político. Estima, 
por lo tanto, que es la hora de Agustín Conde.

V \¿^>  N X iK )^A  H A  A ^ U ^ A C ? ^

p a ^ T Y

E>N) NOhO^A H -A T A t ? ¿ ?  t7Py?¿íA 'b Y' C?6>

U A ^ ^ P t6>^ E>K) ¿^ A 'b A , H -A ^ U A P í "MES>

C on 24 años alanzó la Alcaldía de su pueblo, Quintanar de la Orden, dos años des
pués pasó a la oposición y cumplido el mismo período volvió a coger la batuta prin
cipal del Gobierno. Ahora tiene 30 y está convencido de que en un argo lo máxi
mo que se debería estar son 12 años y que como abogado nuna defendería a un 
etarra. Por cierto, la última vez que se emborrachó fue hace dos meses, en la des
pedida de soltero de su hermano.

- ¿Por qué, con 24 años de edad, a uno le da por presentarse a 
la Alcaldía de su pueblo? ¿No había cosas más entretenidas que 
hacer?

Fue una decisión personal. Había distintas facciones del PP y como no se entendían entre 
ellas se optó por una tercera vía, la de las aras nuevas y jóvenes. No es usual pero confian
do un poco en mis posibilidades, cuando nadie apostaba un duro, me eligieron alcalde. Hasta el 
año 1997, que salí por una moción de censura. Estuve en el Gobierno y en la oposición, y lo 
cierto es que fue un máster en vida.

- ¿Y dónde se está mejor: en el Gobierno o en la oposición?
Hombre, hay que saber estar en los dos sitios. Pero, sin duda, en el Gobierno.
-Y en las últimas elecciones,sin el apoyo del concejal de IU,¿usted 

no sería “ nadie” , no sería alcalde de su pueblo?
Aquí, en las dos últimas legislaturas, nadie ha obtenido mayoría absoluta. Lo importante es 

saber dialogar. Y yo he dialogado con el Partido Regionalista y con IU y, desde luego, prefiero, 
como la noche al día, a Isidoro Esteban antes que a otros personajes.

- ¿Le gusta que le llamen Carlos Alberto, su 
nombre completo?

No, porque no me gusta. Carlos, a secas. A mis padres les daría 
por ahí, me verían con tintes de actos de culebrones, ja, ja ... 
Pero vamos, que queda muy bien, por el cachondeíto y tal, pero 
no.

- Como abogado, ¿defendería en un juicio a 
un etarra?

Dentro de la profesión, defenderías a un etarra, a un asesino 
o a un violador. Es nuestro trabajo y, como tal, tiene su lado 
bueno y su lado malo. No obstante, luego tenemos nuestro códi
go deontológico y si no estamos convencidos de llevar a cabo una 

defensa, podemos renunciar. En principio, hasta que no se demuestra la culpabilidad de una per
sona tendríamos que hablar de presunto etarra. Pero según mis propias convicciones morales, 
no le defendería.

- Con 30 años, ¿es uno de los “ solteros de oro”  de la Diputación?
¿Soltero de oro? Nooo... Por poco tiempo,porque el año que viene,si no hay ninguna alte

ración de orden público, me casaré.
- Enhorabuena...
Ya te lo diré el mes de septiembre si es enhorabuena o “enhoramala” . Porque las novias 

actuales no entienden muy bien que tengas que estar en todos los sitios y en todos los lados.
- Por cierto, ¿qué tal el grupo de los “ rebeldes” ? (De la 

Diputación).
Es un grupo musical de los años 80 que tuvo grandes éxitos... Ja,ja... Y que ahora como 

lo que se lleva es lo antiguo, pues supongo que también lo tendrá.
- ¿No cree que en la Diputación hay mucho político mayor?
Es un mito que tendrá que desaparecer. Lo importante es que haya conjugación de expe

riencia y gente joven. Y en Quintanar también ocurre. No todo tiene que ser un equipo de “yogu- 
rines” ni todo un grupo de gente mayor.

- De alcalde de Quintanar y diputado provincial a... ¿Dónde le 
gustaría llegar?

Los políticos estamos siempre a disposición del partido. Para mí es un orgullo importante ser 
alcalde de mi pueblo. Es lo más bonito. No es donde tú quieras llegar, sino donde tus posibili-

"¿Labores domésticas? Me lavo los 
dientes y me pongo los zapatos"

ecos
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dades y capacidades te permitan.
- ¿Qué es lo más grave que le han dicho como alcalde?
De todo. Hace poco tuvimos que cobrar unas contribuciones espedales que el anterior alcal

de no quiso cobrar y algunos decían que el dinero era para mí. También se acuerdan a veces 
de mi madre... Pero tampoco ha sido... Tengo muy daro quién soy y a quién represento.Y 
en Quintanar la gente es muy dvica. Y aquí estamos en un paso transitorio. Lo que tengo daro 
es que un alcalde puede estar cuatro, ocho años, más de 12 no, porque al final empiezas a 
pensar que ese despacho es tuyo, que las decisiones son exdusivamente tuyas.

- ¿Un libro?
“El Quijote” , sobre todo la segunda parte.
- ¿Una película?
Como actor me gusta, con diferenda, Robert de Niro. Y Al Padno. Por lo tanto, “ El Padrino” .
- ¿Un acontecimiento histórico?
El nacimiento de Jesucristo y el descubrimiento de América.
- ¿Está de acuerdo con el aborto?
Sólo con los casos que permite la ley.
- ¿Cree en Dios?
Sí. Mi formación es franciscana y sí que practico.
- ¿Qué le parece que las parejas de homosexuales, sean hombres 

o mujeres, adopten hijos?
El ordenamiento jurídico debería recoger si se permite o no. Pero si se dieran unas circuns- 

tancias determinadas, no estaría en contra.
- ¿Ha tomado drogas en alguna ocasión?
Nunca, ni el típico porro.
- ¿Qué labores hace en su casa?
Soy soltero y con mi madre vivo fenomenal. ¿Labores domésticas? Me lavo los dientes y me 

pongo los zapatos.
- ¿Cuándo fue la última vez que se emborrachó?

Disfruta de tu libertad... P A R C E L A S  D E S D E  
2 5 0 0  m 2 U R B A N IZA D A S

Muy gorda, muy gorda... En la 
despedida de soltero de mi hernia- 
no, hace dos meses.

- ¿Ha abusado alguna 
vez de su cargo?

No. He conocido a gente que se 
quería aprovechar de mí. Que me 
saludaban como alcalde y que 
cuando pasé a la oposición ni 
siquiera me dedan adiós.

- ¿Cuándo fue la ú lti
ma vez que vio una pelí
cula X?

Pues... Como todo el mundo.
Pero la última vez, en una de las 
fiestas previas a la despedida de 
soltero de mi hemiano.

- ¿Entiende el sexo sin amor?
No. Pero lo respeto.
- Por último, ¿me cuenta un chiste?
Llega un tío a su casa y le dice a su mujer: "Mira María, me han regalado una máquina de 

falsificar billetes". Y se tiran toda la noche los dos haciéndolos. Se despiertan por la mañana y 
descubren que son billetes de 6.000 pesetas. “ No te preocupes, le dice la mujer, vamos maña
na a la tienda de la esquina, que el dependiente está un poco tontito y se los vamos cam
biando” . Y, efectivamente, van a la tienda y llaman al tendero: “ ¡Manolo, cambíame este billete 
de 6.000¡". Y el tontito responde: "¿Qué quieres: dos de 3.000 ó cuatro de 1.500?".

Cesar del Rio 
Fotos! Carlos Morono

Junto al 
Cam po de Golf

■

f íml i i í

Promueve
\nformacion y venta

Los Altos de

M o n t e
NUMAN, S. A. 0  925 28 44 28

Y en la propia urbanización
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PINTURA INDUSTRIAL 
PRODUCTOS QUIMICOS 

HOSTELERIA 
JARDINERIA Y RIEGO 

PRODUCTOS PARA PISCINAS 
BRICOLAGE

A v d a . G u a d a r ra m a , 4  
Pol. Ind . P a rce la  1 4 8

Tel.: 9 2 5  2 3 0  4 7 1  
F a x : 9 2 5  2 3 3  4 0 9  

TO LED O

E l  T a l a v e r a  n o  

r e g a l a r á  n a d a

Toledo y Talavera ya se enfrentaron en pretemporada, con resultado favorable al conjunto de la 
capital. Esta imagen de archivo corresponde a la celebración de uno de los goles del encuentro.

El Talavera y el CD Toledo volverán a 
verse las caras este domingo en el estadio El 
Prado en el primer derby provincial de la 
temporada, que llega marcado por el magní
fico rendimiento de los verdes, líderes en 
solitario, al que espera un Talavera que 
parece haber encontrado la disposición tác
tica que andaba buscando su técnico, Angel 
Bernabé. Los blanquiazules parecen sentir
se a gusto con Astrain por delante de la 
defensa y una linea de tres por detrás del 
único delantero. Además están al completo 
una vez han vuelto Roberto, Noel y Toni, 
aunque el mayor peligro está llegando pol
las acciones de De Los Ríos, jugador cedi
do por el Salamanca y que atraviesa por un 
gran momento de forma.

En el CD Toledo es baja Sérvulo, expul
sado frente al Conquense, lo que constituye 
todo un alivio para el entrenador del con
junto blanquiazul. Según Bernabé “es una 
ventaja que no actúe porque atravesaba un 
momento dulce, pero es uno más y en el 
Toledo hay otros futbolistas tan peligrosos o 
más que Sérvulo”.

Bernabé no escatimó elogios hacia el 
juego y rendimiento de los toledanos, “que 
están primeros por méritos propios”, preci
só al tiempo que reconocía las virtudes de 
un conjunto que ha demostrado disponer de

ecos
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distintas alternativas para adaptarse a cual
quier tipo de piulido. El entrenador del con
junto blanquiazul es consciente de las difi
cultades pero avisa: “Daremos batalla y 
mucha, sobre todo si somos capaces de 
mantener nuestra racha de juego y somos 
capaces de mantener el esfuerzo en la pre
sión. No podemos dejarles pensar. Si lo con
seguimos habremos dado un importante 
paso adelante”. Bernabé descartó que se 
conformara con el empate, “que casi nunca 
vale y en nuestra situación menos”.

El Toledo, por su parte, buscará un triun
fo que le permita igualar el récord de puntos 
en la jornada 14. Si vence alcanzará 33 pun
tos, los mismos que a estas alturas tenía en 
la temporada 91-92 militando en tercera 
división. En la actualidad es el equipo que 
más puntos ha conseguido en los cuatro gru
pos de segunda B, por delante de Barakaldo 
(26), Español B (27) y Almería y Ceuta 
(26). Lleva dos jornadas consecutivas sin 
encajar un sólo gol porque la defensa pare
ce haber alcanzado un alto grado de rendi
miento gracias al buen momento de los late
rales Cobo y Roqueña. Es día de ayuda al 
club y se confía en una recaudación récord 
que logre aliviar la economía del Talavera.

Teodosio Díaz 
Fotos: Carlos Monroy
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ARTESANOS D EL M U EBLE
E X P flS K M N E S :
Avda. de Europa, 6 8  - Tel. y Fax: 92 5  3 8 1 1  48  
Avda. Reyes Católicos, 2 0  - Tel. y Fax: 92 5  38  22  52

FABRICA:
Ramón y Cajal, 7 5  - Tel. y Fax: 92 5  3 8 1 5  52  
Alonso P ita, s/n - Tel. y Fax: 92 5  38  04  91

S8NSECA (Toledo)
www.robertmadrid.com e-mail: rm.@robertmadrid.com

CONTROL

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ecos de Toledo. #345, 30/11/2001.



YSMBOTW.LAIX'1 '
litro. 3m. de los Hemc.ili' 

CAlw uo o i • UVMN.« i , oui j v■ i  o ■ '•

i / i b T u v n
DISTRIBUCION DE PRODUCTOS DE AUMENTACION Y HOSTELERIA

TELEFONOS 925 381 512 y 925 381 094 
FAX 925 590 014 

CTRA. MAZARAMBROZ, KM. 3 
45100 SONSECA (TOLEDO)

Qorvpa
(¡otciitl

CRIANZA 1998

5 a.,2'5% VnU LA MANCHA 
Denominación de OríOrigen

B CB CB ganó al 
Polígono (93-80) 

gracias a su 
mejor juego 
interior y 

ante un pabellón 
abarrotado

vios, pero cuando nos asentamos 
logramos dominar la situación”.

Cirujano fue más lejos indicando 
que “ahora mismo tenemos mejor 
equipo que el Polígono, al menos 
más compensado”. La alegría del 
presidente era completa porque el 
pabellón se llenó con casi 500 espec
tadores en las gradas.

Antonio Luján, técnico del 
Polígono, lo vio de manera diferen
te: “No digo que perdiéramos por 
los árbitros, pero no nos dejaron 
jugar con nuestros jugadores inte
riores. Nos señalaron demasiadas 
faltas en ataque. Por ello reivindico 
el mismo trato para todos”. El bas- 
ket Polígono tenía previsto concre
tar el fichaje de un base que ayude a 
Miguel Andrés. Una vez realizado 
habrá que conceder alguna baja, 
siendo el pivot Belmonte el mayor 
candidato.

El presidente del CEI, Femando 
Cirujano, resaltó el buen partido del 
base Víctor Arévalo en la dirección, 
“que estuvo impresionante”, precisó, 
y de Fábrega en el poste alto. El 
mandatario añadió que “fuimos 
mejores que ellos, aunque al princi
pio nos traicionaron un poco los ner-

“Ahora estam os 
mejor que Polígono”

Pasó el gran derby toledano con triunfo del 
CB CEI sobre el Polígono con más holgura de 
la prevista (93-80). La clave estuvo en el juego

interior, donde los pivotes del CEI se impusie
ron a los rivales pese al interesante refuerzo de 
Marcos De La Fuente con los de la barriada.

Fernando Cirujano, presidente del CB CEI
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H i j o s  d e  E v a r i s t o  M a r t í n ,  S .A

C a l i d a d

p o r

p r i n c i p i o

Calidad por principio ,
' prqfesionalidad como filosofía

y  garantía como sello.

Un equipo traba ja n d o  para  
' - - usted con el único f in  de
Sij f e  5  conseguir las certificaciones 
?¡t' d e  m ayor prestigio.

A EN O R

Empresa
Registrada

ER-1215/2/00

925 23 30 00 • 925 23 30 04 - 925 23 54 15 / Fax: 925 23 30 08
TALLER Y EXPOSICIÓN: CTRA. DE TOLEDO - OCAÑA. KM 4 (POL. IND) TOLEDO

i
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p u n t o  d v i s t a

I v a r s  y C a s q u e r o
Los aficion ad os al fútbol habrán 
podido disfrutar el pasado fin de semana 
con dos ex del Toledo que se convirtie
ron, por méritos propios, en grandes 
protagonistas del balompié nacional. 
R aú l Iv a rs  hizo un gol extraordinario 
frente al Oviedo, demostrando las razo
nes por las que P.P. M a tesa n z , director 
general del Toledo, pretendió en su día 
quedárselo en propiedad. Ivars no sólo 
fue el “ejecutor” de los asturianos, tam
bién demostró que es el mejor futbolista 
del Elche y el más decisivo junto a N iño. 
Si Raúl Ivars estuvo magnífico otro tanto 
cabe decir de C a sq u e ro , autor de dos 
grandes goles frente al Valladolid y lle
vando siempre el peso del medio campo 
sevillista. Otros ex toledanos no tuvieron 
tanta suerte. C u le b ra s , por ejemplo,

anda como todo su equipo, el Numancia, 
a la deriva, y P e d ro  B rao jo s  está sien
do muy cuestionado en Murcia.

Sin embargo a nivel local también 
hubo otros deportistas destacados, y el 
prim ero que debo m encionar es a 
C osm e. El ala pivot del FS Olías ha vuel
to por donde solía, es decir, a hacer 
goles con una facilidad pasmosa. Hizo

Si el Toledo quiere 
devolver la moneda a 
La Leonesa deberá 

presionar con fuerza 
en medio campo rival

tres en Leganés y ya totaliza 14, siendo 
el máximo goleador de los equipos 
regionales de división de plata por 
delante de D a v id  (Albacete FS) que 
tiene 13. Y a nivel de conjuntos tene
mos que saludar el buen momento que 
viven los equipos toledanos de autonó
mica, en especial Los Yébenes y Cobeja, 
prim ero y segundo de su grupo, y serios 
candidatos al ascenso. La cruz sigue 
siendo el Toledo B.

CONSTRUCCIONES JU A N  R E D O N D O , S.A .
JL

-O

yinifiuují v

CHALETS INDEPENDIENTES EN 

RESIDENCIAL LOS PINOS 

OLIAS DEL REY

Ht

rl lSif iDÜJÍ Dii fl

Iza m  m
30©fflGOE>/A3

I0ZA303

CHALETS ADOSADOS 
CON COCINA AMUEBLADA 

AMPLIO JARDÍN
GRAN CALIDAD DE CONSTRUCCIÓN 

PRECIO Y FORMA DE PAGO 
MUY INTERESANTE

M O C E J O N  ( T O L E D O
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FRUTAS BOLADO S.L.
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FRUTAS M. RODRÍGUEZ, S.L.

FRUTAS PAGfcS TOLEDO S.L.

COMERCIAL DESEIMAR, S.L.

BAR CAFETERÍA RUVA f
HIDALGO GARCÍA C.B.
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M e rca d o
d e l M otor 

a@ o ca sió n

Quieren derrotar 
al gran líder

B Toledo juveml recibe al Atlético de Madrid 
soñando con ganar y meterse entre los tres 

primeros de la clasificación general

C A R FE S A
Ctra. Madrid -Toledo Km. 6 3 ,2 00-Tel. 925 35 41 23-25

45280 Olías del Rey (Toledo)

Passat V6 2.8 7932-BDD año 2000 
A2 6G05 BCC año 2000 

Bora 1.9 TIN 110cv - TO-4271-flC - año 99 
Opel Monterrey TD - T0-8494-V

VINARAS TOLEDO S.A.
Concesionario PEUGEOT

Ctra. Madrid -Toledo.Km. 63,200 ¡
45280 Olías del Rey (Toledo)
Tels. 925 35 38 00 - 607 197 221 p £ U G E O T

206 XR75 Full Equipe año 2000 1.600.000 pts.
306 SP X T 1.6 auto, año 2000 t  .500.000 pts.
607 22 ID  Pack Marfl año 2000 5.200.000 pts.
307 SP XT 2.0 año 2000 2.600.000 pts.
806 2.0 Pont Aventure Full Equipe 2.825.000 pts.
605 3.0 año 98 Full Equipe 2.750.000 pts.

Olitwlo Motor
VEHICULOS DE IMPORTACION 

NUEVOS Y USADOS
EN NACIONALES TODAS LAS MARCAS

N-401 Km. 63 - Olías del Rey (Toledo) - Tel.: 925 35 40 02-35 36 75

BMW 530 Diesel, año 99 - tull equipe 
Mercedes E220 COI año 99 
Golf TDI 90cv Km.O 
BMW 320 Diesel, año 99 
Volkswagen Passat TDi Km.O 
Mercedes C270 CDi Full Equipe 

T O D O S  S U P E M N U E V O S

Impresionante. Este año el 
juvenil A del CD Toledo lleva 
camino de realizar una verdade
ra hazaña. Por el momento ha 
encadenado 9 jomadas consecu
tivas sin perder y atisba cerca el 
tercer puesto, opción de concede 
el derecho a disputar la Copa del 
Rey. La pasada jomada empató 
en Alcázar frente al segundo, y 
aún pudo ganar ya que fue por 
delante en el marcador hasta 
muy cerca del final.

Pero la verdadera piedra de 
toque llegará este domingo con 
la visita nada menos que del 
líder Atlético de Madrid, conjun

to que sólo ha perdido un parti
do desde que se inició la tempo
rada. El encuentro se jugará en el 
estadio Carlos III a partir de las 
12 de la mañana. El conjunto 
madrileño aventaja en 5 puntos 
al CD Toledo, con lo que en 
caso de victoria el conjunto 
verde quedaría muy cerca del 
primer puesto. David 
Rodríguez, entrenador del 
Toledo, manifestó que “será un 
partido digno de ver. Nosotros 
estamos invictos en nuestro 
feudo y el Atlético es un equipa- 
zo. Si ganamos habrá que dar un 
premio a los jugadores”.

Pablo López ganó el cross del CAT

Pablo López repitió el triunfo del año anterior en una prueba 
celebrada en una mañana esplendida y  con una participación 
que rondó los 1000 atletas. Enféminas venció Beatriz Ross.
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T pledo es una de las ciudades elegidas 
para el estreno en España de la pelícu
la más taquillera durante las primeras 
semanas de proyección de la historia del 
cine. “ Harry Potter”  se ha convertido en 
todo un fenómeno social. La historia de 

un jovencito aprendiz de mago, basada en las nove
las de la escocesa J.K. Rowling, arrasa en todos 
los cines del planeta, como ya lo hicieran, y lo 
siguen haciendo, las historias relatadas por la escri
tora británica. Una apuesta por el cine infantil y 
juvenil que entretiene y que está sirviendo para 
arrastrar a millones de niños, y no tan niños, a las

novelas que protagoniza el 
joven Harry.

Pero en estas semanas de calentamiento para la 
temporada navideña se agradece, además, la pre
sencia en la cartelera de cintas como “ La Pianista", 
triunfadora en Cannes este año y que nos presen
ta a una espléndida Isabelle Huppert.

Esperada por muchos es “ Y tu mamá también” 
con la presencia de Maribel Verdú y los jóve
nes mexicanos Diego Luna y Gael García 
Una historia de carretera rodada en México y que 
ha recibido los elogios de la crítica.

La actriz española más popular del momento, 
aunque no sólo por sus películas, 
Penélope Cruz, y una de las gran
des del cine de estas tierras en las últi
mas dos décadas, la veterana 
Victoria Abril, comparten protago
nismo en la última producción de 
Agustín Díaz Yanes, “ Sin noticias 
de Dios” .

Y para los más pequeños, lo último de 
Walt Disney, “Atlantis” , en la que las últi
mas tecnologías en cine de animación se 
dan la mano con los trazos más clásicos 
del espíritu de la “ factoría de sueños” . Y, 
“ El Mosquetero” , la última versión de los 
célebres espadachines con 
D'Artagnan a la cabeza en la que 
se unen las clásicas aventuras de los per
sonajes de Alejandro Dumas con 
la deslumbrante espectacularidad de las 
coreografías de acción de los filmes 
“ made ¡n”  Hong Kong.

c a r t e l e r a

lina pelícu la
histórica

María Cristina 1
Harry Potter

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.00; 20.00 y 23.00

María Cristina 2
Juana la Loca  

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.15 y 20.00 

Y  tu mamá también 
De Vier. 30 a Mar. 4. Unico pase: 22.45

María Cristina 3
Scary movie 2 

De Vier. 30 a Mar. 4. Unico pase: 17.15 

Ni una palabra 
De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 20.00 y 22.45

María Cristina 4
El mosquetero 

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.15; 20.00 y 22.45

Mayoral A
Atlantis

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.30; 20.05 y 22.50

Mayoral B
Sin noticias de Dios 

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.15; 20.05 y 22.50

Mayoral C
Yam akasi

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.15 y 20.05 

La Pianista 
De Vier. 30 a Mar. 4. Unico pase: 22.50

Mayoral D
Amelie

De Vier. 30 a Mar. 4. Pases: 17.15 y 20.05 

Una rubia muy legal 
De Vier. 30 a Mar. 4. Unico pase: 22.50

Cines Mayoral 
Centro Comercial Zoco-Europa

MONTURAS 
BONARDI 
4.150 Pts.

MONTURAS + CRISTALES' 
P A R A

N I Ñ O S  
disdi 8.900 Pts.

i L

MONTURAS + CRISTALES' 
M A Y O R E S

6  0  A Ñ O S

disdi 8.900 Pts.

L E N T E S  '

PROGRESIVAS 
DESDI 19.500 Pts.

0 Q

M ultiO pticas
Brive
N9 1 EN SERVICIOS OPTICOS 

Brive,9 - Gante, s/n  -  TOLEDO 
Telf.: 925 251 109

M ultiO pticas
Ns I  EN SERVICIOS OPTICOS 
Avda. de Barber, 4 - TOLEDO 

Telf.: 925 224 45 1

M ultiO pticas
B a r b e r
N-, 1 EN SERVICIOS OPTICOS 

Avda. de Barber, 12 -  TOLEDO 
Telf.: 925 220 949

‘Oferta válida para lentes blancas +- 4 ESF. +- 2CIL.
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P r e p á r a t e  

p a r a  s a l i r  

e n  l a  t e l e .

Nace Castil la-La Mancha Televisión 
La única que refleja cómo somos

Castilla-La Mancha Televisión

La nuestra
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Todo un c lás ico  p re p a ra d o  p a ra  el fu turo . Esa es la 

filo so fía  que im p re g n a  los nuevos m ode los de 

G M .V eh ícu lo s  que co m b in a n  el pu ro  p la ce r de  

conducir, con la em oción  y  la d ive rs ió n . M G  Rover 

se centra  en la c re a c ió n  de  coches únicos que  dan

satisfacciones d ía  a d ía .

MG

RADIO-TAXI
Y GRUAS DE TOLEDO

L A  M O D E R N I D A D  D E  UN C L A S I C O
MG Rover reúne lo mejor de 
todo un clásico del mundo 
del automóvil con los ele
mentos que convierten sus 
modelos en únicos, en 
coches diseñados para dar a 
conocer la diversión, la emo
ción y el puro placer de con
ducir.

El MG ZR presenta un 
motor poderoso, una línea 
deportiva, una suspensión de 
competición y unas iniguala

bles sensaciones con el 
volante entre las manos.

En el MG ZS destaca su 
gran motor V6 y su compac
ta carrocería que hace real
mente atractivo este modelo.

Por su parte, el deportivo 
MG ZT pone a su disposi
ción un motor de 190 CV 
que le sorprenderá por su 
potencia a lo que hay que 
unir un chasis de rigidez 
excepcional.

Para llevar a la carretera el 
diseño reservado para las 
pistas de competición está el 
MGF, con cuatro modelos 
diferentes, todos ellos crea
dos para provocar una verda
dera conmoción. Un coche 
original y genuino, imitado y 
envidiado.

Y por último, el MG ZT-T, 
un station wagón con brillo 
propio y estilo contemporá
neo, un coche de su tiempo.
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R A M  I C. A

¡SEÑO EN EXCLUSIVA DE LAS MEJORES
S í  ' " 'hw .
ARCAS DE EUROPA

SUELOS RUSTICOS, PAVIMENTOS
Y AZULEJOS SIN COMPETENCIA E N __
DISEÑO, CALIDAD Y PRECIO

SERVICIO DE PEDIDOS PUNTUALES SIN 
COSTO ALGUNO

stamosyftn: 
Jaram a, 41

olígono Indu
Y SOBRE TO DO -
TRATO EXQUISITO A NUESTROS CLIENTES oledo

FACIL APARCAMIENTO
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/v> E C A L

Entidad Certificadora de Alimentos de España S. A.

(Producto C ertificado
Certificado n°: JS-08/01

E C A L

mwm
1 GARANTÍA DH CURACIÓN:

MAS DK II MESES

E C A L
certifica que la producción de

Jamón Serrano
de Industrias Cárnicas Prisán, S.L., con domicilio en Ctra. de Tocenaque, Km. 0,7, v  

de Lominchar (Toledo), incluida en el alcance que se detalla en el contrato de certificación 
de la Producción de Jamón Serrano suscrito por ECAL y la empresa interesada, 

es conforme a la calidad definida en el Pliego de Condiciones de la 
Especialidad Tradicional Garantizada "Jamón Serrano" 

aprobada en Reglamento de la Comisión (CE) N° 2419/1999 de 12 de noviembre de 1999.

El período de validez de este certificado es de cuatro años.

La certificación otorgada y su seguimiento durante el período de vigencia se fundamentan 
en la evaluación de la calidad mediante visitas de inspección al centro de producción, 

revisión de registros del control interno y ensayos analíticos y sensoriales sobre 
muestras representativas de la producción certificada.

Y para que así conste, se suscribe el presente Certificado de Conformidad, 
que se expide en Madrid, el 3 de julio de 2001.

Entidad Certificadora de Alimentos de España, S.A.
E C A L

Fdo: Matías RomercLOlmedo 
Director Gerente

Calle del Estudio, 33 • 28023 Aravaca - Madrid • Tel. +34 91 357 1200 • Fax +34 91 307 1544 • E-mail: ecal-eSecal-e.com

(.TI- A.aiO'JoOa. In en el rejíi'ii** M ercantil %le M.kIi i J, T**i I U S * .  I.ib tn  0. I-olí*» 24. Se . S. II.-i .

Ctra. TO 4113 V, Km. 0,7 - Polígono Industrial Las Vallecanas 
Telf.: 925 55 81 30 - Fax: 925 55 80 12 - 45212 LOMINCHAR (Toledo)
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f e d e t o

"Nos hemos visto 
con la Cámara 

para hacer una 
lista conjunta"

eño • Logotipo • Promoción • Maquetación • Idicirp

Para ser el número 1 
e requiere un esfuerzo constante, saber elegir 

tu objetivo y conseguirlo.

ecos
V I S T A

Educación • Sociedac

Angel Nicolás Presidente de Fedeto

No quiere ni oir hablar de crisis, pronostica que 2002 será un buen año y pide 

responsabilidad para que no se suban los precios con el redondeo del euro. 

Además, dice que los empresarios están siendo más cumplidores que los trabaja

dores con la seguridad en el trabajo. Presume de que los premios de Fedeto se han 

dado por unanimidad y de que son galardones muy difíciles de conseguir.

ecos
60
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30 de Noviembre 2001

-Esta es la ultim a cena de Fedeto que se 
paga en pesetas. ¿Cómo ve la adaptación al 
euro?

La mayoría de los empresarios lo tiene muy 
claro y no van a encontrar problemas, porque 
están perfectamente adaptados a la nueva 
moneda. Luego hay un grupo más pequeño, al 
que nos estamos dirigiendo insistentemente 
desde Federación, con una tremenda campaña 
de apoyo pueblo a pueblo, empresario a 
empresario. Los asesoramos y vamos a seguir 
haciéndolo personalmente, para que los que 
aún no se han adaptado sepan que no se van a 
encontrar solos.

- ¿Qué es lo más importante con el euro?

"Hay que hacer un ejercicio de responsabilidad 
y no aprovechar el euro para subir los precios"

Que se haga un ejercicio de responsabilidad 
y no se aproveche el momento para al redon
dear esas décimas subir los precios. Hay miedo 
a una subida de la inflación, por eso, los precios 
tienen que ser los que tenemos.

- El pequeño comercio piensa que la con
vivencia entre las dos monedas les obligará 
a incrementar personal. ¿Cree que es así?

En absoluto, no tiene por qué incrementar la 
plantilla nadie que no le desee. Hay que adap-

nuestra región estamos vendiendo lo mismo. 
Sólo el sector de turismo, a partir del 11 de sep
tiembre está afectados, porque hay un miedo 
explícito a montar en avión, pero sólo ahí. 
Como caigamos en el miedo a la crisis, la ten
dremos al final.

- ¿Es optimista o pesimista con la evolu
ción del empleo?

Muy optimista.
- Para acabar con la siniestralidad, ¿se

tar los soportes contables y los registros que 
incluyan moneda, pero no se necesita más per
sonal.

- ¿Recesión económica o crisis?
Soy muy optimista. Yo hablaría de cierta 

desaceleración económica o de un crecimiento 
más leve que los últimos años. Alarmar a la 
población diciendo que tenemos crisis no es 
bueno, tiene un componente psicológico tre
mendo... De momento, los salarios siguen 
igual, las ventas también... No hay elementos 
objetivos para afirmar que tenemos una crisis, 
sólo uno subjetivo: el miedo, lo que provoca 
que el que quiere comprare un coche o una 
vivienda no lo haga... No hay que alimentar 
ese miedo, porque, como digo, nosotros en

hace todo lo que se puede y se debe?
Los empresarios estamos haciendo lo que 

debemos, los trabajadores han de concienciar
se más. Eso lo saben CC.OO. y UGT, porque 
se lo he dicho. Están cumpliendo mucho más 
los preceptos legales los empresarios que los 
trabajadores, aunque se trate de proteger su 
propia vida. Entre enero y octubre de 2(XK) los 
accidentes mortales aumentaron un 30 por l (X) 
y en el mismo período de 2(X)l han bajado un 
16 por l (X). Los sindicatos no pueden salir a la 
calle montando broncas cuando no tienen sus 
deberes hechos, que son concienciar al trabaja
dor de que su vida está en juego y que, a veces, 
la responsabilidad de su imprudencia afecta a

(Continúa en la página 62)
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fedeto
"En cuanto a siniestralidad, los 

empresarios están cumpliendo más los 
preceptos legales que los trabajadores'

(Viene de la página 6 1) 

personas inocentes.
- Los sindicatos también acusan a los 

empresarios de la región de ser dema
siado cicateros con los salarios.

Nuestro nivel de vida no es el de las 
comunidades que nos rodean, eso lo sabe
mos todos. Los sindicatos mantienen que 
una cajera de Castilla-La Mancha no tiene 
por qué ganar menos que una de Murcia, 
pero no podemos aislar que el empresario 
de esa comunidad no gana lo mismo ni 
tiene los mismos márgenes que los de esta 
región, ni vende el producto al mismo pre
cio. No podemos hablar de igualar salarios 
sin igualar antes otras cuestiones.

- ¿Está de acuerdo con el impuesto 
sobre la gasolina?

Decididamente no. Soy fumador y 
entendería mejor un impuesto sobre el 
tabaco, que al fin y al cabo es un lujo; pero

la gasolina es hoy un bien de primera nece
sidad.

- ¿Cómo son las relaciones con los sin
dicatos?

Buenas y las relaciones personales bas
tante buenas. Ven en nosotros un referente 
serio. Consideramos que los sindicatos son 
tan necesarios como el sistema productivo. 
Si no existieran los tendríamos que inven
tar.

- Y con la Cámara de Comercio, 
¿cómo se llevan tras la sentencia de las 
últimas elecciones camerales?

Esa sentencia clarifica lo que hemos 
defendido siempre y dice que hay una ley 
que no se puede saltar nadie a la torera.

- Si la Cámara diera ahora un premio 
a Fedeto, ¿lo recogería?

Si están sentados los vocales de coopta
ción en el Pleno de la Cámara, seguramen-

(Continúa en la página 64)

( S *  C/ Valdecaveros, 1 45007 TOLEDO
Tifo.: 925-241 311 / Fax: 925-241206

Ia Red Europea de Talleres Multimarct
^  \

PERSONAL CUALIFICADO 
PRIMERAS MARCÉ 

INFORM ACION 
CALIDAD

[luTvl
Avtla. General Villalba,

45003 TOLEDO  
Tifo. 925-221123-F a x :  925-212080

J. MOTOR ( T.C.M.)
C/ Ventalama, 3 

45007 -  Polígono Industrial 
(TOLEDO)
Tlfo./Fax: 925-231487

Río M ontiña, S/N 
45007 - Polígono Industrial 
(TOLEDO)

H lo./Ea\: 925-241010

Servicio Peugeot -Cira. Ocaña , 35 
45240 ALAM EDA DE LA SAGRA  
(TOLEDO)
Tlfo./Fax: 925-500127

ELECTRICIDAD ORDELEC, S.L.
C/ Luis Cernuda, 3 
45250 AÑOVER DE TAJO  
(TOLEDO) Tlfo./Fax: 925-555229

C/ Ambrosio Gómez, 9 
45400 MORA DE TOLEDO  
(TOLEDO) Tifo.: 925-300829

TALLERES CARBONELL, S.L.
Polígono La Cañada, Pare,
45470 LOS YEBENES  
(TOLEDO)
Tifo.: 925-320354 -  Fax: 925-321359

TALLERES EMILIANO SANCHEZ TALLERES VEHINTO, S.L.
Zolon, 1

45164 CALVEZ (TOLEDO) 
Tlfo./Fax: 925-400408

ríra. Gerindote, Km-1,200 
45500 TORRIJOS (TOLEDO)
Tifo.: 925-762292 -  Fax: 925-771202

C/ Ciudad Real, 3 y 5 
45940 VALMOJADO (TOLEDO). 
Tlfo./Fax: 91-8170832

CHAPISTAS DE VILLACAÑAS, S.L.
C/ Ortigosa, 11 

45860 VILLACAÑAS (TOLEDO) 
Tlfo./Fax: 925-201432

TALLERES NOBLEAUTO, S.L.
Ctra. Ocaña, Km-21
45350 NOBLEJAS (TOLEDO)
Tifo.: 925-140302
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EMILIANO MADRID E HIJOS, S. A.
C/ Talavera, 14 - 45680 Cebolla (Toledo)

Tfno. 925 86 61 50 - FAX 925 86 61 23
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m m m

(Viene de la página 62)

te sí. Nunca hemos entendido que un presidente de la Cámara, 
que había salido de Federación, quitara a los representantes de 
Fedeto su derecho a ser vocales de cooptación. Ahora las cosas 
parece que están de otra manera.

- ¿Habrá candidato de Fedeto frente a Jesús Santolaya?
No lo hemos decidido. Ha habido una conversación con

miembros de la Cámara, incluido el presidente, viendo la posi
bilidad de tener una lista conjunta y no empezar otra guerra. En 
cualquier caso, tanto si consensuamos la lista como si no, no os 
vais a enterai- de las elecciones de la Cámara, porque no va 
haber posibilidad de bronca. Si decidimos que Federación tiene 
que tener un candidato a la presidencia de la Cámara será acor
dado con los actuales responsables de esta institución. Y, desde 
luego, si se mantiene al actual presidente va a ser acordado. Lo 
que hagamos no va a ser para provocar un cisma si no para 
cerrar definitivamente heridas con la Cámara de Comercio. 
Aunque las heridas se van a cerrar en el momento en el que la 
Cámara deje de actual' en prevención de riesgos laborales y for
mación de calidad; debe dedicarse a lo que se tiene que dedicar, 
que es comercio exterior, fundamental mente.

- ¿Un deseo para 2002?
Que no se produzca ni un sólo accidente ni mortal ni grave.

"¿Impuesto sobre la gasolina? 
Deeididamento no. Es un bien 

de primera necesidad"

S'BiV

ti? .

Alamillos del Tránsito, 13

► 45002 TOLEDO - ESPAÑA
Teléf.: 902 15 46 45 - 925 28 51 91 ■ Fax: 925 21 58

e-mall: ¡nfo@hotelpintorelgreco.com 
e-mail: reservas@hotelpintorelgreco.com 

www.hotelpintorelgreco.com
• ÍJ

- ¿Una previsión?
Va ser un buen año.
- ¿Un compromiso?
Que la Federación consiga calar en sitios donde aún no han 

llegado. Que todos sepan que nuestro único objetivo es que 
todas las empresas, sobre todo las que no tienen recursos sufi
cientes para atender temas medioambientales, de calidad o de 
prevención, conozcan que en la Federación se les va a ayudar, 
y que van a encontrar en nosotros ese asesor que no pueden 
pagar.

- ¿Qué pasa con el Palacio de Congresos de Toledo?
Tengo que decir que al Grupo Socialista del 

Ayuntamiento no le faltaba razón cuando explicaba que un 
arquitecto no es Dios y que hay que hacerle trabajar. Ahora, 
en el mismo sitio y ocupando el mismo espacio, un salón 
que tenía 800 butacas pasa a tener 1.200 y otras salas para 
casi 1.000 personas y, además, se va a ampliar para el 
Palacio de Exposiciones en la paite que hay debajo del 
Miradero. Eso quiere decir que alguien ha pensado. No 
dábamos el apoyo formal porque veíamos se podía hacer 
mucho más de lo que se estaba haciendo. Va para adelante, 
aunque tardaremos en verlo hecho.

Mar G. Illán 
Fotos; Carlos Moreno
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Para tu  t r a n q u i l i d a d ,  t ie n e s  u n a  c o m p a ñ í a  de  S e g u r o s  d e  S a lu d  
v o  e s t i lo ,  q u e  s a b e  lo  q u e  n e c e s i ta s .  Y u n a  p ó l iz a  q u e  se o c u p a  de  t i  y  de  lo s  t u y o s  c o n  la a s is te n c ia  p e r fe c ta :  t o d o  
p a ra  tu  b o c a  a un  p re c io  ta n  p e q u e ñ o  q u e  te  h a rá  s o n re í r .  A D E S L A S  D E N T A I

SERVICIO DE ATENCIÓN 
DIRECTA - 24 H.

O  90 2  20 0  200
@  www. ades l as .es
DSD 9 0 2  2 0 5  2 0 5

• S i n  p e r i o d o s  d e  c a r e n c i a

•  S e r v i c i o s  e s p e c i a l i z a d o s  p o r  u n  c o s t e  m I n i m o

• U r g e n c i a s  d e n t a l e s

• Tu T A R J E T A  A D E S L A S  D E N T A L  P A R A  M A Y O R  C O M O D ID A D

Consultas, gestiones y soluciones

Delegación en Toledo  
General Villalba, 3 bis - Io 

TEL.: 925 25 51 42

a d e s la s
E l nuevo Estilo de S a lu d

XecLeto
(Viene de la página 66)

En aras de esa ayuda permanente, Fedeto 
mantiene un servicio que bajo la denomina
ción OBEM (Oficina de Búsqueda de 
Empleo y Motivación) fomenta las vocacio
nes empresariales entre los universitarios, 
potenciando la idea de que la Universidad 
pueda convertirse en un futuro vivero de 
empresarios.

El asesoramiento es uno de los pilares del 
trabajo federativo. Por ello mantiene, como 
mínimo, una reunión a la semana con 
empresarios de la provincia, desplazándose 
a todos los municipios, para explicarles 
cuestiones de interés relacionadas con las 
asesorías de la Federación, así como temas 
puntuales, por ejemplo, la Unidad Euro. 
Unidad que servirá para que los empresarios 
capten y asuman la nueva realidad moneta
ria. A ellas tenemos que sumarle las asesorí
as tradicionales: laboral, fiscal, Financiera, 
comercio exterior, medio ambiente, urba
nismo, formación, innovación y calidad y 
prevención de riesgos laborales. Estas dos 
últimas también son de reciente creación. 
La primera pretende asesorar sobre la 
implantación de sistemas de calidad y la

La Unidad Euro se 
reúne diariamente con 
los empresarios de la 

provincia para 
ayudarles a adecuarse 

a la moneda única

segunda de toda la legislación para prevenir 
los riesgos laborales.

Todos ellos, junto con los asociados esta
rán presentes en la cena gala que tendrá 
lugar el uno de diciembre y en el transcurso 
de la que se entregarán los 14 galardones de 
este año. Para amenizar este día de fiesta 
estarán Bertín Osborne y Angela 
Carrasco.

Ecos
Fotos: Carlos Moreno
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AENOR

e l  1 n i c aa y u n t a m i  e n t o  
y  c e n t r o  d e  r e u n i o n e s  d e  

M a d a r c o s ,  s i e r r a  n o r t e  d e  M a d r i d .
p r o y e c t o  g a n a d o r  d e l  

I l P r e m i o  d e  C u b i e r t a s  d e  T e j a  
C e r á m i c a  c o n v o c a d o  p o r  H i s p a l y t .

a r q u i  t e c t o s : 
E m i l i o  P e m j e a n  M u ñ o z  

C a r m e n  M a r t i n e z  A r r o y o  
R o d r i g o  P e m j e a n  M u ñ o z

SEU.0 DE CAUDAD

Producto
Certificado

LADRILLO Y TEJA

Hermanos Díaz Redondo, S.A.
Camino de la Barca, S/N45291 Cobeja (Toledo) 
Tei : 925 55 10 00 Fax: 925 55 11 61 
e-maii: hdr@ hdr.es, w w w .hdr.es

.
,-ah-v .í, *,
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Primera organización 
con ISO 9001 on ol 
área de formación

Diseño y tecnología
El certificado de cali

dad UNE reconoce a

Puertas • Block • Accesorios

UllIXt O • N««.<in«l (V. *4 MO «&MO Oca** lTula-i»> T»l . . J4 OJO t J 14 O*
f i"í¡l, u n l* il» ® n M g  *l lilt|t. a m w u k m i i m »

Fedeto por disponer 

de un sistema de ges

tión de calidad.

La Federación E m presaria l 
Toledana ha obtenido el certifica
do de ca lid ad  U N E  en ISO  
9001:2000 que reconoce a Fedeto 
por d isponer de un sistem a de ges
tión de la calidad aplicado al d ise
ño e im partición de actividades 
form ativas en el C entro de fo rm a
ción de Toledo y en sus delegacio
nes provinciales.

Se trata de la prim era o rganiza
ción em presaria l de C astilla -L a  
M ancha y una de las prim eras de 
nuestro país que cum ple con las 
norm as necesarias para o frecer un 
servicio de calidad en sus activ ida
des form ativas. E sta norm ativa se 
aplica a todas las delegaciones que 
Fedeto  tiene d istribu idas por la 
provincia. El certificado lo acred i
ta B ureau V eritas Q uality  
In ternational España, S.A.

C on este  reco n o c im ien to  la 
Federación asum e el com prom iso 
de aplicar en los próxim os años, un 
sistem a de form ación de calidad 
destinado a em presarios, trabaja
dores y desem pleados de la p rov in
cia. La política de calidad va diri
gida hacia el cum plim iento  de los 
objetivos de form a global y en par
ticular del C entro de Form ación.
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INSTITUCIÓN QUE HAYA CONTRIBUIDO A 

MEJORAR EL ENTRAMADO EMPRESARIAL

Patrocina: Viajes Halcón 

Institución Galardonada:

FUNDACIÓN CULTURA 
Y DEPORTE

EMPRESA DEL AÑO

Patrocina: Sanitas

Empresa Galardonada:

EMILIANO MADRID E HIJOS

EMPRESARIO INDIVIDUAL

Patrocina: Mapire ^  gyg

Empresario Galardonado:

B U E N A V E N T U R A  D E L  Á L A M O  L Ó P E Z

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA QUE HAYA CONTRI

BUIDO A MEJORAR EL ENTRAMADO EMPRESARIAL 

Patrocina: ILiordrola 

Administraciones Galardonadas:

P L A N  E X C E L E N C I A  TURÍSTICA DE T O L E D O  
- P L A N  DE D I N A M I Z A C I Ó N  TURÍSTICA DE  
T A L A V E R A  D E L A  REIN A

EMPRESA CON MAYOR PROYECCIÓN NACIONAL 

Patrocina: Seguros Soliss 

Empresa Galardonada:

UNI ARTE

I I
IBERDROLA

CAJA RURAL MEDIO DE COMUNICACIÓN 

DE TOLEDO Patrocina: Ca|a Rural de Toledo

Medio de comunicación Galardonado:

¡iw  TELETOLE DO

EMPRESA CON MAYOR PROYECCIÓN 

INTERNACIONAL

Patrocina: Caja Castilla-La Mancha 

Empresa Galardonada:

ACEITES TOLEDO
EMPRESA MÁS RESPETUOSA CON EL MEDIO AMBIENTE 

Patrocina: Gas Natural Castilla-La Mancha 

*-¿1 - Empresa Galardonada:

' c S v U lL c h ü  ARIES TOLEDO-TALAVERA

JOVEN EMPRESARIO 

Patrocina: Repalsa 

Empresario Galardonado:

ANTONIO NAVAMUEL ESPERANZA
COMPROMISO CON LAS NORMAS DE CALIDAD 

Patrocina: Novotoc

„  _  Empresa Galardonada:
NOVOTEC ;HOTEL BEATRIZ

MUJER EMPRESARIA

Patrocina: Hotel Beatriz /  '

Empresa Galardonada:

ISABEL FERNÁNDEZ MORALES
$/§ • u  |H

ORGANIZACIÓN EMPRESARIAL

Patrocina: Telefónica 

Asociación galardonada:

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS  
DE LA MADERA

EMPRESA FAMILIAR 

Patrocina: Indas 

Empresa Galardonada:

MOLDURAS GARCÍA E HIJOS

INNOVACIÓN 2001

Patrocina: Telefónica Móviles España 

Telefónica Móviles de España Empresa Galardonada:

RODRÍGUEZ PARÍS

La Federación Em presarial Toledana felicita a todos los galardonados por el reconocim iento conseguido

Toledo, sábado 1 de diciembre de 2001. Hotel Beatriz.
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EL AYER...
Felipe Rodríguez París, hijo pequeño de una fam ilia de 
cuatro hermanos, es ahora propietario de la empresa 
RODRÍGUEZ PARÍS.
En los años del servicio militar y  aprovechando «los pases 
pernocta», aprendió los oficios de cerrajero y  soldador.
En aquellos años difíciles (años 70), época de emigración 
y  desempleo, Felipe tomó una decisión que a la postre 
marcará el destino de su vida. Contrata a dos empleados 
y  crea, con 23 años, su empresa en un taller de reducidas 
dimensiones.

TRES D EC ADAS D ESPU ES T O D O  H A  C A M B IA D O o
«Esto ha sido una tre

menda lucha familiar, inclui
dos los trabajadores; este tra
bajo ha sido nuestra vida», 
dice constantemente don 
Felipe Rodríguez París. «Ya 
no tenemos una empresa 
para ganar dinero, porque si 
así fuera no la disfrutaría
mos».

A finales de la década 
de los noventa, la acelera
ción del crecimiento se reali
zó mediante la implantación 
de Rodríguez París en unas 
nuevas instalaciones, obra 
que ha sido un gran reto 
para estas empresas, ya que 
dichas instalaciones constan 
de 30.000 metros cuadrados 
sobre una superficie de más 
de 50.000 metros cuadrados 
útiles.

RODRÍGUEZ PARÍS es 
una empresa que se dedica a 
la construcción integral de 
naves industriales, actividad 
que abarca todos los aspec
tos técnicos y constructivos 
de forma global bajo la pre
misa de la calidad de los 
materiales.

Es una empresa que 
no ha cesado de renovarse, 
llegando a constituir un con
junto de siete empresas, fun
dadas con posterioridad y

dedicadas a distintas ramas 
de la construcción de naves 
industriales. La última de 
éstas se creaba en 1999 y 
está especializada en la ela
boración de losas de hormi
gón.

La actual empresa, ya 
en el año 1999, fue galardo
nada por la Cámara de 
Comercio de Toledo con el 
«Premio Laura Heredero», por 
su trayectoria empresarial. A 
continuación, en el año 2000, 
Felipe Rodríguez París, como 
representante de su empresa 
y ejemplo a seguir por los 
estudiantes de Empresariales, 
fue nombrado «padrino de 
las graduaciones de la 
Universidad CEU».
Actualmente su labor se 
sigue reconociendo y es en 
este año 2001 cuando es 
galardonado por Empresa 
Innovadora con el «Premio 
INNOVA 2001»; todo ello es 
resultado de la profesionali- 
dacl y experiencia que ha ido 
cultivando a través de los 
años.

Rodríguez París es, 
ante todo, innovación, pres
tando permanente atención a 
las innovaciones de la cons
trucción, buscando y experi
mentando posibles solucio

nes que den respuesta a las 
nuevas necesidades.

Rodríguez París pone a 
disposición del cliente la opi
nión y estudios de expertos, 
contando para ello con una 
plantilla cercana a 200 
empleados, con la titulación 
y la capacidad profesional 
que habilita el cumplimiento 
de las condiciones exigibles 
para actuar como construc
tor.

El Departamento de 
Ingeniería de ésta empresa, 
compuesto por el 12% de 
los empleados, está formado 
por técnicos con titulación 
de Grado Superior y 
Profesionales en continua 
formación capaces de trans
formar y diseñar una idea, 
así como realizar propuestas 
técnicas y económicas muy 
precisas y originales sobre 
las que desabollan el pro
yecto más adecuado a sus 
necesidades; y que junto 
con la última y más novedo
sa tecnología informática 
aplicada a la construcción, 
lo convierten en nuestra 
mejor amia para afrontar el 
reto de cualquier proyecto 
constructivo integral, en 
cualquier sector de activi
dad.

Además, en la actuali
dad, se dispone de un 
Sistema de Gestión para la 
Prevención de Riesgos 
Laborales, acordes a la legis
lación vigente, compuesto 
por varios Técnicos 
Superiores en Prevención de 
Riesgos Laborales en dife
rentes especialidades, quie
nes, estudian y actúan en 
esta materia en todos sus 
centros de trabajo. Por lo 
que Rodríguez París, viene 
manteniendo su siniestrali- 
dad muy por debajo a la de 
su sector.

En nuestra factoría 
disponemos de la maquina
ria e infraestructuras más 
avanzadas del mercado 
europeo para realizar todo 
el proceso automatizado en 
función de las directrices 
definidas en el proyecto por 
el Departamento de 
Ingeniería. Ejemplo de ello 
son las numerosas máqui
nas elevadoras, plataformas, 
grúas... que aseguran la 
salud del trabajador y la cali
dad de los resultados.

Así se ofrece la mayor 
garantía para todos sus pro
ductos y el más fume respal
do a sus clientes.
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RODRIGUEZ PARIS, $ a
E S T R U C T U R A S  M E T A L I C A S

© rodriguezpans.com

D E L E G A C IÓ N  Y  O F IC IN A  T E C N IC A
C/ Corregidor Diego de 
Valderrábanos, 19 - 2oB 
Tlf: 91 328 17 92 
Fax: 91 328 25 33 
28030 MADRID

N U E V A S  IN S T A L A C IO N E S
C/ Dr. Fleming, pare. 383
Autovía N-V, Km. 125,400
Pol. Ind. Torrehierro
Tlf: 925 85 10 00
Fax: 925 81 92 73
45600 TALAVERA DE LA REINA
(Toledo)
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"B  premio ha sido una sorpresa, pero 
nosotros también hemos sorprenddo”

Rodríguez París, S.L.
Premio innova 2001

Felipe Rodríguez París es un hombre que 

se ha hecho a sí mismo que comenzó su 

actividad empresarial hace 30 años con 

un pequeño taller de cerrajería.

- De nuevo un colectivo empresarial reco
noce el trabajo de su empresa tras muchos 
años de esfuerzos, ¿cómo se siente?

Es una forma muy bonita de ilusionar y 
apreciar la labor que venimos realizando en la 
empresa durante tantos años y, sobre todo, a 
nuestro servicio. Ya es el segundo premio que 
conceden a esta empresa, a todos sus trabaja
dores y colaboradores que hacen posible que 
este proyecto se haga realidad, lo que nos 
anim a a seguir luchando e innovando. 
Comprendemos que siempre hay clientes que 
lo aprecian y personas que saben reconocer 
nuestra labor y lucha diaria.

Personalmente, un reconocimiento empre
sarial de este tipo motiva bastante porque me 
hace entender que se valora el trabajo realiza
do. Además ha supuesto una gran satisfacción 
para todos los que intervienen diariamente en 
el funcionamiento de esta empresa. Por 
supuesto que nos ha sorprendido pero creo 
que nosotros también hemos sorprendido a 
mucha gente.

- ¿Qué parte de su actividad premia 
“Innova 2001”?

En realidad creo que se ha premiado a la 
empresa en su conjunto y a todos los profe
sionales que en ella trabajan, a las continuas 
ampliaciones de nuestras instalaciones así 
como su organización y buen acondiciona
miento, a su servicio, trabajo diario, al resul
tado final de sus obras y, por supuesto, al 
cumplimiento estricto de las normas. Estamos 
preocupados constantemente por la seguridad 
y la salud de los trabajadores y los medios que 
para conseguirlo se invierten. Se ha premiado 
también al estudio continuo de nuevos resul
tados y productos para la satisfacción de las 
nuevas necesidades de nuestros clientes y de 
acuerdo con las nuevas tecnologías.

- Hace 30 años que comenzó en un 
pequeño taller, ¿cómo han cambiado las 
cosas de entonces a hoy?.

Desde sus orígenes como un modesto taller 
de cerrajería a finales del siglo XX, 
Rodríguez París se ha transformado en una 
mediana empresa que supera, al año, los 
150.000 metros cuadrados de construcciones 
cubiertas. En sus orígenes un pequeño grupo 
de trabajadores realizaban puertas de hierro y

Esta em presa deificada, a la fabricación de 
e s tr u c tu r o  m etáicas, supera al año los 15 0 .0 0 0  

m etros n a fr a d o s  de construcciones o t ie r t a s

poco más. Con el paso de los años, su oferta 
se fue ampliando con nuevos productos y la 
apertura de otras instalaciones. En la actuali
dad, Rodríguez París posee unas instalaciones 
que superan los 30.000 metros cuadrados. 
Desde luego que todo ha cambiado día a día, 
momento a momento. Somos una empresa a 
la que no nos gusta quedarnos siempre en el 
mismo lugar. Técnicos y profesionales estu
dian continuamente las nuevas tecnologías 
para ofrecer nuevos productos que puedan 
abarcar" todas las necesidades de nuestros 
clientes. Por lo tanto todo ha sido una tremen
da lucha familiar, incluidos los empleados, 
siempre dispuestos a realizar una buena labor.

- ¿Cuáles son los planes de futuro de 
Rodríguez París, S.L.?

Seguir como hasta ahora. Con nuestra 
lucha diaria por permanecer siempre en pri
mer lugar-, sin competencia como hasta ahora, 
y ofreciendo a nuestros clientes el mejor ser
vicio con la mejor calidad y mayor seguridad 
en sus obras.

- ¿Es éste un buen momento económico 
para el sector de las estructuras metálicas?

A nivel general lo desconozco pero, desde 
luego, para nosotros, personalmente, el sector 
de las estructuras metálicas atraviesa un buen 
momento.

Prado A rrie ro  
Foto: Jo s é  Peña
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Ladrillo de Gres-Clinker.
Por sus cuatro caras, su calidad salta a la vista.

QRIS ACUEDUCTO

Si piensa que en pavimentos y revestimientos cerámicos está dicha la última palabra, es que no conoce 

J  GRES ACUEDUCTO. Una de las compañías más excedas del mercado, que er cien años de buen hacer, 

■Ao* nnq̂diftetñto. ha sabicln mantenerse al ritmo de los tiempos. Innovando productos de una gran belleza y calidad, con multitud 

de acabados, piezas especiales y unas características técnicas fruto de la pureza de sus materiales y 

la avanzada tecnología. GRES ACUEDUCTO le cambiaré sus proyectos por los cuatro costados.

la é i ^ p a l o m a
cerám icas

Y también baldosas de GRES y adoquines CLINKER

L A  P A L O M A  C E R A M I C A  V  O R E S ,  S . L .
Infórmese en el: 902 100 699

E-mail- lapaloma@ceramicalapaloma.es - www.ceramica-lapaloma.es GRES ACUEDUCTO
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Emiliano M adrid e Hijos 
Premio a la Empresa del Año 

los hijos de Emiliano Madrid de la Rocha, 
Angel, Esteban, Pedro, Emilio y  Loli, han 
convertido la fragua familiar creada en 
1943 en una consolidada empresa que 

no para de crecer.

"Hay que saber aprovechar los aspectos 
positivos de la empresa familiar"

E m iliano M adrid e Hijos es todo un 
clásico dentro del tejido empresarial de la 
provincia de Toledo. La pequeña fragua 
fundada en 1943 en Cebolla por Emiliano 
Madrid de la Rocha se ha convertido en 
una de las empresas más modernas, conso
lidadas y con proyección de futuro del 
actual panoram a económico regional. Su 
actividad en el mundo de la carpintería de 
aluminio, la cerrajería, las estructuras metá
licas y el m uro cortina mantiene desde hace 
años un crecimiento consolidado en el que 
se dan la mano lo m ejor de las empresas 
familiares y una estudiada profesionaliza- 
ción. Angel Madrid (A dm inistrador y 
Coordinador General de la empresa) tiene 
claro que el secreto del éxito está en apro
vechar los rasgos positivos que tiene la 
empresa familiar.

- ¿Qué supone este premio?
Es un premio que nos llena de satisfac

ción, por el prestigio del galardón y porque 
es un acicate que confirm a que vamos por 
buen camino. Sin duda es un reconocim ien
to que nos ayuda a seguir trabajando duro en 
la línea que ya nos marcamos hace bastan
tes años.

- ¿Cómo se pueden resumir casi 60 
años de historia?

En 1943 mi padre, Emiliano M adrid de la 
Rocha, pone en marcha una fragua de em i

nente carácter rural en Cebolla, ese negocio 
fam iliar se mantiene con un ligero aunque 
progresivo crecimiento hasta 1983 con una 
producción pequeña. En ese año la em presa 
se convierte en Sociedad A nónim a y los 
cinco hijos nos hacemos cargo de la misma. 
En la década de los 70 la influencia se 
extendía por el Valle del Tiétar, en los pri
m eros 80 nos abrim os al m ercado de 
Talavera de la Reina, más adelante se pasa a

" L a  expansión es 
buena sie m p re  que se 

consoliden los pasos 
que se han ido dando 

con a n te rio rid a d "

M adrid y de ahí se salta a otros mercados 
nacionales, a Portugal (con importantes pro
yectos en la Exposición Universal de Lisboa 
de 1998) y a la zona de Levante. Esa pro
gresión, lógicamente, se ha traducido en la 
multiplicación de la facturación: de 65 
millones de pesetas en el año 1984 hemos 
pasado a los más de 6.000 millones previs
tos para este 2001. Y lo mismo sucede con

la plantilla que en 15 años ha pasado de 
unos 40 trabajadores en la segunda mitad de 
la década de los 80 a más de 500 en la actua
lidad.

- La expansión de la empresa ha sido 
una constante a lo largo de las dos últi
mas décadas.

Sí. H asta hace tres o cuatro años ese cre
cim iento era algo más pausado pero en estos 
años el desarrollo empresarial se ha acelera
do. No obstante, nunca hem os perdido de 
vista que la expansión es buena siempre que 
se tenga claro que hay que ir dando pasos y 
a la vez consolidando lo que ya se ha alcan
zado. Y para eso es fundam ental un segui
miento férreo en el aspecto financiero, sin 
sobresaltos excesivos.

- ¿Cuál es el secreto del éxito de 
Emiliano Madrid e Hijos?

Que se trata de una em presa fam iliar en la 
que se han sabido aprovechar los rasgos 
positivos de este tipo de em presas y m ini
mizar o elim inar los aspectos negativos que 
esas em presas familiares llevan asociados, 
sobre todo cuando se produce una expan
sión importante del negocio. En ese sentido 
es fundam ental, superada una determ inada 
etapa, profesionalizar la empresa, y en eso 
estamos.

Jo s é  Florencio Moreno
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HOTEL BEATRIZ

Premio al Compromiso con 
las Normas de Calidad

Justino Pérez muestra su satisfacción por 

haber sido reconocido en su propia tierra. "Todo 

se consigue con trabajo. El que ha llevado a 

cabo el equipo del Hotel Beatriz"

"Con este premio se 
reconoce a la gente 

que empieza de cero"
- ¿Qué supone que a uno le reconozcan 
en su propia tierra?

Prim ero, una gran alegría, porque ni es 
poco ni es fácil. Entiendo que estos pre
mios son una buena sem illa, porque reco
nocen el trabajo de gente que em pieza de 
cero y consigue ciertas metas. C om o nos 
ocu rrió  a noso tros. Y com o el H otel 
Beatriz hay otros m uchos que se encuen
tran al mism o nivel. Lo que perm itirá que 
haya más gente que quiera seguir el ejem 
plo y se decidan a ser em presarios.

- El premio concedido es por su com
promiso con las normas de calidad. 
¿Son éstas, precisamente, las normas de 
la casa?

Llevam os trabajando en las norm as de 
calidad durante los dos últim os años y lo 
cierto es que estam os enorm em ente satis
fechos con el resultado obtenido. No sola
m ente yo, tam bién todos los em pleados 
del hotel. Y eso tam bién se nota en el tra

bajo diario.
- ¿Y cómo se refleja esa calidad?
Lo fundam ental para nosotros es que el 

cliente que se m archa del hotel haya visto 
cum plidas sus expec ta tivas . C uando  
hablam os de calidad podem os decir que se 
trata de una palabra abstracta, pero que en 
el usuario se refleja cuando tiene la sensa
ción real de “esto me ha  gustado” . Q ue al 
fin y al cabo es lo más im portante para 
todos los que trabajam os aquí. Porque, de 
lo contrario , no tendríam os m otivación

"No es fácil que te 
reconozcan en tu tierra. 

Por ello entiendo que 
estos premios son una 

buena semilla"

alguna.
- Pero la satisfacción del cliente no 

sería posible sin el trabajo de un equipo. 
¿O no?

Por supuesto. Som os un equipo que se 
ha sabido adaptar a la perfección a las nor
m ativas internas. El certificado de calidad 
lo obtuvim os hace ya año y m edio y la p ri
m era auditoría que nos han realizado la 
hem os pasado con nota. N ota alta, por 
cierto. Por lo que los resultados son exce
lentes.

-Y como empresa, ¿desde cuándo es 
una realidad el Hotel Beatriz?

Desde los años 70. C ontam os con tres 
hoteles: dos en L anzarote y el de Toledo. 
Y querem os abrir un cuarto en M álaga, 
pero con perspectivas de hacerlo en el año 
2003. ¿Q ue por qué en esta ciudad andalu
za? Por nada concreto. Nos surgió la opor
tunidad y ...

- También piensan abrir un restau
rante en la capital regional. ¿Para cuán
do?

Efectivam ente. E stará en lo que era el 
antiguo restaurante “M arcial y P ab lo” . Y, 
si llegam os a tiem po, querem os abrirlo  en 
las fechas navideñas, aunque entiendo que 
de m om ento vam os un poco obligados. 
Pero para ello trabajam os. Se llam ará 
“A lm ena” , por la situación que tiene, en 
un mirador.

- ¿Y por qué los hoteles llevan el nom 
bre de Beatriz?

Por una nieta de mi padre, el fundador, y 
sobrina mía, Beatriz.

César del Río 
Fotos: Carlos Moreno
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la Federación de Empresarios de Toledo 
ha distinguido a la 
Fundación de Cultura 
y Deporte de Castilla-La Mancha 
con el premio a la 
"Institución Pública o Privada que 
más ha contribuido a m ejorar el 
entramado em presarial”

O

a todas las entidades y empresas que han 
colaborado con nuestra Fundación 
y que han hecho posible este premio

Toledo, diciembre de 2001

Asociación de Empresarios de Campollano de Albacete
Airtel
Ajusa
Arcos Hermanos S.A.
Arzobispado de Toledo
Asociación de Amigos del Museo de Albacete
Asociación de Amigos del Museo de Santa Cruz
Ayuntamiento de Albacete
Ayuntamiento de Alcázar de San Juan
Ayuntamiento de Almagro
Ayuntamiento de Almansa
Ayuntamiento de Carranque
Ayuntamiento de Ciudad Real
Ayuntamiento de Talavera de la Reina
Ayuntamiento de Toledo
Ayuntamiento de Tomelloso
Ayuntamiento de Villarrobledo
Beatriz Hoteles
Cabildo de la Santa Iglesia Catedral Primada de Toledo
Caja Castilla-La Mancha. Obra Social y Cultural
Caja Madrid. Obra Social
Cámara de Comercio e Industria de Albacete
Camuñas y Artemio
Cepsa. Energéticos de La Mancha S. A.
Circulo de Bellas Artes 
Comité Olímpico Español 
Comité Paralimpico Español
Confed. Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha
Construcciones Moreno y Roldán
Cortos de Castilla-La Mancha
Diario Marca
Diputación de Albacete
Diputación de Ciudad Real
Diputación de Guadalajara
Energías Eólicas Europeas
Federación de Empresarios de Albacete
Federación de Empresarios de Toledo
Fundación Autor
Fundación EFE. Agencia EFE
Fundación Campollano
Fundación Pulcva
Grupo Ceratrés
Halcón Viajes
Iberdrola
Inem
Instituto de Estudios Albacctcnses
Instituto Geológico y Minero de España
Instituto Internacional del Teatro del Mediterráneo
J ’haybcr
Joma Sport
Molduras Goya
Multicines Mayoral
Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofia
Naga res
Necso
Obispado de Albacete 
Ono
Publicaciones Albacete S.A.
Solán de Cabras 
Sport Mancha S.L.
Tecon

F U N D A C I O N  
CULTURA Y  DEPORTE
CASTILLA-LA MANCHA

Castilla-ti Maneta

C C M ^

Telefónica 
Tele Toledo 
Transportes Pañalón 
TVE. Castilla-La Mancha 
Universidad de Alcalá de Henares 
Universidad de Castilla-La Mancha
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Plan de Excelencia Turística de Toledo 
Plan de Dinamización Turística de Talavera de la Reina

Premio a la Administración Pública
Los proyectos para impulsar el desarrollo turístico en Toledo y  Talavera de la 

Reina, en los que participan el Gobierno central, la Junta y  los 
Ayuntamientos de ambas ciudades, se convertirán durante tres años en 

instrumentos indispensables para impulsar ese sector.

Proyectos para buscar la calidad turística
de los espacios de uso publico, mejora de ser
vicios públicos, aumento, diversificación y 
mejora de la oferta complementaria, puesta en 
valor de los recursos turísticos, creación de 
nuevos recursos, la sensibilización e implica
ción de la población y agentes locales en una 
cultura de la calidad” .

Por su paite, la concejala de Turismo, 
Comercio y Artesanía de Talavera, Victoria 
Fernández Salinero, ha recibido con satisfac
ción el galardón entregado al Ayuntamiento 
por el Plan de Dinamización Turística y 
Comercial que se desarrolla en la ciudad.

Según explicó, “hay que agradecer a los 
empresarios de la provincia, representados en 
FEDETO, habernos concedido este premio 
porque esto significa que uno de los objetivos 
que perseguía el Plan, unir a los sectores, unir 
a los empresarios y a toda la sociedad, ya se ha 
conseguido”.

La responsable de este proyecto considera 
que se están desarrollan actividades y pro
puestas a buen ritmo dentro del Plan y con 
“buenos tiempos” de realización. Uno de los 
primeros proyectos fue la marca de Talavera 
turística, mostrado hace unos días en la Feria 
de Turismo de Interior (Intur) de Valladolid. 
También se acometerá la remodelación de la 
plaza del Pan, la creación del Centro de 
Promoción de la Artesanía, en el viejo merca
do de abastos, y la instalación de paneles cerá
micos en la ciudad.

Lidia Yanel / J .  F. M .
Fotos: Carlos M oreno / Jo s é  Peña

Desde hace unos meses Toledo y Talavera de 
la Reina cuentan con sendos planes financia
dos por la Administración central, la Junta y los 
respectivos Ayuntamientos para poner en prác
tica una nueva cultura turística. Los programas 
se basan en la convicción de que el trabajo en 
destinos debe ser liderado o impulsado desde la 
Administración Local con la incorporación de 
las demás administraciones y agentes privados 
del destino, entre ellos los empresarios.

Para Daniel Marcos, gerente del Plan de 
Excelencia Turística de Toledo, este premio 
“da muchas más fuerza para seguir trabajando 
y no sirve para insistir en que lo que buscamos 
es la calidad en todos los servicios relaciona
dos con el sector turístico” .

En Toledo ese Plan, que se desarrollará en 
tres años, supondrá una inversión de 600 
millones de pesetas. Entre los proyectos más 
emblemáticos que se llevarán a cabo destaca 
“el nuevo Centro de Recepción de Turistas, 
que se levantará en la entrada de la carretera de 
Madrid, en el lugar todavía ocupado por el 
Palacio del Automóvil; la rehabilitación de las 
oficinas de turismo y la creación de una nueva 
en la plaza de Zocodover; la instalación de 
aseos y urinarios, la mejora de los jardines del 
Alcázar, la instalación de pantallas dáctiles”.

“Los objetivos que nos hemos marcado - 
asegura Daniel Marcos- son, entre otros: 
aumentar la calidad turística, la mejora del 
medio urbano y natural, ampliación y mejora

Estos Planes permitirán a Toledo, entre otras cosas, 
contar con un Centro de Recepción de Turistas y a 

Talavera crear el Centro de Promoción de la Artesanía

Junto a estos líneas la con
cejala de Turismo, 

Comercio y Artesanía del 
Ayuntamiento de Talavera, 

Victoria Fernández 
Salinero, y el gerente del 

Plan de Excelencia 
Turística de Toledo, Daniel 

Marcos.
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El Plan de Dinamización 
Turística y Comercial de Talavera de la Reina, 

responde a la necesidad de contar con un 
instrumento que permite planificar la puesta 

en valor de los recursos turísticos 
y comerciales de la ciudad.

T A L A V E R A

S E  M U E V E

Plan de Dinamización 
T u r í s t i c a  d e  
Talavera de la Reina

PLAN DE DINAMIZACION TURISTICA Y COMERl DE TALAVERA DE LA REINA

A MINISTERIO 
DE ECONOMIA Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha rtorAAciw/ tm rm tt toíidm*
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Aries Toledo-Talavera

Premio Respeto al Medio Ambiente

Están plenamente concienciados en la 

lucha por el respeto al medio ambiente.

Diego Gómez entiende que es un 

proyecto de futuro, pero que nos hace 

a todos un poco más sanos.

"Trabajar por el 
medio ambiente no 
es un capricho"

El 2 de octubre del año 2000 recibieron la 
certificación A EN OR. Y aunque es un 
proyecto  de fu tu ro , en A ries Toledo- 
Talavera han com prendido que los num e
rosos residuos tóxicos que pasan por sus 
m anos deben ser tratados y cuidados con 
mim o, con el fin de que no afecten, de 
form a principal, al medio am biente.

- ¿Cómo se logra, desde un concesio
nario y taller de automóviles, ofrecer el 
respeto que el medio ambiente se mere
ce?

Un día nos dim os cuenta de que tenía
mos que avanzar en este sentido y nos 
pusim os a trabajar en ello. C ontam os con 
depósitos especiales para cada residuo 
tóxico que cada cierto tiem po se cierran de 
form a herm ética y son transportados en 
contenedores especiales. A dem ás, realiza
mos análisis del alcantarillado y los resul
tados son satisfactorios, porque las cotas 
están por debajo de lo perm itido.

- ¿Y un premio de Fedeto hace que el 
trabajo en este sentido m erezca la 
pena?

L ógicam ente, es una gran satisfacción. 
Para nosotros es im portante el trabajo que 
realizam os en esta materia. Está claro que 
no es un capricho, sino un proyecto de 
futuro. M erece la pena porque la gente, los 
trabajadores, se lo han tom ado a pecho y 
com prenden que incluso con este tipo de 
m edidas todos funcionam os mejor.

- ¿Desde cuándo lleva funcionando el

"M e re ce  la pena el 
respeto p or el entorno 

que nos ro d e a, son 
muchos los residuos 

que tratam os'

Grupo Aries?
En Toledo, desde 1996. El concesiona

rio original es el de Puerto llano (C iudad 
Real). Luego abrim os el de Talavera de la 
Reina, en 1991 y, po r últim o, el de C iudad 
Real capital, que se ha abierto este m ism o 
año.

- ¿Y cuál es el método de funciona
miento de la empresa?

C reem os m ucho en la política del fab ri
cante, R enault, y creo que ofrecem os un 
gran servicio y una acertada calidad. Creo 
que el nuevo certificado de calidad nos lo 
concederán en agosto de 2002, lo que ayu
dará una vez más a im pulsar el trabajo que 
a lo largo de toda la sem ana realiza toda la 
plantilla.

- El cliente, ¿en qué nota que el Grupo 
Aries es sumamente respetuoso con el 
medio ambiente?

Fundam entalm ente, por la lim pieza que 
hay en nuestras instalaciones y, por qué no 
decirlo, por el m agnífico am biente que se 
respira cuando uno entra aquí.

- ¿Y cóm o se encuentra en estos 
momentos el sector del automóvil en 
cuanto a ventas?

Bien. Lo cierto  es que el m ercado está 
un poco a la baja, pero tam bién estam os 
un poco a la expectativa de ver qué suce
de durante los próxim os m eses. D esde 
luego, es im posible que se vuelvan a repe
tir las cifras que se consiguieron en el 
2000, fue inm ejorable.

César del Río 
Foto: Carlos Moreno
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Plan In v iern o  C alefacció n . N o ta rá s  el cam bio .

Aprovecha ahora el Plan Invierno Calefacción de 
Gas Natural. Financiamos el 100% de la 
instalación de tu calefacción en cinco años. Y 
sin obras, porque nuestros operarios colocarán 
la caldera, los radiadores y los tubos sin 
complicarte la vida. Además, también notarás

100%
Financiación

en 5 años

Llama gratis al 900 710 720 o infórmate en www.gasnatural.com

el cambio en tu factura, porque contar 
con calefacción de gas natural es 
contar con un suministro energético 

económico, más sano y respetuoso con el medio 
ambiente. Y, si esto no te parece suficiente, te 
regalamos las 4 primeras cuotas mensuales.

gasNatural
Siempre en buenas manos

Im porte m áxim o financiado: 500.000 ptas. (3.005 €), en 5 años, al 5,5% de interés (TAE 5,627%). Oferta válida para viv iendas pertenecientes a fincas sum inistradas 
por D istribu idoras del Grupo Gas Natural, contratando la calefacción antes del 31/12/2001. Las 4 prim eras cuotas mensuales gratis. Para otras opciones, consúltenos.
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Tiene 34 años y no esperaba el premio que 
Fedeto le ha otorgado. Desde el año 1990, 
fecha en la que puso en marcha su actividad 
empresarial el crecimiento de M uebles 
Navamuel ha sido exponencial. Hoy tiene en 
plantilla 20 trabajadores y 26 comerciales 
repartidos por toda España.

- ¿Cómo decidió emprender este nego
cio?

Lo creé en el año 1990, aunque en 1995 
quedó convertido en sociedad anónima. Antes 
trabajaba por cuenta ajena, pero después de 
varios años tomé la decisión de poner en mar

Antonio Navamuel Esperanza
Premio al Joven Empresario

"Bi enera tendremos la 
norma de caHad ISO 9002"

cha mi propio negocio. La ilusión en esos 
momentos es muy grande.

- ¿Sigue igual de satisfecho que entonces? 
Sí. Lo cierto es que emprender tu propio

negocio supone mucho trabajo y me priva de 
dedicarle tiempo a mi familia. Pero el equipo 
que comenzamos lo hicimos de cero porque 
no se trata de un negocio familiar -mi padre es 
agricultor- y hoy tenemos un volumen de 
negocio importante. Eso te hace sentirte bien.

- ¿Cuál es la actividad de la empresa? 
Nos dedicamos a la fabricación de mueble

de baño en madera maciza. Cuando comenza

mos, allá por el año 90, la  producción era de 
mueble de hogar semiterminado para otras 
empresas que lo acababan y lo vendían.

- ¿Por qué se distinguen los cuartos de 
baño de Muebles Navamuel?

Nos gustaría distinguimos de nuestros com
petidores por nuestra calidad y servicio a los 
clientes. En aras de la calidad estamos adap
tando nuestros procesos productivos para 
implantar en ellos la norma de calidad ISO 
9002. En este momento está en tramitación y 
esperamos que sea un hecho en los comienzos 
del año próximo.

M o v i S t a r  P l u s  J Programa de puntos

Todo un abanico de posibilidades.
Acércate a CANTENET, y llévate el móvil que mas te guste 

con el Programa de Puntos de MoviStar Plus*.
* Condiciones según catálogo Programa de Puntos MoviStar Plus.

Telf.: atención al c lien te  902 365 022
CENTRAL CANTENET 

TOMELLOSO

A v d a . V irg e n  d e  V iñas, 16 

Telf.: 926 538 000

CANTENET

T a la ve ra  d e  la  Reina 

A v d a . Pío XII, 85 

Telf.: 925 722 082

CANTENET 

T o le do  

R om a, 7

Telf.: 925 285 070

CANTENET 

C iu d a d  Real 

A v d a . La M a n c h a , 11 

Telf.: 926 270 117

CANTENET

M a n za n a re s

A v d a . Jesús d e l P erd ón, 46 

Telf.: 926 647 001

CANTENET 

A lc á z a r  

C .C . C a rre fo u r 

Telf.: 926 588 058

h t t p : / / w w w . c a n t e n e t . c o m

Distribuidor Oficial

C CANTENET
7 0 ? TELECOMUNICACIONESM o v i S t a r
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A L T O S  D E

VALPARAISO
Conocerlo, es Quererlo

- Disfrutar de ia naturaleza a tan sólo 2 Km. de la ciudad.
- Autobús urbano diurno y nocturno. 

- Zonas deportivas comunitarias. 
- Coste mínimo de comunidad.

- Viviendas adosadas en parcelas de 250 a 350 m2.
- Viviendas aisladas en parcelas de 800 a 1.000 m2.

Visítenos en C.C. ZOCOEUROPA 
O EN LA PROPIA URBANIZACIÓN 

Avda. del Castaño, 30 - 45005 TOLEDO

TEL 925 25 48 00
www.repalsa.com

B A R G A S

Viviendas de 3 y 4 dormitorios 
con uno en planta baja.

Viviendas pareadas y aisladas 
en parcelas de 300 a 500 m2.

’ êrvic'° de aut°bús continuado. 
- Coste mínimo de comunidad.

’ .

Piscina comunitaria.

V IS ÍTEN O S EN C .C . ZO CO EU RO PA  O EN LA PRO PIA  URBAN IZACIÓN
TEL. 925 59 01 53 Un techo de calidad

R E P A LS A
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fedeto

Fundación Cultura y Deporte
Premio a la colaboración con el mundo empresarial

Hace dos años nacía la Fundación Cultura y Deporte 

de Castilla-La Mancha con el firme propósito de velar y 

fomentar la devoción hacia el Patrimonio y el deporte 

de la tierra. Ricardo Beléndez es su director gerente.

"B premio es una buena muestra de la 
modernidad del mundo empresarial"

En sus dos años de andadura, la Fundación 
Cultura y Deporte de Castilla-La Mancha, que 
cuenta con la Junta de Comunidades y Caja 
Castilla-La Mancha como patronos, se ha 
soportado gracias al apoyo de empresarios de 
la región, que han demostrado su modernidad 
y sus ganas de colaborar con el entorno contri
buyendo a su mejora social y cultural. Los 
mismo que ahora le otorgan un reconocimien
to que les motiva a seguir trabajando bien.

- ¿Qué supone para la Fundación el 
galardón otorgado por Fedeto?

Primero una sorpresa. No es fácil que el 
mundo empresarial reconozca un trabajo como 
el nuestro, en sólo dos años de vida. Es un buen 
aliento para seguir trabajando bien, además de 
un buen espaldarazo y una buena tarjeta de pre
sentación. Que Fedeto entienda que la 
Fundación merece un premio demuestra que es

gente muy moderna, equiparable a lo que se 
hace en Occidente.

- ¿Qué pilares sustentan a la Fundación?
Desde su origen, la Fundación se centra en 

tres grandes áreas: la conservación, protección 
y difusión del patrimonio histórico, documen
tal y natural; ámbitos en los que se han realiza
do y se están preparando proyectos importan
tes como fue la iluminación de la Catedral de 
Toledo o la de la Iglesia de San Román, expo
siciones como la de Alberto Sánchez en Toledo 
o la de los Caminos de la Luz en Albacete, 
siempre con la colaboración de las empresas de 
la región. Los otros ámbitos de actuación son la 
promoción cultural que tiene que ver con la 
región y la promoción y difusión del deporte en 
Castilla-La Mancha.

- ¿Cuáles son esos proyectos en los que 
están trabajando en estos momentos?

El próximo 18 de diciembre se inaugurará en 
el Archivo Histórico Provincial de Toledo la 
exposición Belenes del Mundo, con un gran 
atractivo. En materia deportiva, por su parte, se 
está ejecutando la creación de escuelas depor
tivas para disminuidos psíquicos y físicos de 
Castilla-La Mancha, que se sumarán a las 150 
escuelas deportivas, levantadas en los munici
pios más pequeños y dirigidas a los colectivos 
con más dificultades para acceder a la práctica 
deportiva: la tercera edad, las mujeres y los 
niños. Por su paite, a las becas en apoyo a 
deportistas de la región, que cada año concede 
la Fundación, el próximo año se sumarán las 
becas de paral ímpicos. Además nuestro reto 
para el tercer año es Europa.

Inmaculada Sánchez 
Fotos: Carlos Moreno

G ra c ia s

Asociación de Hostelería. 

Federación de Empresarios de Toledo.

M apire.

...y a todos los clientes que, con su confianza, 

han contribuido decisivam ente a la elección como

V ea
a  fa m a -

empresario del año.
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fedeto

Aceites Toledo
Premio a la Mayor Proyección Internacional

CaBdad y servido al 
cfiente, claves del éxito

En 1965, Juan Rubio fundaba “Aceites 
Toledo”, la tercera compañía del sector del acei
te de oliva en España, galardonada con el 
Premio a la Empresa con Mayor Proyección 
Internacional por Fedeto. Galardón que supon
drá un aliciente más para continuar con la senda 
marcada hace décadas. No en vano, el comer
cio exterior, que abarca a 35 países de los cinco 
continentes, representa el 18 por 1(X) de un 
volumen de negocio de la compañía, que supe
ra los 19.ÍXX) millones de pesetas.

“La calidad y el servicio al cliente son desde 
su fundación las consignas que han permitido a

‘Aceites Toledo’ contribuir durante décadas al 
desarrollo del tejido productivo de la provincia 
y a la creación de empleo”, según asegura 
Alberto Sánchez, responsable del 
Departamento de Expoliación. A ello unen los 
exigentes controles y estándares de calidad que 
aplica a los productos y a los procesos y la gran 
flexibilidad y capacidad de respuesta ante los 
retos y requerimientos que plantea día a día el 
mercado y que suponen su máxima ventaja 
competitiva.

Las estrategias de comercialización de esta 
empresa, que emplea a 90 trabajadores y tiene

como producto estrella el Aceite de Oliva 
Vágen Extra Dintel Selección Especial, están 
basadas en el “conocimiento de los mercados 
de destino y en la adaptación a las necesidades 
y requerimientos de cada uno de ellos”.

Entre las líneas de actuación de la compañía, 
a coito plazo, se encuentra el “Proyecto 2000”, 
un importante salto en capacidad productiva y 
logística, así como en adaptación a las últimas 
tecnologías de comunicación y en control de 
calidad.

Inmaculada Sánchez

i .

f
' diJieniíre de 2000 , 1 $ ^ m in ls )  ración General del

lado, la Consejería de Industria y Trabajo de Castilla — La  
Mancha y el Ayuntamiento de Toledo, firmaron un convenio de 
colaboración para desarrollar el Plan de Excelencia Turística en 
la ciudad de Toledo.
E l programa de los Planes de Excelencia y  Dinamización 
Turística de la Secretaría General de Turismo ha supuesto la pues
ta en práctica de una nueva cultura turística en España y un 
claro ejemplo de cooperación con éxito entre las distintas 
A  dministraciones.
E l programa se basa en la convicción de que el trabajo en destinos 
debe ser liderado o impulsado desde la Administración Local ya  
cine son las autoridades locales y  regionales quienes tienen gran 
parte de las competencias fundamentales para la aplicación de 
políticas hacia el desarrollo sostenible, y  la proximidad con la 
población es esencial en lo que se refiere a la sensibilización de 
todos los agentes. Este liderazgo debe hacerse partiendo del princi
pio de corresponsabilidad, es decir, incorporando a las demás adm i
nistraciones y agentes privados del destino.

Castiila-la Mancha

Los Planes de Excelencia representan una vía de promoción de la 
11excelencia" de los destinos globalmente considerados, impulsando 
proyectos que tienen un importante efecto demostración, de imitación 
y prestigio. E l Plan de Excelencia Turística no es tanto una marca 
como una manera de actuar, un mecanismo de actuación capaz de 
provocar un efecto dinamizador, tanto directa como indirectamente 
sobre las localidades.
E l Plan de Excelencia Turística para la ciudad de Toledo tiene la 
fin a lid a d  de aumentar la actividad turística en el municipio, y  
las rentas que ella genera, consolidándola como uno de los motores 
de la economía y  del empleo de Toledo y  que su oferta turística sea 
competitiva y  sostenible.
Para ello se van a realizar proyectos tendentes a:
- Aumentar la calidad turística del destino.
- La mejora del medio urbano y  natural del municipio.
- Ampliación y mejora de los espacios de uso público
- Mejora de servicios públicos.
- Aumento, diversificación y  mejora de la oferta complementaria.
- Puesta en valor de los recursos turísticos.
- Creación de nuevos recursos.
- La sensibilización e implicación de la población y  agentes locales 
en una cultura de la calidad
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PARA GANAR
N O  H A Y  

Q U E  C O R R E R  

NINGÚN R IESG O

PRODUCTO CON VENTAJAS FISCALES
30% DERENTABIUDAD SIN RETENCIÓN.

Depósito Garantizado II CCM.
Un depósito a plazo fijo a 25 meses con 

la rentabilidad referenciada a la revalorización 
media de las mejores empresas europeas, 

con abono de intereses al vencimiento.

CAPITAL
GARANTIZADO

RENTABILIDAD:
REVALORACIÓN*

100% + 50%
*de la media del índice D. J. EURO STOXX 50.

Con una inversión mínima de 250.000 ptas.
(1.502,53 euros), el Depósito Garantizado II CCM 

es la forma más segura de invertir su dinero.

Infórmese de todas sus características 
en 427 oficinas de Caja Castilla La Mancha.
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Xedeto

Ventura del Alamo López
Premio al Empresario Individual

De camarero a empresario. Lleva más de dos
décadas dedicado a la hostelería. Tiene cuatro 

locales en Toledo, uno en Madrid y  otro a punto 
de abrir sus puertas en la capital de España.

"En este trabajo hay que tener 
cabeza, corazón y coraje"

Con sólo 13 años, Ventura del Alamo
comenzó a trabajar de camarero en su locali
dad natal, Los Yébenes, de allí se fue a 
Madrid para, más tarde, recalar en Toledo 
donde, con 20 años, montó el bar “El Trébol” . 
Muchos toledanos le han acompañado desde 
que se hicieran famosas sus “bombas”. De 
camarero ha pasado a empresario con más de 
70 trabajadores a su cargo, aunque sigue 
colocándose casi a diario “detrás de la baña”. 
Tras “El Trébol” vendrían: “El Sildavia” (hoy 
‘Tabernita 10”), en 1993 “La Abadía” , más 
tarde “El Picaro”, “La Musa” en la madrileña 
calle de Manuela Malasaña y el próximo día 
5 de diciembre abrirá sus puertas el último 
local de este todavía joven empresario, se 
trata de “M usa Latina” situado en el céntrico 
y popular distrito de la capital de España.

- ¿Cuál es el secreto del éxito?
Rodearse de buenos profesionales, de un 

equipo de trabajadores y socios que crean en 
los proyectos que se ponen en marcha y en los 
que ellos participan. También en tener cabeza, 
corazón, coraje y muchas ganas de trabajar.

- Sus proyectos son diferentes y a veces 
arriesgados, pero triunfan.

Las apuestas hosteleras airiesgadas tienen 
sus ventajas y sus inconvenientes. Yo he 
arriesgado y las cosas han ido bien, es una filo
sofía que ha dado resultado, he intentado crea ' 
ambientes que no existían en Toledo y la res
puesta del público, hasta ahora, ha sido siem
pre muy positiva.

- ¿Por qué siempre el Casco Histórico?
Creo mucho en el potencial del Casco 

Histórico de Toledo. Es el centro de la ciudad,

desde un punto de vista cultural, histórico, 
económico y también social; el resto, con todo 
el respeto, son b a rio s  que no atesoran ni de 
lejos lo que encierra el Casco. Aquí es donde 
vivo y donde me siento a gusto trabajando. 
Estoy convencido que dentro de dos o tres 
años el Casco habrá dado un salto importante.

- ¿Cuáles son sus proyectos de futuro?
El nuevo local en Madrid, “La M usa 

Latina” se inaugura el día 5, es un local con 
un concepto muy nuevo que amplía nuestra 
oferta en la capital de España. Además, hay 
en marcha nuevos proyectos en Toledo, entre 
ellos la posibilidad de poner en m archa algu
na franquicia.

Jo s é  Florencio Moreno 
Fotos: Carlos Moreno

Si buscas unas gafas de s o l...
... de todas las marcas, al mejor precio, con garantía ¡

elegir entre más de 1000 modelos, probarte toda*
que te las ajusten gratis, calidad 100% iM

I P resen tando  este 
cupón  5%  D escuento

todavía piensas que no eres un cliente “exigente”... *-
TODO EN GAFAS DE SOL

c/ Nueva Orleans, 3 - TOLEDO - Telf.: 925 25 10 59 - C/ Comercio, 36 - Telf.: 92521 68 70 - TOLEDO
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M A P F R E
ASEGURAMOS TU CALIDAD DE VIDA
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La  ¿alidad  
no es fruto 

de la
casualidad,

resultadoCom prom iso  con  
la s  no rm as de ca lid ad
G alard o n es E m p re sa ria le s  2001 

eració n  Em p re sa ria l To ledana

de todos
www.beatrizhoteles.com

COSTA TECUISELANZAROTl PLAYALANZAROTl '

Isabel Fernández Morales
Premio a la M ujer Empresaria

■ l r ^ r m  UrKT. U l l r h ' l  m
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í e d e t o

Hace cinco años, Isabel Fernández hacía 
realidad “su sueño”, que ahora está dando 
sus frutos. La propietaria de la Casa de la 
Torre de El Toboso ha recibido con sor
presa el galardón otorgado por Fedeto, un 
revulsivo en su empresa, que cada año 
recibe más huéspedes y surgió con la 
máxima de “demostrar que El Quijote 
está en nuestra tierra”.

- ¿Qué ha supuesto para usted el pre
mio otorgado por Fedeto?

Primero un susto; después me ha servi
do para consolidar un proyecto que elegí 
hace cinco años. Lo veía una realidad y se 
ha cumplido. El turismo rural es hoy una 
realidad en la región.

- ¿Qué dificultades encuentra una 
mujer empresaria?

Las mismas que un empresario hombre 
cuando se enfrenta a un proyecto. Primero 
por lo que supone de reto personal, tienes 
que “empeñar” la seguridad económica y 
la estabilidad de tu familia. Ser empresa
rio es una vocación como cualquier otra, 
que implica riesgo personal. Entiendo 
perfectamente la soledad que dicen sentir 
muchos empresarios... Los demás ries
gos no son fáciles, pero se sobrellevan.

- ¿Ha sufrido alguna discriminación 
por ser mujer?

No lo he querido sentir así. Tenemos 
que tratar de no sentimos discriminadas. 
Lo que más he notado es lo que extrañaba 
un proyecto que yo he presentado siempre 
como un sueño y he defendido hasta el 
final.

- ¿Qué aconseja a una mujer que 
quiera montar su propia empresa?

Que tenga una buena charla consigo 
misma, que tenga muy claros sus objeti
vos y que se lance a por ellos, confiando 
firmemente en que nada ni nadie le va a 
detener.

Inmaculada Sánchez

U O a h
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F E D E T O  - CAJA RURAL D E  T O L E D O  

U N A  U N IÓ N  B U E N A  PARA T O D O S .

Un acuerdo que tam bién beneficiará 

a los consum idores que accedan al 

Servicio de C om pra  Personalizado. 

Podrán prorrogar el pago de sus 

com pras po r el tiem po e im portes 

que deseen (hasta 60 plazos y un 

m ín im o  tic 5 .000 pesetas/m es).

Ll c a ja  r u r a l
DE TOLEDO

El gran acuerdo
El acuerdo más esperado por los 

empresarios de Toledo y su provincia 

ya es una realidad.

F E D E T O  y CAJA RURAL D E 

T O L E D O  apuestan decididam ente 

para que todos los com ercios 

aum enten  el volum en de sus ventas.
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Uniarte
Premio a la Proyección Nacional

Líder en el mercado español en la fabricación 
de puerta de madera/ Uniarte se ha 

consolidado gracias a la calidad, el precio y  
el diseño de sus productos.

fedeto

"El potencial de nuestros productos 
está en la calidad, el precio y el diseño"
Un millón de puertas fabricadas en año 2CXX) 
dan fe del potencial de Uniarte, ubicada en 
Ocaña donde cuenta con una moderna planta 
de producción de más de 60.CXX) metros cua
drados construidos. Tanto por sus innovaciones 
tecnológicas, como por sus instalaciones y su 
grupo de profesionales, la empresa se sitúa a la 
vanguardia del mercado de los fabricantes de 
puertas y complementos. Gracias al la continua 
modernización tecnológica Uniarte ha venido 
obteniendo cuotas de mercado crecientes tanto 
nacionales como extranjeras.

- ¿Qué supone este premio?
Es un reconocimiento al trabajo realizado 

día a día, a la calidad de nuestros productos y 
al servicio que se presta. Pero, sin duda, los 
merecedores son los trabajadores y nuestros 
clientes, los primeros por su entrega y esfuerzo 
diarios y los segundos por su confianza.

- ¿Cuál es el momento que atraviesan los 
mercados nacionales del sector?

En estos momentos los mercados nacionales 
tienen un gran potencial. La producción de 
Uniarte se centra ahora en el ámbito nacional 
ya que la demanda es tal que casi estamos des
bordados. Eso nos da confianza porque enten
demos que la calidad, el diseño y el precio de 
nuestros productos tienen una tremenda acep
tación y gozan del reconocimiento de esos 
mercados.

- También hay un hueco para la exporta

ción.
Desde luego, y este año esas exportaciones 

van a suponer un 10 por I (X) de la producción. 
Aunque tenemos claro que nos debemos a 
nuestros clientes nacionales por su reconoci
miento y confianza, lo que en parte nos impi
de, por el momento, abordar con las suficientes 
energías grandes proyectos de exportación. No 
obstante, nuestras intenciones son mantener el 
nivel actual de exportaciones y, en el futuro,

llegar al 30 por 100 de la producción.
- ¿Hay un secreto para el éxito empresa

rial?
En Uniarte tenemos claro que es fundamen

tal un buen producto que aúne calidad, precio 
y diseño. A eso se une un cuidado canal de dis
tribución, una esmerada gestión del día a día y 
una constante innovación en todos los sentidos.

- ¿Guilles son los proyectos que se van a a 
poner en marcha a corto plazo?

Estamos realizando un importante esfuerzo 
con la instalación de un nuevo sistema infor
mático que nos permitirá una considerable 
mejora de la gestión. Junto a los programas de

ecos
94

investigación + desarrollo tenemos claro que 
hay que apostar fuerte por los nuevos sistemas 
de información.

- En cuestiones de medio ambiente se está 
haciendo una apuesta importante.

Sí, somos socios minoritarios en la constmc- 
ción de una planta de generación eléctrica por 
Biomasa; en ella se aprovecharán los 18 millo
nes de kilos de residuos de madera, viruta y 
serrín de la fábrica como fuente de energía lim

pia y respetuosa con el medio ambiente.
- ¿Cómo se presenta el panorama del sec

tor para los próximos años?
Lo que más me preocupa es la sobrecapaci

dad productiva que pude llegar a ocasionar una 
crisis por el exceso de oferta. Pero Uniarte se 
encuentra consolidada, lo que nos permite estar 
preparados para afrontar una posible crisis. 
Además, y hoy por hoy, no observamos ele
mentos que hagan presagiar ese tipo de dificul
tades; al contrario este año las previsiones de 
producción se han disparado.

Jo s é  Florencio M oreno

Desde O c a ñ a , U n ia rte  e x p o rta  un 1 0  p o r 1 0 0  de 
su p rodu cción a E u ro p a , Es ta d o s  Unidos y  Ja p ó n , 

tr a s  co n so lid a rse  en los m e rc a d o s  nacionales
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Piezas Especiales 
en gran form ato

M A R M O L  T E C N O L O G I C O

UNA VEZ MAS NOS ADELANTAMOS APORTANDO SOLUCIONES, ANTE I.A DEMANDA DEL MERCADO, NACE EL "PELDAÑO VENATTO", CON TODAS LAS CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS DEL MEJOR DE LOS PORCELÁNICOS EN MASA, GRECO GRES HA CREADO LOS PELDAÑOS - DE GRAN FORMATO EN MÁRMOL TECNOLÓGICO. PERMÍTASE EL PLACER DE DOTAR A SU ESCALERA O ESCALÓN DE TODA LA BELLEZA, GRACIAS A ESTA "PIEZA ÚNICA" DE HASTA DOS METROS DE LONGITUD.
"PELDAÑO VENATTO",LA BELLEZA EN TODA SU AMPLITUD
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Asociación de Empresarios de la Madera
Premio a la Organización Empresarial

"Ofrecemos una respuesta 
a los cambios del mercado"

Constituida en el año 1977 por un grupo de 
carpinteros de la provincia fue la pionera en el 
asociacionismo empresarial de la provincia. Su 
objetivo fue y sigue siendo defender los intere
ses del colectivo al que representa. Así lo 
entiende su presidente.

- ¿Qué razones, piensa, le han llevado a 
Fedeto a concederles este galardón?

Posiblemente la razón fundamental haya 
sido la trayectoria de la Asociación desde su 
constitución. En aquellos tiempos era una 
pequeña asociación gremial de ámbito provin
cial integrada por carpinteros y fabricantes de 
muebles y con una reducida oferta de servicio 
a las empresas. Hoy agrupa a cerca de 300 
empresas manufactureras del sector de la 
madera y el mueble y otros subsectores. En 
conjunto las empresas agrupan a más de 6.(XX) 
trabajadores y arrojan un volumen de factura

ción superior a los 52.000 millones de pesetas 
anuales con una venta al mercado exterior 
superior a los 12.000 millones.

2- ¿Qué hace la Asociación por su asocia
dos?

La AEMCM pone a disposición de sus 
empresas asociadas una amplia oferta de servi
cios orientados a dar una respuesta lógica y fac
tible, desde el marco de las pymes, a todos los 
cambios que actualmente se están produciendo 
en cuanto a las tendencias de los mercados, la 
producción, distribución, aplicación de nuevas 
tecnologías, etc. tanto a nivel estatal como 
europeo del nuevo milenio trabajando sobre 
determinados aspectos de futuro como los que 
afectan a la gestión y eliminación de residuos, 
políticas medioambientales o prevención de 
riesgos laborales. Además de diversas funcio
nes institucionales.

- ¿Cuáles son las principales necesidades 
del sector?

Actualmente se encuentra inmerso en un

B  sector genera en Castüa-La Mancha un 
volumen de negocio de 14 0 .0 0 0  millones de pesetas

proceso de modernización, lo que implica la 
necesidad de introducir nuevas tecnologías en 
la fabricación y comercialización de producto, 
así como en las plantas de fabricación con la 
incorporación de maquinaría más avanzada. 
Eso hace especialmente importante mantener 
una política de formación para empresarios y 
trabajadores o políticas de gestión de calidad e 
I + D para mejorar los productos.

- ¿Cuál es la importancia del sector en la 
provincia?

En Castilla-La Mancha genera un volumen 
de negocio en tomo a los 140.000 millones de 
pesetas, aproximadamente el 7,5 por 100 de la 
cifra de negocio y da empleo a 15.000 perso
nas en más de 2.600 empresas. En la provincia 
de Toledo se concentra el 80 por 100 de la pro
ducción de puertas y el 60 por 100 de la pro
ducción nacional de moldura decorada para 
cuadros, además del 45 por 100 de la produc
ción de muebles. En cuanto a los empresarios 
tienen el perfil propio de las pymes, siendo 
muchas empresas familiares y de menos de 
cinco trabajadores.

Prado A rrie ro  
Foto: Carlos Moreno

A SO CIA CIO N  DE EM P R ES A R IO S  DE LA M ADERA
LA ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE LA MADERA DE CASTILLA LA MANCHA 
(A.E.M.C.M.) HACE PUBLICA SU GRATITUD CON EL EMPRESARIADO TOLEDANO 
REPRESENTADO POR LA FEDERACIÓN EMPRESARIAL TOLEDANA AL SER PREMIADA 
CON EL GALARDÓN A LA ORGANIZACIÓN EMPRESARIAL DEL AÑO, COINCIDIENDO CON 
EL INICIO DEL XXV ANIVERSARIO DE LA EXISTENCIA DE AMBAS ORGANIZACIONES

EMPRESARIALES (1977-2002).

M M

UIUI
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Línea ADSL
La Banda Ancha de Telefónica.

CON LA LÍNEA ADSL DE TELEFONICA 
NO VOLVERÁS A VER ESTOS ICONOS.

Ya no tendrás que preocuparte. Porque con la Línea ADSL de Telefónica y desde sólo e 3 9 ,0 7 /6 .5 0 0  pesetas 

al mes, d is fru ta rá s  de todas las ventajas de In te rn e t de alta velocidad. Ahora descargarás música y juegos 

de la red más rápido que nunca. Podrás realizar o rec ib ir llamadas m ientras estés conectado. Tendrás conexión 

perm anente 24 horas. Y además, es compatible con la Línea RDSI. ¿Qué más necesitas para ir  más rápido?
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MOLDURAS HERMANOS GARCIA
Premio a la empresa familiar

"Mi padre empezó en
un pajar alquilado"

Molduras Hermanos García es el fruto del traba
jo ininterrumpido y desde el año 1961 de Angel 
Dionisio García Serrano, a quien durante los

últimos años acompañaron sus cuatro hijos: 
Victoria, Angel, Raúl y Javier. “Este premio 
reconoce el esfuerzo de muchos años de dedica

Seguros Soliss te ofrece 
la mejor opción para tu salud,

Sanitas
Ponemos a tu disposición una 
amplia variedad de productos 
para que decidas cuál es el que 
mejor se adapta a tus necesidades 
y a las de tu familia.

SAN ITAS MUNDI*
Seguro mixto de reembolso 
con la mayor cobertura

SAN ITAS DENTAL*
Asistencia dental completa

SAN ITAS MULTI*
Total cobertura nacional a través 
de un extenso cuadro médico

ción. Pero, sobre todo, la labor de mi padre”. Así 
habla es Victoria, la hija de Angel Dionisio que 
también trabaja codo con codo con sus hermanos 
para garantizar el éxito de sus molduras.

- ¿Cuáles son los orígenes de la empresa?
En el año 1961 mi padre trabajaba en una

empresa de molduras en Madrid. Y cuando 
aprendió decidió que era hora de volver al pueblo. 
Llegó sin nada y alquiló un local que en realidad 
era un pajar. Hasta hoy, 40 años después.

- Lo que fue una apuesta de su padre se ha 
convertido en prácticamente una multinacio
nal de la moldura.Además de España, ¿qué 
otros mercados conocen?

Llegamos a 42 países y tenemos una produc
ción anual aproximada de 2.000 millones de 
pesetas. Siempre produciendo moldura de made
ra decorada para marcos.

- ¿Cuántos trabajadores tiene la empresa?
La plantilla está compuesta por unas 50 perso

nas. A los que hay que sumar otros cinco talleres 
más que también trabajan para nosotros.

- Llama la atención que todos los hijos se 
hayan decidido por el negocio de su padre.

Que sea un negocio familiar ya es importante 
de por sí. Todos los hermanos nos hemos ido 
enganchando poco a poco y hoy seguimos y esta
mos volcados con la historia que inició mi padre.

- ¿Qué tratamiento dan a la madera?
Aunque se utilizan máquinas para cortarla,

todo el proceso posterior es artesanal. Esto signi
fica que se la trabaja a mano, de ahí los excelen
tes resultados que hemos obtenido.

- ¿Cuáles son las expectativas de futuro?
Confiamos en que la crisis abierta tras los aten

tados del 11 de septiembre se solucione lo antes 
posible, porque tenemos un mercado muy grande 
en Estados Unidos. No es que lo hayamos notado 
de forma alarmante, pero sí un cierto bajón. Que 
se normalice el mercado es básico, no sólo para 
nosotros, sino para el mundo empresarial.

César del Río 
Foto: Jo s é  Carmona
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INMOBILIARIA
VISTAHERMOSA
NUEVAS OFICINAS:
C / Reino Unido, 3*4*  planta - 45005 TOLEDO  
Telf.: 925 22 32 08 - 925 22 30 13 • Fax: 925 22 32 50
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QUIERO UNA 
VIVIENDA DIGNA

QUIERO UNA 
CIUDAD LIMPIA

QUIERO MAS 
PARQUES Y JARDINES

QUIERO UNA CIUDAD 
QUE CUIDE LOS 
MONUMENTOS 
HISTÓRICOS

QUIERO MAS 
SOLIDARIDAD ENTRE 
LAS PERSONAS

QUIERO QUE CALLES 
Y EDIFICIOS 
SEAN ACCESIBLES

QUIERO QUE 
EL EXTRANJERO 
SEA BIENVENIDO

QUIERO UNA CIUDAD 
COMPROMETIDA CON 
LA NATURALEZA Y 
LOS HOMBRES

PACTO CIUDAD HABITABLE
La ciudad con la que sueñas es desde hoy nuestro m ejor proyecto

Ju n ta  de Com unidades de

Castilla-La Mancha
www.jccm.es

p a c t o  ^
CIUDAD-HABITABLE
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